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          鳥取県日本歯科大学校友会設立100周年記念式典、記念祝賀会参加者ご芳名（敬称略）
区分 大学名 ご芳名 特記事項 役職 令和元年6月29日現在

来賓（校友） 日本歯科大学

中原     泉 54 日本歯科大学理事長・学長 / 日本歯科大学校友会会頭
近藤    勝洪 54 日本歯科大学校友会会長
高橋    英登 66 日本歯科医師連盟会長
横見  由貴夫 64 岡山県日本歯科大学校友会会長
森田    行雄 65 広島県日本歯科大学校友会会長
吉田     敬 東京67 島根県日本歯科大学校友会会長

来賓（他大学）

愛知学院大学歯学部 渡部    隆夫 西部 鳥取県歯科医師会会長
日本大学歯学部 樋口 壽一郎 中部 日本大学歯学部同窓会鳥取県支部長 / 日本歯科医師連盟監事
東京歯科大学 田本     晃 西部 東京歯科大学同窓会鳥取県支部長
大阪歯科大学 筧       哲郎 東部 大阪歯科大学同窓会鳥取県支部長
朝日大学歯学部 岸野     優 東部 朝日大学歯学部同窓会鳥取県支部長
松本歯科大学 石亀    裕通 中部 鳥取県中部歯科医師会会長 / 鳥取県歯科医師会監事

他大学出身者

奥羽大学歯学部
永見    輝生 西部
森脇    祥博 西部 鳥取県西部歯科医師会理事

東京歯科大学 中尾    淳司 東部

日本大学歯学部
西尾     卓 東部 全国歯科医師国民健康保険組合鳥取県支部監事
佐々木 晃一 西部 鳥取県西部歯科医師会副会長

神奈川歯科大学
太田    隆子 東部
馬渕     優 東部

松本歯科大学
木村     清 西部 鳥取県西部歯科医師会監事
堀内     学 東部

愛知学院大学歯学部

道田    章仁 東部 愛知学院大学歯学部同窓会鳥取県支部副支部長
宮田    弘子 東部
宮﨑 志保子 東部
福田    孝司 東部

朝日大学歯学部 石田    雅栄 東部
大阪大学歯学部 稲垣    彰重 東部

大阪歯科大学
中村    茂幸 東部
松本    修司 東部

九州歯科大学 戸﨑    正悟 東部
九州大学歯学部 増田    朋和 東部

福岡歯科大学
山形    英生 東部
福島    光洋 中部

鳥取県校友会会員 日本歯科大学

宮﨑     章 東京67 会長 / 本部評議員
吉田    章二 新潟68 副会長 
平林     律 東京84 専務理事 / 歯学会評議員 全国歯科医師国民健康保険組合鳥取県支部理事
八幡    真司 新潟84 常務理事
今田    哲哉 新潟77 監事
林       伸伍 50 顧問 / 名誉会長
伊藤    隼三 63
芹田     晃 新潟69
廣田    吉明 新潟69  鳥取県歯科医師会副会長
林       篤志 新潟79
八幡    敏行 東京92
伊藤    幸太 東京97
宮﨑    章太 東京99

合計46名
他大学の先生方は所属地区（東部、中部、西部）を表記                                          

数字：卒会  67回以降は東京、新潟を表記 
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このたびは、鳥取県日本歯科大ֶ校友会ઃ立1��प年ه೦ࣜయならびにॕլ会を挙行するにあた
り日本歯科大ֶ校友会会಄、中原ઘ先生をはじめ多くの先生方にご臨੮ならびにه೦ࢽのץ行に
あたりましても多大なごਚ力をࣀり、৺よりྱޚ申し上げます。

鳥取県日本歯科大ֶ校友会は、全ࠃ的にみても小نの校友会でご͟いますが、このたび歴࢙ฤ
し、校友会の先ഐ方のをḷってまいりますと本当に಄のԼがる思いがݟ料をഈࢿのため֤ࢊ
いたします。

大正�年にご卒ۀされた本県࠷初の卒ۀ生の平林秀高先生（�回卒）が、大正8年（1�1�年）にڷ
ཬのถࢢࢠにて歯科診療所をご開ۀされました。その年をه೦して平林秀高先生を会とし、鳥
取県日本歯科大ֶ校友会のઃ立年と੍定することを、ࡢ年の総会にて、全会一கでܾ定いたしま
した。

実際に校友会の׆ಈがهされているのは、ত�6年（1��1年）に6名ఔの会員で初代会長は平
林秀高先生でした。その当時は、新年会を݉ねた総会を1月に開催していたようです。その前のه
をਫ਼ࠪしようとしたところ、೦ながらত��年（1���年）の鳥取大Րのં、মࣦもしくは
ࣦしたことを林伸伍先生よりい、その後の先生の言いえにより大ମのهが判໌し、このた
び中原会಄からいただきました原ߘにৄ細がهされており、皆でتんだものでご͟います。

その後、�代会長に田村威先生（��回卒）、3代会長にീඦ୩一༸先生（3�回卒）、�代会
長に上村ః先生（3�回卒）、�代会長に清水ത先生（�1回卒）、そして6代会長に林伸伍先生
（��回卒）がब任され、一ࡢ年、私が第�代会長にब任しࡏݱにࢸっております。

で����名ऑでありますが、その中で本県校友会員はࠃ日本歯科大ֶ校友会の会員は全、ࡏݱ
わずか1�名しかおりません。しかし、その少ない校友の中でಛචすべき先生は、初代会長の平
林先生と6代会長の林先生であります。平林先生は、鳥取県歯科医師会ᴈ໌ظの̎代の県歯会
長を務められ、林先生は、平�年から平�3年までの18年の長きにわたり、1�代の県歯会長
を務められました。

ಛに、林先生は県歯会長としてྨكなるリーダーγοプを発شされ、県内はもとより中ԝにおい
ても「鳥取県に林あり」とうたわれたほどのご׆躍をされました。校友会会長としても、36年の
長きにわたり、զ々をごࢦಋいただきにँײの೦にたえません。その多大なるޭがあってこ
そ歯科医師会だけではなく、本県校友会を発లさせたのではないかとײじております。

鳥取県日本歯科大学校友会設立100周年記念式典、

記念祝賀会に際し、ご祝電を賜りました皆様
（数字は卒回）

公益社団法人�日本歯科医師会�会長�堀�憲郎�様�（68）

全国歯科医師国民健康保険組合�理事長�三塚�憲二�様�（60）

岡山県日本歯科大学校友会�会長�横見�由貴夫�様�（64）

広島県日本歯科大学校友会�会長�森田�行雄�様�（65）はじめ役員一同様

東京医科歯科大学歯科同窓会鳥取支部�田本�寛光�様

朝日大学歯学部同窓会鳥取県支部�支部長�岸野�優�様

株式会社サンライズデンタル�代表取締役�宮脇�誠一�様

株式会社玉井歯科商店�代表取締役社長�玉井�誠一�様

株式会社玉井歯科商店�松江店�店長�松本�充史�様

株式会社玉井歯科商店�鳥取営業所�所長�石原�惇也�様

ありがとうございました。
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ಛに、林先生は県歯会長としてྨكなるリーダーγοプを発شされ、県内はもとより中ԝにおい
ても「鳥取県に林あり」とうたわれたほどのご׆躍をされました。校友会会長としても、36年の
長きにわたり、զ々をごࢦಋいただきにँײの೦にたえません。その多大なるޭがあってこ
そ歯科医師会だけではなく、本県校友会を発లさせたのではないかとײじております。
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զ々後ഐ一同は、ॾ先ഐ方のҒ大なに৺よりਂਙなるܟ意をうと同時にँײいたします。
私の使໋としてࡏ任中に鳥取県日本歯科大ֶ校友会ઃ立1��प年をܴえるにあたりまして、このه
೦すべきઅをॕい、校である日本歯科大ֶの卒ۀ生であることをތりとし、次のੈ代を୲う
後ഐたちにًかしい歴࢙をっていただき、هԱしていただきたい。そして、ઃ立Ҏ来の会܇であ
るກと相ޓැॿのਫ਼ਆで、ກまじく次の1��年の歴࢙をいでいただきたいとの一৺で、この
たびه೦ࣜయ、ه೦ॕլ会の挙行ならびにه೦ࢽの発ץの運びとなりました。

೦いたしف後に、校である日本歯科大ֶならびに鳥取県日本歯科大ֶ校友会のӹ々の発లを࠷
ます。

ཱ��प（����）Αり༻したߍچ༑会ض

༑会όッδߍりのূで͋Δތ༑会員のߍ

ௗऔݝ日本ࣃՊେ学ߍ༑会ઃཱ���पه೦ࣜయɾه೦ॕլ会�ࣜ࣍ୈ�

ྩݩ年6月��日	
 
ϗςルχϡーΦータχ鳥取 ႗西のؒ 

   会ਐ行  鳥取県日本歯科大ֶ校友会࢘
ઐ務理事  平林   

 1、 開会の辞  鳥取県日本歯科大ֶ校友会 ෭会長 ٢田 ষೋ 

 �、 ओ催者ѫࡰ  鳥取県日本歯科大ֶ校友会 会長 ٶ㟒  ষ 

 3、 校Վ੪এ  

 �、 故者ீ意 

 �、 来ෂѫࡰ 

       日本歯科大ֶ校友会 会಄ 中原 ઘ 

       日本歯科大ֶ校友会 会長 ۙ౻ উߑ 

       日本歯科医師連ໍ 会長 高ڮ 英ొ 

       鳥取県歯科医師会 会長 部 ོ 

       日本大ֶ歯ֶ部同窓会鳥取県支部 支部長 Ṥ口 ᆹ一 
        
       東京歯科大ֶ同窓会鳥取県支部 支部長 田本 ߊ 
        
 6、 来ෂհ 鳥取県日本歯科大ֶ校友会 ઐ務理事 平林   

 �、 鳥取県日本歯科大ֶ校友会会員հ 鳥取県日本歯科大ֶ校友会 ઐ務理事 平林   

 8、 ॕి൸露 

 �、 鳥取県日本歯科大ֶ校友会のあゆみ  鳥取県日本歯科大ֶ校友会 ઐ務理事 平林   

 و由 ݟഋ  Ԭ山県日本歯科大ֶ校友会 会長 ԣס、�1

 談、11

1�、表জ 

13、ँ辞  鳥取県日本歯科大ֶ校友会 ސ問 林  伸伍 

1�、ສࡀ三এ  島県日本歯科大ֶ校友会 会長 田 行༤   

1�、ด会の辞  鳥取県日本歯科大ֶ校友会 常務理事 ീ഼ ਅ࢘    

�（শུܟ）
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1965�େ学શܠ

�จޱࢁ�ܭ�ઃଐපӃ�����ॡߍՊҩ学ઐ学ࣃ�日本چ

ௗऔݝ日本ࣃՊେ学ߍ༑会�ུྺ
ྺ代ߍ༑会会

ௗऔࣃݝՊҩ師会会ऀݧܦ

ʣൃߍՊҩֶࣃཱڞཱࢲ ࣌༑ձʢߍՊେֶࣃ��ʢ����ʣ�݄� ຊ࣏໌
େਖ਼�  ʢ����ʣຊ࠷ݝॳͷଔۀੜ ނ ฏྛ लߴʢཱࢲ ࣌ຊࣃՊҩֶߍʣଔۀ
େਖ਼�  ʢ����ʣฏྛ लߴ ถࢢࢠʹͯ։ۀ ͜ΕΛຊߍݝ༑ձઃཱͱ͢Δ

ত��·ͰॳձΛΊΔ
ত��ʢ����ʣฏྛ लߴ ୈ�ௗऔࣃݝՊҩࢣձʹबʢত��·Ͱʣ
ত��ʢ����ʣాଜ Җ ୈ�ߍ༑ձձʹब
ত��ʢ����ʣਗ਼ਫ ਖ਼࢙ ୈ�ௗऔࣃݝՊҩࢣձձब ʢত��·Ͱʣ
ত��ʢ����ʣീඦ୩Ұ༸ ୈ�ߍ༑ձձʹब
ত��ʢ����ʣ্ଜ ః ୈ�ߍ༑ձձʹब
ত��ʢ����ʣਗ਼ਫ ത ୈ�ߍ༑ձձʹब
ত��ʢ����ʣྛ ৳ޔ ॳௗऔݝ౦෦ࣃՊҩࢣձʹबʢত��·Ͱʣ
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ত��ʢ����ʣྛ ৳ޔ ୈ�ߍ༑ձձʹब
ত��ʢ����ʣീඦ୩ Ұ༸ ୈ�ௗऔݝ౦෦ࣃՊҩࢣձʹबʢฏݩ·Ͱʣ
ฏ�  ʢ����ʣਗ਼ਫ ത ୈ�ௗऔݝ౦෦ࣃՊҩࢣձʹबʢฏ�·Ͱʣ
ฏ�  ʢ����ʣྛ ৳ޔ ୈ��ௗऔࣃݝՊҩࢣձʹबʢฏ��·Ͱʣ
ฏ�  ʢ����ʣྛ ᛕᏩ ୈ�ௗऔݝ౦෦ࣃՊҩࢣձʹबʢฏ��·Ͱʣ
ฏ��ʢ����ʣٶ㟒 ষ ߍ༑ձຊ෦தࠃ۠ཧࣄबʢฏ��·Ͱʣ
ฏ��ʢ����ʣٶ㟒 ষ ߍ༑ձຊ෦෭ձʹबʢྩݩ·Ͱʣ
ฏ��ʢ����ʣୈ�ߍ༑ձձʹٶ㟒 ষ ͕ब ࢸʹࡏݱΔ

ଔۀ生ɿ��໊�͏ͪऀނɿ��໊ݱ�会員ɿ��໊�ະೖ会ɿ�໊

（౦ɿ౦෦���໊�中ɿ中෦��໊�ɿ෦��໊）（�৽ׁ���໊໊��ژ౦）�༑会員���໊ߍ

ീඦ୩ Ұ༸ʢ౦ ��ʣྛ  ৳ޔʢ౦ ��ʣҏ౻ ൏ࡾʢ ��ʣٶ㟒  ষʢ౦��ʣ
٢ా ষೋʢ౦ ��˞ʣߊ  ా۔ʢ ��˞ʣኍా ٢໌ʢ౦ ��˞ʣਗ਼ਫ ࢠܙʢ౦ ��˞ʣ
ฏྛ  ༸ʢ ��˞ʣాࠓ ࠸ʢ౦ ��˞ʣೆ ඒʢத ��˞ʣྛ ಞࢤʢ౦ ��˞ʣ
Ԧ  लथʢத ��˞ʣฏྛ  ʢ ��ʣീ഼ ਅ࢘ʢ౦ ��˞ʣਫ ޱӁʢ౦ ��˞ʣ
ീ഼ හߦʢ ��ʣҏ౻ ଠʢ ��ʣٶ㟒 ষଠʢ౦ ��ʣʢ˞৽ׁʣ

ނ会員����໊（౦໊���ژ�৽ׁ��໊）（౦ɿ౦෦���໊�中ɿ中෦��໊�ɿ෦��໊）

ฏྛ लߴʢ �ʣ୩ ণढ़ʢத �ʣҏ౻ ৎฏʢ�ʣ؛ຊ ࢤʢ౦ �ʣҪ ཱޗʢ౦ ��ʣ
ฏҪ ᤈُ༤ʢ౦ ��ʣྛ ٛউʢ౦ ��ʣञҪ ৴ʢ౦ ��ʣງ ีܚʢ౦ ��ʣాଜ  Җʢ౦ ��ʣ
ʢ౦ ��ʣਗ਼ਫ  തʢ౦ ��ʣ࢙೭ʢ ��ʣਗ਼ਫ ਖ਼ࠀ ོʢ౦ ��ʣ্ଜ  ఃʢ౦ ��ʣฏྛ ాࠓ
ྛ  ᛕᏩʢ౦ ��ʣޱࢁ य़ඒʢ ��ʣਗ਼ਫ ರʢ౦ ��˞ʣʢ˞৽ׁʣ

ঀҐɺঀ܄ɺ๙ষɺେਉɺࣄදজडऀ�ฏ���݄��日ࡏݱ（˞৽ׁ）

ঀҐɾঀ܄

ฏ��  �݄  ਗ਼ਫ    ത  ʢ��ʣਸ਼ๅޫষ
ฏ����݄  ീඦ୩Ұ༸ʢ��ʣѴޫষ

๙ষ

ฏ  �  �݄  ྛ ʢ��ʣཟद๙ষޔ৳

ް生େਉɾް生࿑ಇେਉදজ

ত����݄  ؛ຊ  ࢙ʢ�ʣ
ฏ  ���݄  ྛ ʢ��ʣޔ৳ ࿑ޭۀࣄՊอ݈ࣃ
ฏ  ���݄  ྛ ᛕᏩʢ��ʣ ࿑ޭۀࣄՊอ݈ࣃ
ฏ����݄  ਗ਼ਫ    ത ʢ��ʣ ࿑ޭۀࣄݥอ߁ຽ݈ࠃ
ฏ����݄  ྛ ᛕᏩʢ��ʣ ࿑ޭۀࣄۚجࢧ

ฏ����݄  ኍా  ٢໌ʢ��˞ʣࣃՊอ݈ޭۀࣄ࿑

จ෦େਉɾจ෦Պ学େਉදজ

ত����݄  ాࠓ  ོ ʢ��ʣֶߍอ݈ޭ࿑
ত����݄  ീඦ୩Ұ༸ʢ��ʣֶߍอ݈ޭ࿑
ฏ  ���݄  ਗ਼ਫ    ത  ʢ��ʣֶߍอ݈ޭ࿑

ௗऔݝࣄදজ

ত��  �݄  ాࠓ ོʢ��ʣҬҩྍޭ࿑ʢࣃՊҩࢣձ��पʣ
ত��  �݄  ྛ    ৳ޔʢ��ʣҬҩྍޭ࿑ʢࣃՊӴੜֶ࢜Ӄ��पʣ
ত��  �݄  ྛ    ᛕᏩʢ��ʣҬҩྍޭ࿑ʢ৽੍ࣃՊҩࢣձ��पʣ
ত��  �݄  ਗ਼ਫ ത ʢ��ʣࠃຽ݈߁อޭۀࣄݥ࿑ʢࠃຽ݈߁อߦࢪݥ��पʣ

ௗऔࣃݝՊҩ師会໊༪会員

ত���݄��ঝೝ  ฏྛ लߴʢ�ʣ

࢙Պҩ師会員बのྺࣃݝ༑のௗऔߍ

ত��  ฏྛ लߴ ձब ত��·Ͱ
ত��  ాଜ   Җ ཧࣄब ত��·Ͱ
ত��  ਗ਼ਫ ਖ਼࢙ ձब ত��·Ͱ
ত��  ฏྛ ࠀ೭ ෭ձब ত��·Ͱ
ত��  ాࠓ ོ ཧࣄब ত��·Ͱ
ত��  ྛ ޔ৳ ৗཧࣄब ত��·Ͱ
ত��  ീඦ୩Ұ༸ ཧࣄब ত��·Ͱ
ত��  ాࠓ ོ ৗཧࣄब ত��·Ͱ
ত��  ྛ ޔ৳ ཧࣄब ত��·Ͱ
ত��  ྛ ޔ৳ ઐཧࣄब ฏ�·Ͱ
ত��  ྛ ᛕᏩ ཧࣄब ত��·Ͱ
ত��  ਗ਼ਫ ത बࣄ ত��·Ͱ
ত��  ീඦ୩Ұ༸ ࣄब ত��·Ͱ
ত��  ਗ਼ਫ ത ཧࣄब ত��·Ͱ
ত��  ീඦ୩Ұ༸ ཧࣄब ฏ�·Ͱ
ত��  ਗ਼ਫ ത बࣄ ত��·Ͱ
ত��  ਗ਼ਫ ത ཧࣄब ฏ�·Ͱ
ฏ ݩ  ྛ    ᛕᏩ ཧࣄब ฏ�·Ͱ
ฏ  �  ീඦ୩Ұ༸ ࣄब ฏ�·Ͱ
ฏ  �  ྛ    ৳ޔ ձब ฏ��·Ͱ
ฏ  �  ਗ਼ਫ   ത बࣄ ฏ��·Ͱ
ฏ  �  ٶ㟒   ষ ཧࣄब ฏ��·Ͱ
ฏ��  ኍా  ٢໌  ཧࣄब ฏ��·Ͱ
ฏ��  ٶ㟒   ষ ৗཧࣄब ฏ��·Ͱ
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ނ会員����໊（౦໊���ژ�৽ׁ��໊）（౦ɿ౦෦���໊�中ɿ中෦��໊�ɿ෦��໊）

ฏྛ लߴʢ �ʣ୩ ণढ़ʢத �ʣҏ౻ ৎฏʢ�ʣ؛ຊ ࢤʢ౦ �ʣҪ ཱޗʢ౦ ��ʣ
ฏҪ ᤈُ༤ʢ౦ ��ʣྛ ٛউʢ౦ ��ʣञҪ ৴ʢ౦ ��ʣງ ีܚʢ౦ ��ʣాଜ  Җʢ౦ ��ʣ
ʢ౦ ��ʣਗ਼ਫ  തʢ౦ ��ʣ࢙೭ʢ ��ʣਗ਼ਫ ਖ਼ࠀ ོʢ౦ ��ʣ্ଜ  ఃʢ౦ ��ʣฏྛ ాࠓ
ྛ  ᛕᏩʢ౦ ��ʣޱࢁ य़ඒʢ ��ʣਗ਼ਫ ರʢ౦ ��˞ʣʢ˞৽ׁʣ

ঀҐɺঀ܄ɺ๙ষɺେਉɺࣄදজडऀ�ฏ���݄��日ࡏݱ（˞৽ׁ）

ঀҐɾঀ܄

ฏ��  �݄  ਗ਼ਫ    ത  ʢ��ʣਸ਼ๅޫষ
ฏ����݄  ീඦ୩Ұ༸ʢ��ʣѴޫষ

๙ষ

ฏ  �  �݄  ྛ ʢ��ʣཟद๙ষޔ৳

ް生େਉɾް生࿑ಇେਉදজ

ত����݄  ؛ຊ  ࢙ʢ�ʣ
ฏ  ���݄  ྛ ʢ��ʣޔ৳ ࿑ޭۀࣄՊอ݈ࣃ
ฏ  ���݄  ྛ ᛕᏩʢ��ʣ ࿑ޭۀࣄՊอ݈ࣃ
ฏ����݄  ਗ਼ਫ    ത ʢ��ʣ ࿑ޭۀࣄݥอ߁ຽ݈ࠃ
ฏ����݄  ྛ ᛕᏩʢ��ʣ ࿑ޭۀࣄۚجࢧ
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ত����݄  ീඦ୩Ұ༸ʢ��ʣֶߍอ݈ޭ࿑
ฏ  ���݄  ਗ਼ਫ    ത  ʢ��ʣֶߍอ݈ޭ࿑

ௗऔݝࣄදজ
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ௗऔࣃݝՊҩ師会໊༪会員

ত���݄��ঝೝ  ฏྛ लߴʢ�ʣ

࢙Պҩ師会員बのྺࣃݝ༑のௗऔߍ
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ฏ��  ኍా ٢໌ ઐཧࣄब    ฏ��·Ͱ
ฏ��  ٶ㟒   ষ बࣄ ฏ��·Ͱ
ฏ��  ኍా ٢໌ ෭ձब Δࢸʹࡏݱ

ௗऔݝ日本ࣃՊେ学ߍ༑会員（˞৽ׁ）（౦ɿ౦෦�ɿ෦）ྩݩ�݄Αり

ձʢຊ෦ධٞһʣ 㟒  ষ  ʢ౦ ��ʣٶ
෭ձ ٢ా ষೋʢ౦ ��˞ʣ
ઐཧࣄʢֶࣃձධٞһʣ ฏྛ    ʢ ��ʣ
ৗཧࣄ ീ഼ ਅ࢘ʢ౦ ��˞ʣ
ࣄ ʢ౦ ��˞ʣ࠸ ాࠓ
 ໊༪ձސ ʢ౦ ��ʣޔ৳    ྛ

参ߟจݙ�ɿ日本ࣃՊҩ師会�ཱ���पه೦ࢽ
ɿ日本ࣃՊେ学�ཱ���पه೦ࢽ
ɿௗऔࣃݝՊҩ師会�ཱ���पه೦ࢽ
ɿௗऔݝ中෦ࣃՊҩ師会���पه೦߸
ɿௗऔݝ෦ࣃՊҩ師会࢙ʲഢᠺに生͖ΔࣃՊҩ師たͪʳ

参ࢿߟྉ�ɿ日本ࣃՊେ学ߍ༑会�会員໊
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（هɺ৽ׁをදژճ。��ճҎ߱౦ۀଔࣈ）�ߘد
ௗऔߍݝ༑会ઃཱ���पをॕ͢

日本ࣃՊେ学ཧࣄɾ学�日本ࣃՊେ学ߍ༑会会಄��中ݪ�ઘ���

ௗऔݝ日本ࣃՊେ学ߍ༑会がઃཱ���पをܴえΒΕた͜とを
৺Αり͓ܚͼਃし্͛ま͢。

日本ࣃՊେ学ߍ༑会会��ۙ౻�উߑ���
͝ॕࣙ

ௗऔࣃݝՊҩ師会会��Ṥޱ�ᆹҰ

ௗऔݝ日本ࣃՊେ学ߍ༑会ઃཱ���पに͜͏ࢥと
ௗऔݝ日本ࣃՊେ学ߍ༑会会 ��ژ㟒��ষ����౦ٶ

ௗऔݝ日本ࣃՊେ学ߍ༑会ઃཱ���पをॕ͢
ௗऔݝ日本ࣃՊେ学ߍ༑会෭会 ٢ా�ষೋ��৽ׁ��

ૉΒし͖͝ԑをいたͩいて
ௗऔݝ日本ࣃՊେ学ߍ༑会ઐཧࣄ���ฏྛ������౦ژ��

ௗऔݝ日本ࣃՊେ学ߍ༑会ઃཱ���पに͋たり
ௗऔݝ日本ࣃՊେ学ߍ༑会ৗཧࣄ���ീ഼�真࢘��৽ׁ��

༑会のҰ員としてߍՊେ学ࣃ日本ݝΔௗऔ࢙͋ྺ
ௗऔݝ日本ࣃՊେ学ߍ༑会ࣄ ����৽ׁ࠸�ాࠓ

ௗऔݝ日本ࣃՊେ学ߍ༑会ઃཱඦपに͋たͬて
ௗऔݝ日本ࣃՊେ学ߍ༑会ސ໊༪ձ ����ޔ৳����ྛ

ௗऔݝ日本ࣃՊେ学ߍ༑会ઃཱ���पه೦のॕࣙ
ௗऔݝ日本ࣃՊେ学ߍ༑会 ҏ౻�൏��6ࡾ�

ௗऔݝ日本ࣃՊେ学ߍ༑会ઃཱ���पにࡍし
ௗऔݝ日本ࣃՊେ学ߍ༑会 ീ഼�හ行��౦ژ��

ௗऔݝ日本ࣃՊେ学ߍ༑会ઃཱ���पにΑͤて
ௗऔݝ日本ࣃՊେ学ߍ༑会 ҏ౻�ଠ��౦ژ��

ௗऔݝ日本ࣃՊେ学ߍ༑会ઃཱ���पをॕして
ௗऔݝ日本ࣃՊେ学ߍ༑会 ��ژ㟒�ষଠ��౦ٶ

ಛผߘد��৽作ຽӡಈの�٢ాᘱ
ௗऔݝ日本ࣃՊେ学ߍ༑会෭会 ٢ా�ষೋ��৽ׁ��

（শུܟ）

ࠂใگۙ
ௗऔݝ日本ࣃՊେ学ߍ༑会 ��৽ׁ69ߊ�ా۔
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ௗऔߍݝ༑会ઃཱ���पをॕ͢

日本ࣃՊେ学学
中ݪ�ઘ

鳥取というと、若いころ؍たٰ࠭と、ֶ生時代の先ഐの林伸伍先生が浮かびます。鳥取を
訪れるػ会は、̎度ほどだったでしょうか。

ことし鳥取県校友会ઃ立1��प年ه೦のごҊ内をいただき、و県の校友会࢙をௐべてみま
した。ݹいࢿ料によると、本ֶの第̍回卒ۀ生が出た໌࣏��年（1���）には、鳥取ࢢの
歯科医師は1名、܊部̐名で、いずれもݕ定ݧࢼで໔ڐをうけた方々でした。

それから1�年後の大正̔年（1�1�）に、و校友会がઃ立されました。初代会長は平林秀
∁先生（̐回卒）で、中原መ名誉ֶ長と同ظです。ຖ年、新年を݉ねて総会を開催された
そうです。

��年後のত13年（1�38）には、会長は先の平林先生、会員は୩ণढ़（6）ҏ౻ৎ
平（8）؛本（8）ࢤҪ立（�1）ޗ平Ҫᤈُ༤（18）林義উ（1�）ງ（�3）ีܚ田村
威（��）の先生方でした。�

それから3�年後のত�3年（1�68）は、田村威会長、؛本ࢤ、林義উ、ञҪ৴（�1）
ീඦ୩一༸（3�）清水ത（38）࢙೭（3�）清水正ࠀ田ོ（3�）上村ః（3�）平林ࠓ
（�1）林伸伍（��）の先生方で、このころには3�回台に若ฦっています。

そして本ֶ校友会ฤࢊの日本歯科大ֶ11�प年ه೦（��16）ࢽによると、田村先生のあ
と、会長はീඦ୩一༸、上村ః、清水ത、林伸伍の先生方にܧঝされています。この年の
会員は18名とのことでした。

ۙ年、و会会員は��名を前後しているとပ聞しますが、会員少県のごۤ࿑をഈ察いた
します。それでも、و会が営々と׆ಈをॏねられて、1��प年をܴえられたことは、ひと
えに代々の先生方のѪ校৺と力に由るものとଘじます。先生方の݁ଋは私ども校のތ
りであり、また全ࠃに校友を配する本ֶ校友会のྭみであります。

中ݪ学がؗをΊΔ৽ׁ生໋ࣃ学෦に͋Δҩのതؗ

৽ׁࣃ学෦のઃཱ४උにຉ走͞Εていた頃の写真（前列中央）

จ学を愛し中ݪઘ（いͣΈ）のϖϯωームでଟのஶॻをग़൛͞Εていま͢。学生時代৽ฉ෦
にॴଐしɺྛ৳ޔઌ生とڞに日本ࣃՊେ学৽ฉのฤ集にܞΘりました。
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ௗऔݝ日本ࣃՊେ学ߍ༑会がઃཱ���पをܴえΒΕた
͜とを৺Αり͓ܚͼਃし্͛ま͢。

日本ࣃՊେ学ߍ༑会�会
ۙ౻�উߑ

中原ޒࢢ先生によって校が1���年（໌࣏��年）6月1日に立されてؒもない1���年（໌
��年）1�月3日に、日本歯科大ֶ校友会は発会ࣜを挙行し、校とともにาみଓけ、校の࣏
立ه೦日をઅごとにおॕいしてきました。鳥取県日本歯科大ֶ校友会が1�1�年（大正8年）に
ઃ立されたことは、校友会本部ઃ立から1�年後ということになります。ݩ߸が平からྩに変
わったه೦すべき年に1��प年をܴえることは、ۮ然とはいえ、ײ無ྔです。 

大正、ত、平と戦争や大ࡂ害がわがࠃをऻいましたが、校は度ॏなるࡂにもؔわらず
発లをଓけています。ࠃຽの݈߁をҡ૿࣋ਐするために࠷もॏ要なものとして、歯科อ݈ɾ医療
のॆ実があることを疑う人はなく、݈߁ण໋のԆ伸にとってඞ要ੑは૿すばかりです。 
。度は、大きな曲がり֯に来ていると言われます੍ݥの医療อࠃするわが࣋ݎମ੍をݥຽ皆อࠃ
ஂմのੈ代がࡀ��Ҏ上となる����年から後ظ高ྸ者が૿ٸし、ஂմのੈ代がすべてࡀ��Ҏ上と
なる����年Ҏ߱は後ظ高ྸ者がݮらず、一方で、ࡀ��ະຬの人口はຖ年1ˋఔ度のݮ少をଓける
݁果、若年者によって医療څֹが大きい高ྸ者を支えଓけることができるのかݒ೦されていま
す。 

日本歯科大ֶは、ྩݩ年6月1日、立113प年ه೦ࣜయを開催します。「自ओಠ立」のֶݐ
のਫ਼ਆのԼ、わがࠃで࠷も長い歴࢙と౷をތり、ੈք࠷大のڭҭɾؔػڀݚとしてのׂを果
たしଓけていくことでしょう。校友会は、校にدりఴい、校とともにาみଓけていきます。 

  鳥取県日本歯科大ֶ校友会は、多くの༏れた人ࡐをഐ出し、校友会本部の運営についても常に
大きな支ԉをいただいてきました。これからも校友会本部とともに発లをଓけていくことはؒҧ
いありません。校友会は、ଞ大ֶの同窓会とҟなり、自らの意思で入会した卒ۀ生により組৫さ
れていますので強ݻなஂ݁力をތっています。 

鳥取県校友会の歴࢙は、校の歴࢙とڞにあり、先ഐॾࢯの大きな力が1��年の歴࢙をஙいて
きたことは疑いありません。ࠓ後のさらなる飛躍をظいたします。

中ݪ会಄ととにߍ༑会のトッϓとしてશ֤ࠃをपりߍ༑会の活ੑԽにਚྗ͞Εていま͢。�
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͝ॕࣙ�

Ұൠࣾஂ๏ਓௗऔࣃݝՊҩ師会会��
ṤޱᆹҰ�

  この度、鳥取県日本歯科大ֶ校友会にԙかれましては大正̔年（1�1�年）に࢈を挙げられて
Ҏ来本年でઃ立1��प年をܴえられましたことに対しٶ㟒ষ会長をはじめ多くの会員の皆༷に鳥取
県歯科医師会を代表கしまして৺よりおॕいを申し上げます。 
ɹ 
にԙいて鳥取ؒظんでおりますが、その後ؒもないٴ校が立されましたのは1���年と聞きو  
県というԕくれた地で、ަ通手ஈɾใୡにԙいて何かとෆศであった時代の中、و校友会
を立ち上げられましたことは、大ֶ本部校友会が強い理೦とリ一ダ一γοプを࣋って、日本ࠃຽ
の݈߁をकるべく全֤ࠃ地で診療にै事している校友会員に対し、開ۀ歯科医のج൫となるֶज़
面ɾςクχΧル面をؚめた新しいใఏڙおよび֬ݖۀอにけた༷々な՝についてαϙ一τ
しながら、あるछ、Ո的なؔɾឺを大にҡ࣋することが、より歯科քのॆ実ɾ発లをਪし
ਐめる上で࠷良であるとした「先ݟの໌」があってのことであり৺よりܟ意を表する次第であり
ます。 

  大正̐年に立கしました鳥取県歯科医師会は1�名で発していますが、全ࠃ歯科大ֶ立の
歴࢙をݟるといかに日本歯科大ֶ出身者を中৺としたごਚ力があって生したものかは໌白であ
り、鳥取県歯科医師会の立にΉけてのମ力のݯઘであったものとߟえています。 
ɹ 
  日本歯科医師会が11�年、鳥取県歯科医師会が1�3年の時をࠁΉ中で全ࠃɾ鳥取県の日本歯科大
ֶ校友会の先生方が果たされたׂ、実ફされた行ಈがࠓ日の歯科医師会をݗ引されたことは歴
代の日本歯科医師会ɾ日本歯科医師連ໍɾ日本歯科医ֶ会の会長を多くഐ出されており、ࡏݱ
の3ஂମのτοプリ一ダ一は日本歯科大ֶ出身でありɼそのことを֬ݻとして語っています。 

ɹࠃ、ࠓຽの皆༷より「ମの݈߁には歯が大事」ということをくご理ղをき݈߁ण໋のԆ伸
にけた歯科のׂがߋに求められている中、೦ながら次ੈ代を୲う若い先生方の組৫れが
大きな問としてその対Ԡが求められています。そのղܾにけた大きなபの1つを歯科大ֶ校
友会ɾ同窓会のׂとしてҐஔͮけ、֤大ֶがݱঢ়ೝ識をڞ༗して対処すべきであり、地方の時代
と言われる中で౷校としての鳥取県日本歯科大ֶ校友会の果たすׂは大きいものとߟえてい
ます。 

��ऴわりにあたりઃ立1��प年をܴえられた鳥取県日本歯科大ֶ校友会のࠓ後ӹ々のごོと校
友会会員の皆༷のご݈উをف೦申し上げごॕ辞とさせてきます。ɹ�

তॳظのௗऔࣃݝՊҩ師会のه೦ࣜయに͓͚Δ集合写真
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ௗऔݝ日本ࣃՊେ学ߍ༑会ઃཱ���पに͜͏ࢥと

ௗऔݝ日本ࣃՊେ学ߍ༑会�会
౦ژ��ճଔٶ�㟒�ষ

私が歯科医師になってもう�1年になります。日本歯科大ֶに入ֶしたのは新ׁ校が૿ઃされ�校ମ
੍になった࠷初の年のত��年でした。その入ֶݧࢼの面日に、なんとあさま山事件が起こ
り、日本中が大૽͗でした。私はςϨϏにఝͮけになりましたが、面に行かねばならず、後ろ
を引かれる思いで会場にかったのをࠓでも֮えています。

ࠓ。ಈをと思いいろいろ部ࣨを回りました׆いたしました。入ֶ後何か部ܹײい߹֨し、大変
はどうなっているかわかりませんが、私の頃はࠓのମҭؗ（当時としてはۙ代的な総Ψラε張り
のしゃれたݐで、田舎者の私はびっくりしたものです。）の上の֊にζラοと部ࣨがฒんでま
した。そのときどなたかわかりませんが、よかったら中に入ってみないかと༠われました。中に
入ってみると、ある方がリϡοクαοクの手入れをされていて、やがてその部がϫϯダーϑΥー
ήル部であることがわかりました。

入部してからのごԑで、ࡏݱご׆躍の日本歯科医師連ໍ会長の高ڮ英ొ先生をはじめ、1ֶ年Լに
ななえ先生の࣏日本歯科医師会常務理事のݩ、生໋歯ֶ部長、ෟଐප院長のӋ村ষ先生ݩ
全۠ࠃの先生方、また同ظの大友であるݱ島根県日本歯科大ֶ校友会会長の٢田ܟ先生とڞに
ֶ生時代山の中で一ॹにաごせたことを懐かしく、そして大変ތりに思っています。

6年ؒで何とか卒ۀし、ࠃՈݧࢼも無事߹֨し、ਆָ坂の歯科医院に1年ほどۈ務した後ؼ鳥しま
した。そしてֶ生時代より何かとおੈになり校友会で།一面識のある林伸伍先生（��回）に
ごѫࡰにったところ「私のఋのところでಇいてみないか」とӠわれ林ᛕᏩ先生（�8回）をご
հしてきました。�年ؒۈ務させてき、歯科医師としての姿勢をڭわり、ΰルϑなどもよく連
れていってきました。本当に༏しい先生でՈ同然にかわいがってきました。

その後、歯科医師会の৬をഈ໋し、県歯では林伸伍会長のもとで同ظの山口य़ඒ先生をはじめ
後ഐの٢田ষೋ先生（68回）、ኍ田٢໌先生（6�回）ら同ੈ代とڞにಡΉ、書く、聞く、す、
ಆうʁことをపఈしてごࢦಋを͗ڼ、えられෆᎡෆ۶のਫ਼ਆをཆいました。地۠では東部歯科
医師会林ᛕᏩ会長のもとでກの大さとڝഅとຑの面白さとԞਂさをしっかりとڭえていた
だきました。

このように��年くらい前は県歯、地۠歯科医師会とも校友の先生が多くの৬を୲っておりまし
た。当時の校友会員はࠓも変わりはないのですが、ॾ先ഐ方に対してܟ意を表するとともにތ

りに思っています。

校友会は、林伸伍先生がত�6年から平��年まで実に36年ؒの長きにわたり会長を務められま
した。校友会は人こそ少ないのですが、ກと相ޓැॿを第一義として、ੈ代をӽえ、皆大変
が良く笑いが絶えない会であります。その中でもീඦ୩一༸先生	3�回
のଘࡏは大きく、人味
のある先生で、皆に絶えず気を配って会をり上げてԼさいました。

このような౷のある気᥄々とした校友会のリーダーであった林伸伍先生の後任として、�年前
より第�代会長にब任させていただきました。ະख़者でありますが、ॾ先ഐ方がஙかれた、ઃ立
1��प年をܴえる౷ある校友会の名を損ねないようݱ執行部、常に前きな෭会長の٢田ষೋ
先生（68回）、校友会࢙上࠷強のઐ務理事の平林先生（8�回）、やりくり上手で任ײの強い
常務理事のീ഼ਅ࢘先生（8�回）いつも࿕らかな総務୲当理事のࠓ田࠸先生（��回）の�名で
何とか頑張って次のੈ代にότϯをしたいとおもいます。地はよしஈݟ࢜原、名はよしఱ
Լにףたる日本歯科大ֶのਫ਼ਆをしっかり引きܧいで行く所ଘでご͟います。ࠓ後とも何卒ٓし
くおئいいたします。

Կのมແいࢁでの集合写真ͩがࢥࠓえحの�ຕʂޙ列ӈ�Ӌଜষ�前生໋ࣃ学෦ɺ�൪
ڮߴ�ӳొ�࿈ໍ会ɺ前列ӈ�࣏ͳͳえ�前日ࣃৗཧࣄɺࠨのϝΨωを͔͚ていΔਓが
。で͢ࢲ列中央のΦϨϯδのγϟπののਓがޙ༑会ɺߍݝ�ౡ根ܟ٢ా
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ௗऔݝ日本ࣃՊେ学ߍ༑会ઃཱ���पをॕ͢�

ௗऔݝ日本ࣃՊେ学ߍ༑会�෭会�
৽ׁ��ճଔ�٢ా�ষೋ�
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で、は新ׁ県新発田ࢢの出身でしたので、何かのԑをײじました。は新ׁで生まれたの
で、入ֶࣜの日に白山ެԂを懐かしそうにาいていたのがҹ的でした。 

大ֶはઃ立�年で、先ഐも1ֶ年だけという࠷初はऐしいײじもありましたが、皆がしくなれ
た落ちணいたڥで6年ֶؒびました。ֶ生時代は硬ࣜςχε部に入部しました。経ݧ者の同ڃ生
にڭえてもらい、初৺者のԼ手な選手でした。東京校ςχε部とՆ休みに山中ބで߹同߹॓した
り、�月には東京校との運ಈ部の߹同߹॓があり、ָしいަ流でした。中ࠃ地方の出身者は少な
く、鳥取にؼり「中̑ࠃ県員連བྷ協議会」で、東京校出身の硬ࣜςχε部の先ഐの島県日本
歯科大ֶ校友会෭会長の௴田先生	6�回
にお会いできٱしͿりの࠶会をخしく思いました。 

ত��年ؼ鳥し、と྆の٢田医院のԣで開ۀいたしました。まずは、当時の校友会会長の
林伸伍先生（��回、ҎԼ伸伍先生）にごѫࡰにいました。初対面で大変ۓ張していたのです
が、「٢田܅。ٿはやったことがあるかʁ」と࣭問されたのがҹ的でした。ٿが大変お
きで、ຖ年̔月に「会員ϑΣεςΟόル」という県歯ओ催の会員ກ会が開催され、東部、中部、
西部の̏地۠で対ࢼ߅߹があります。Լ手ながら東部の選手としてࢀՃしました。校友では、伸
伍先生、林ᛕᏩ先生（�8回）、ٶ㟒ষ先生（6�回）が東部の選手でした。伸伍先生は、引退され
るまで��年Ҏ上ݱ選手であったと思います。空手、ΰルϑとମの࿉はݟ事なものだとײい
たします。 

開ۀ時、東部歯科医師会はত��年にࢢと܊部とが߹ซした新組৫で׆ಈをしており、県歯は 
ত��年新歯科医師会ؗがॡ工したばかりでした。その中で校友会のॾ先ഐ方が中৺となり会務
のॏ要なをこなされていました。東部、県歯科医師会の員ཤ歴には校友の多の先生方の 
お名前をݟることができ、地Ҭのݙߩをしっかり果たされてきたとଚܟகします。 

私も少しのにつきましたが、その中でも県歯のใ部に所ଐしていた時、ه事、原ߘの書き方
では伸伍先生にかなりごࢦಋをडけました。伸伍先生は、ֶ生時代に新聞を発行されたり、ࢻ
を書かれるくらいのת能な文࠽をお࣋ちで、言༿ݣいについてもษ強させていただきました。 

私事ですが、医師でありながらຽ運ಈՈのᘱが作り上げた「鳥取ຽඒज़ؗ」「たくみ
工ܳళ」「たくみׂ๑ళ」をܧঝ、ҡ࣋する׆ಈを��年ۙくଓけ、ࡏݱは鳥取ຽؗ長の任につ
いています。文化運ಈは、時代の変ભとڞにࡏݱとະ来をݟਾえながら、その本࣭をݟաごさな
いように行していかねばなりません。ڞに׆ಈしてくださる方々のごॿ力にはँײいたしており
ます。事ۀల開には経ࡁ力がඞ要ですし、人の問とڞにましいところです。 
つ࣋じています。日本人のクΦリーςΟーΦブラΠϑにຽのײ新しいຽの෩をۙ࠷い、ここ
৺が理ղされてきたのでしょう。行の前ย山事、ݱ平Ҫ事からもご支ԉをいております。
歯科医師として݈߁にཹ意しながら、本ۀとຽの྆方で頑張っていきたい所ଘです。 

鳥取県校友会は少人ですが、後ഐの先生方とともに地Ҭ医療と校友会׆ಈにおに立ちたいと
ଘじます。 

。Δ�ຕͤ͞͡ײが時代をܕ。ࢲに�ӈ͔Β�൪がڞςχε෦のྑしϝϯόーとࣜߗ
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ૉΒし͖͝ԑをいたͩいて

ௗऔݝ日本ࣃՊେ学ߍ༑会�ઐཧࣄ
౦ژ��ճଔ�ฏྛ�

私が、平࠷初の新入生としてຬ開のࡩの中、校のをく͙ってからはや31年になります。
よりもञをҿΉことをえられ、理ෆਚなことがٿ部に所ଐし、ٿ中の6年ؒは、硬ֶࣜࡏ
ੈの中だとୡ؍できる頃に歯科医師となりました。

ঝܧしている（��回）の歯科医院をۀと݁ࠗし、本当は内で開࠺出身のࢢࢠの時、ถࡀ�3
する༧定でしたが、ឯ༨曲ંの、ถࢢࢠで開ۀすることとなりました。東京歯科大ֶ、日本大
ֶ（歯、দށ歯）、本ֶ（東京、新ׁ）の3校は、ಛに全ࠃಓ県୯Ґで校友会（同窓会）組৫
を࣋ち、Ғ大なる先ୡたちがࢩքでご׆躍のことは言うまでもありませんが、ࠓから16年前のՆ
に歯科医師会、校友会入会のં、身ॏの࠺とともに硬ࣜٿ部の大先ഐでもある林伸伍先生（��
回）をはじめॾ先ഐ方にごѫࡰのػ会をいただきました。

その中でも、県歯会長ࡏ任中の林先生の出会いは、大ฑな先生が西日をཋびながらさらにひとき
わ大きくݟえたこと、そして、初対面の私ୡ්に対してਈ࢜的にしていただき、ಛに࠺には
Ѫあ;れるお言༿をଷしたことは、ࠓでも්ڞ々一生れられない思い出としてって
います。そして「任せなさい」のひとことでいつもॿけていただきました。

入会当初は、林先生をはじめ多の先ഐたちが歯科医師会の要৬を務め、大きなࡿのԼで׳れ
ないҟڷの地で本ۀにᬏਐすることができ、そして事あるごとに面をݟていただき、この場を
おआりして৺よりँײ申し上げる次第です。3�代後より全ࠃ歯理事、県歯ҕ員、校友会理事な
どにお引き立ていただき、ݟ聞をめ、ݟ識をਂめながら先ഐ方のご׆躍を身ۙでഈݟするػ会
にܙまれたことは、ࠓでも変えがたい༗ܗ無ܗの࢈ࡒとなっています。

また、硬ࣜٿの経ݧがあったため、歯科医師会でのٿも林先生とご一ॹさせていただきまし
た。1�年前くらいにถࢢࢠのື山ٿ場でೈٿにもかかわらず場֎をؚΉ�本のϗーϜラϯを์った
ことは一生分のπΩを使い果たしたくらいのি撃的なحのମݧをいたしました。

先生との出会い࢘生のീ഼ਅڃ中は東京新ׁで面識はご͟いませんでしたが、同ֶࡏ、۰にもح
があり、1�年後ഐのいない中でೋ人で໌るくԼੵみ時代をաごし、生ொք۾でञをऌみަわ
したことは本当にָしい思い出でした。地ԑのない私には本当にありがたいଘࡏでご͟います。

一ࡢ年、ٶ㟒ষ先生（6�回）が会長にब任された時に、若ഐながらઐ務理事をഈ໋し、会長の
ӽしたࢦಋ力のもと実務全ൠを୲当させていただき、中ࠃ地۠員連བྷ協議会、中ࠃ地۠歯ֶݚ

म会のೋつの行事を、༐退された林先生の大きな݀をຒめるべく、当൪県のॏを皆で一கஂ݁
し、果たすことができたことは、վめて会員の先生方のݻい݁ଋ力をࣔすこととして、本当に
をଞ県にࣔすことがでࡏではありましたが、少人ながら本校友会のଘۀつ難қ度の高い事ࡶ
きたことをތりに思います。

ઐ務理事をഈ໋してҎ来、「人を支え、人を͙ܨ」を৴として、また中ಓのεタϯεでඇ࠽な
がら務めさせていただきまして、出来ෆ出来はผとして、まずは1ظ�年の任ظを全うすることが
できたことはこのବ文をごཡいただいている方々は言うまでもありませんが、皆༷とのૉらし
きごԑの中で山のوॏな経ݧをੵみ、࢈ࡒを得ることができました。

とॕլ会の४උҕ員長というॏをࢊฤ࢙回は、鳥取県日本歯科大ֶ校友会ઃ立1��प年の歴ࠓ
୲う中で、վめて校友会の歴࢙をೝ識し、աڈの会ใやࢿ料などをഈݟする中で、先ୡのҒۀを
ँײೝさせていただきました。վめて本会の੮に名を連ねることができましたこと৺より֬࠶
する次第です。

大ֶのֶݐのਫ਼ਆである「自ओಠ立」に฿い、個ੑ๛かな会員の先生方、そして強ݻな݁ଋ力に
よりࠓまではӫޫに࠼られたތり高き1��年でありました。これは多の歴࢙の中で先人ୡによ
り連໖とഓわれた౷と文化が݁実したものですが、これからの1��年はどんな校友会になるの
かʁະ来は誰もる由もありませんが、վめて会員の先生方が個の力をৢし、それを衆として
݁ूすればさらにૉらしい校友会になること、そして鳥取県日本歯科大ֶ校友会が、本県校友
ୡのࠓ後ߋなる৺のڌり所になることを৴じてやみません。

。えていますߟ化に微力ながら力をਚくしてまいりたいとੑ׆後も、எまず本校友会の発లとࠓ

ࣗଞڞにೝΊΔ౦ߍژの൘Ϋϥϒでしたがװ෦時代෦員গͳ͘ɺ࠷ऑのੈ代でした。ٿ
のํͬ͞ͺりでしたがٿ෦し͔ͬりʁඒຯしい͓ञとૉΒしいࢥいग़をたΒ;͘いた
͖ͩました（স）͜Ε͔Βのਓ生ϗームϥϯ͔ࡾৼ͔ʁ͋͘ͳ͖ઓଓ͘ʜ（写真ࠨ）
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りに思うとともに、1��年ތ年、鳥取県日本歯科大ֶ校友会が1��प年をܴえることなることをࠓ
という歴࢙をߟえると身の引きకまる思いがします。

私が、日本歯科大ֶ新ׁ歯ֶ部（ݱ新ׁ生໋歯ֶ部）に入ֶしたのは、ちょうどতがऴわり平
に変わった、平ݩ年�月のことであったことを思い出します。ࠓ年、平がऴわりྩとなっ
た年に、この༷なઅの事ۀにؔわれることをײ慨ਂく思います。私が入ֶした平ݩ年はまだ
όブルܠ気のなごりがあり、1、�年生の頃は、ֶ生の分際ながらຖ日のように新ׁのൟ՚֗ݹொ
に友ୡと܁り出し、ҿみาいていました。大ֶ時代は少々ֶび大いに༡びました。私の人生で、
一൪ָしかった時代です。大ֶでできた友人は、ࡏݱは東日本֤地にࢄばっていて、なかなか会う
事は出来ないものの友と呼べるଘࡏです。大ֶではֶ問Ҏ֎の多くのことも得ることができた
と思っています。

大ֶ卒ۀ後は、܈അ県の開ۀ医にब৬しました。院長は、私が大ֶ時代所ଐしていたϘーτ部の
先ഐでした。卒ۀしたての私を根気強くࢦಋしていただき、ެ私ともに大変面をݟてきまし
た。ここでの経ݧがࠓの私の診療のૅجとなっています。

その後ؼ鳥し、平1�年に鳥取ࢢに開ۀしました。その頃、歯科医師会のことは何もわからず、
った時にཔったのが校友会の先生方でした。その当時、鳥取県歯科医師会の会長をされておらࠔ
れたのは林伸伍先生（��回卒）、地۠の歯科医師会である鳥取県東部歯科医師会のઐ務理事をし
ておられたのがٶ㟒ষ先生（6�回卒）でした。県歯科医師会および東部歯科医師会の入会にあ
たり林先生、ٶ㟒先生には大変おੈになりました。さらに、県歯科医師会の入会の際にۓ張し
て会長ࣨѫࡰにったところ、林先生（当時県歯会長）にはとても気さくに対Ԡしていただい
たことを֮えています。その後も校友会の先生方にはいろいろとお気ݣいいただき、ӈもࠨもわ
からなかった私には大変৺強くײじました。

また、鳥取県日本歯科大ֶ校友会に入会して同ظの平林先生と出会うことができました。彼は
東京校、私は新ׁ校ですのでֶ生の時にはおそらく面識はないのですが、同じ8�回卒という事で
おޓいにྭましあい頑張ってきました。年一回の総会の場では、なかなかおしするػ会のない
大先ഐの先生方とおしすることができました。そして、「日本歯科大ֶ校友会中ࠃ地۠員連
བྷ協議会」に出੮した時には、ଞ県の校友の先生方とກをਂめるػ会にܙまれました。

平�3年より会ܭ୲当理事をഈ໋し、林会長はじめ員の先生方にごࢦಋいただきながら、務め
させていただきました。一ࡢ年には、36年の長きにわたり会長৬を務められていた林会長が༐退
され、ٶ㟒ষ先生が新しく会長にब任されました。ٶ㟒会長のもと新ମ੍となり、私も引きଓき
常務理事をഈ໋いたしました。その年にૣ「平��年度 日本歯科大ֶ校友会中ࠃ地۠員連བྷ
協議会」の当൪県、ࡢ年は「平3�年度 第8�回日本歯科大ֶ歯ֶ会中ࠃ地۠歯ֶݚम会」の開催
と、大きな事ۀにؔわらせてき大変وॏな経ݧをさせていただきました。

ۙ年は、ఋのീ഼හ行（��回）もؚめ��回代卒の若い先生方の入会があり会が׆気ͮいてきまし
た。この༷なときに鳥取県日本歯科大ֶ校友会ઃ立1��प年をܴえخしく思います。そして、これ
まで先ഐ方が1��年もの長きにわたり、ஙき上げてこられた౷をडけ͗ܧ、後ഐたちにܨげてい
けるよう力していきたいと思います。

ָۤをڞにした৽ׁ��ճಉظの間たͪと（্の写真中央）
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歴࢙ある鳥取県日本歯科大ֶ校友会の一員として、また、理事の一員であることをޫӫに思い
日々、診療をしております。

新ׁ校に入ֶ当初はഅज़部に入部いたしましたが、いつのまにか生きたഅからమのഅ（Φーτό
Π）にまたがるものが変わってしまい、すっかりそのັ力に取りጪかれ山のϫΠϯデΟϯグ
ϩーυを࣬していました。ࡏݱは、るػ会も大分少なくはなりましたが、趣味のひとつとし
てѪഅʁを手์すことはないでしょう。 

ָしかったֶ生生׆もऴわり、平ݩ年にؼ鳥し、鳥取県日本歯科大ֶ校友会の一員になりまし
た。ࡏݱの鳥取県日本歯科大ֶ校友会のސ問である林伸伍先生（��回）は当時鳥取県歯科医師会
の会長でした。ある時、医療τラブルが起こった際、す͙に先生に相談させていただきました。
「まかせなさい。」とい言༿でありましたが力強くおっしゃってくださり、ૣ々にղܾしてい
ただきました。あの時の林先生のお言༿がとても力強くڹき、҆৺した時の事はࠓもれること
ができません。ૉらしい先ഐを࣋ったせをײじたものでした。 

この度、校からدせられたࢿ料をഈݟしていて校友会名にの名前を発ݟしました。故
者のਪનɾಛผཝにの名前があったのです。は、私の྆が݁ࠗする前にくなってい
たのでの出身校を一度も聞いた事がありませんでした。

のҏ౻ৎ平（8回）、のࠓ田ོ（3�回）私、ࠓ田࠸（��回）そして、ࠓय़卒ۀしたଉ
ࢠに、とଉػ田ོ（1�8回）となります。鳥取県日本歯科大ֶ校友会1��प年のこのࠓのࢠ
が1��年の時を経て校友になったというޚԑがあった事をりڻきをӅせません。

大正、ত、平生まれの̐代が、同じֶび舎でֶばせていただいた事を思うと、վめて、࣏໌
校である日本歯科大ֶの歴࢙と、ॾ先生方、そして校、校友会を支えてこられた全ての方々
にँײをせずにはいられません。

島根県出身のが鳥取に来た経Ңは、「鳥取で校友がくなってそのՈがࠔっているのでॿけて
やってくれ。」と恩師にཔまれ、ҏ౻歯科医院をܧঝしたと聞いています。当時、は日本ঁࢠ歯

科医ֶઐֶ校（ݱ ਆಸ歯科大ֶ）のֶ生で、の卒ۀをظに݁ࠗ後、ࠓ田歯科医院にվ名し
ました。その当時の恩師と校友のい、そしてڭえࢠとのឺの強さをײじました。 
 。がったのですܨがઢとなって࢙までで聞いていたզがՈの歴ࠓ、にػ回の1��प年をࠓ

。りますࢀ後も、このૉらしき校友会が発లしଓいて行きますよう、微力ながら、ਚくしてࠓ

愛馬にまたがり学生生活を謳歌していた時代。師弟の垣根を超えて教員と学生達でチームを作り
走行会に参加していた頃。日本海間瀬サーキットにて。（集合写真前列中央）
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ௗऔݝ日本ࣃՊେ学ߍ༑会ސ��໊༪会 
��ճଔɹྛ৳ޔ�
  
いささか私事にわたりますが、࠷初に私が日本歯科大ֶにਐֶするػܖになった経Ңをड़べさせ
てきたいと思います。実は、私は中ֶ、高校にֶࡏしていた頃から、の৬ۀである歯科医
師という事にまったくؔ৺がなく、事の内容もまったくりませんでした。༮少時からಡ書
がきで、ক来はയ然と小આՈか新聞ه者のような文චでもって生ܭを立てる৬ۀにつきたいも
のだとߟえていたものです。 
  
私たちの高校時代に、もうࠓではهԱしている人もほとんどいなくなっていると思いますが、戦後
新しく「ਐֶద正ࠪݕ」という全ڞࠃ通のςετがಋ入されていました。そのςετで、私は思い
がけずかなりのをあげることが出来たのです。このςετの的は、大ֶにਐֶするに当
たってそのਐ࿏が「理科ܥ」であるか「文科ܥ」であるかということを判断するものだったのです。
全ࠃ平ۉがेޒをԼ回っていたのですが、私は運よくेҎ上をとることが出来たのでڻき
ました。「運よく」というのは、そのςετが、هड़ࣜではなく「˓ºࣜ」のςετだったので、
内容が分からなくても良いՃݮに˓かºをつければよかったからです。このςετで、私の得は
文科ܥのほうががかなり良かったのは当然のことでした。因みに、この「ਐֶద正ࠪݕ」はධ判
が悪く、তೋे年にはഇ止になっています。それはさておいて、高校を卒ۀするにあたって、
ਐ࿏を「文科ܥ」にしたのはこの「ਐֶద正ࠪݕ」によったものですが、もちろんこのςετが
なくても多分「文科ܥ」にしたと思います。 
  
そして、୲任の先生に「܅のではその大ֶは無理だから、地ݩの大ֶかどこかの私立大ֶの
文ֶ部にしなさい。」と、とૉ気無く言われてጬ然としたのですが、私は意地を通して何とか内
申書を書いてい、भのԬࢢにあるࠃ立大ֶの文ֶ部をडݧしたのです。もちろん、ݟ事
にෆ߹֨でした。そこで、࿘人して༧උ校に通い࠶度戦したのですが、またもや「ࢄࡩる」の
ిใをडけ取るという۶ৱを味わった次第です。 
  
ೋ年の࿘人時代は分やけっͺちで、༧උ校には行かず、あまりडݧษ強などはしないで、田舎
のષࣉのঘとަ友してࢀષのਅࣅ事をしたり、ࢻを作ることに中したり、αϯϑラϯγε
ίక݁Ҏ後෮׆した「ಓ」や「ॊಓ」のொಓ場に通ったり、֗中でෆ良たちと՞をした
りなどして前年のփ৭の࿘人生׆とうって変わった無པな࿘人生׆をաごしたのです。私は英語と
のඞਢ科ݧ語だけはかなり自৴があったのですが、ֶはまったくのۤ手でした。ಛに当時डࠃ

の「ղੳᶗɾղੳᶘ」などという科がさっͺり理ղできず、どんなに頑張ってもेҎ上取
ることはෆՄ能だったのでࠃ立大ֶは無理だから、डݧ科にֶのない東京の私立の文ֶ部を
डݧしようかな、というߟえに変わり྆も一Ԡྃղしてくれていたのです。 
  
そのようなときに、がถࢢࢠで歯科医院を経営している平林秀高先生に会いॿ言されたのだそ
うです。平林先生は、当時鳥取県歯科医師会の会長でありまた鳥取県日本歯科大ֶ校友会の初代
会長でもあった方でした。そのごॿ言はҎԼのようなものでした。平林先生のご長男の平林ࠀ೭
先生（第3�回卒）はもともとըՈࢤ望で、一度にקめられていやいやながらޚϊ水の東京高
歯科医ֶ校にਐֶされていたのですが、どうしてもըՈで身を立てたいという気࣋ちがࣺてきれ
ず、退ֶしてͿらͿらしてըをඳいていたのだそうです。お上の平林秀高先生は、本ֶの第࢛回
卒であり、中原መֶ長と同窓だったので中原መ先生に相談したところ、先生は「自分も本来ըՈ
をࢦしていたが、歯科医師の֨ࢿを取ったあと、歯科医師ڭҭにै事しながらきなըをඳき
ଓけている。܅のごࢠଉもͿらͿらさせていないでもう一度歯科のֶ校に入れて、֨ࢿを取ってか
ら、思うଘ分きなըをඳくようにさせたらどうか。」というごࣔࠦされたそうです。それに
ैって、ࠀ೭先生を歯科のಓにਐませ、ࡏݱでは立に歯科医ۀをֆըのಓを྆立させている、
とのことだったとのことでした。 
  
私は、そのときは聞き流していたのですが、その後、の同ڃ生であるӉլय़༤ڭतが来鳥され
てզがՈを訪問された時に、同じように「֨ࢿを取ってٕज़を身につけて生׆を҆定ささせてか
らきな文ֶのಓにྭめば良いのではないか。ݟたまえ、ถࢠの平林܅も࠷初は歯医者になるの
はݏだとか何とか言っていたが、ࠓではのあとをܧいで立に歯科医院経営をやりながら、
きなըのほうにも頑張っているじゃないか。」とઆ得され、歯科医師のಓにਐΉことを強くק
められました。Ӊլڭतは、日本歯科大ֶ口ߢ֎科ࣨڭのओ任ڭतであり、私の林義উと同じ
第े回卒の同ڃ生というؔでした。同ڃ生でありながら、私のがӉլڭतを৺からଚܟし
てしている姿が良く理ղできていましたので、私もڭतの威ݫに圧されて何となくその気に
なってしまった次第でした。 
  
そして、ত三े年に東京ஈݟ࢜ொの日本歯科大ֶに入ֶした次第です。Լ॓先はਆࣾ
ۙくのڇ込ိொだったので、通ֶはຖ日ਆָ坂をาいてԼり、൧田ڮから先はܰい坂ಓを上っ
てݟ࢜ொの大ֶに通いました。ਆָ坂からݟ࢜ொにかけてのք۾は、ஶ名な文人たちの
が多くされていて、ඇ常にײ度が高くとてもڥの良い地۠でした。ۙ࠷では大分༷変わり
しましたが、ࠓでもൺֱ的ੲの面Өがっているのはخしい限りです。ɹɹɹ 
  
大ֶでは、あまりਅ面なֶ生ではなく、ମҭ会ܥの部׆ಈでは硬ࣜٿ部とॊಓ部のೋވをか
け、もう一方では新聞部に所ଐしてຖ月新聞作りをしたり、の友人である高先生が発行されて
いた「日本歯科ධࣾ」でฤूのΞルόΠτをしたり、当時全だった「ຑ」に入りਁって
Ϛーδϟϯをしたりしてաごしていたものでした。また、上京した年の月よりೋ年ؒ、٢
ࢀՈષಓ場のޫཾ老師のԼでࡏのҪの಄൞にあった「ऍᷟໂೌ会ɾଂൠ若ಓ場」というࣉ
ષしましたが、݁「ੑݟ」ہすることが出来ず中్端で止めてしまったことはጘጌにえない
次第です。とにかく、あまり༏秀なֶ生ではなかったのですが、年ؒに追ݧࢼをडけたのはڭ
ཆ՝ఔの一年生の時理の前ظのݧࢼに一回こっきり経ݧしただけでした。当時の高校は選੍
だったので理を取っていなかった上に、大ֶでもतۀをまともにडけていなかったので内容が
さっͺり分からなかったのです。それでも追ݧࢼは؆୯に通り、それҎの後の年ؒは一度も追
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いささか私事にわたりますが、࠷初に私が日本歯科大ֶにਐֶするػܖになった経Ңをड़べさせ
てきたいと思います。実は、私は中ֶ、高校にֶࡏしていた頃から、の৬ۀである歯科医
師という事にまったくؔ৺がなく、事の内容もまったくりませんでした。༮少時からಡ書
がきで、ক来はയ然と小આՈか新聞ه者のような文චでもって生ܭを立てる৬ۀにつきたいも
のだとߟえていたものです。 
  
私たちの高校時代に、もうࠓではهԱしている人もほとんどいなくなっていると思いますが、戦後
新しく「ਐֶద正ࠪݕ」という全ڞࠃ通のςετがಋ入されていました。そのςετで、私は思い
がけずかなりのをあげることが出来たのです。このςετの的は、大ֶにਐֶするに当
たってそのਐ࿏が「理科ܥ」であるか「文科ܥ」であるかということを判断するものだったのです。
全ࠃ平ۉがेޒをԼ回っていたのですが、私は運よくेҎ上をとることが出来たのでڻき
ました。「運よく」というのは、そのςετが、هड़ࣜではなく「˓ºࣜ」のςετだったので、
内容が分からなくても良いՃݮに˓かºをつければよかったからです。このςετで、私の得は
文科ܥのほうががかなり良かったのは当然のことでした。因みに、この「ਐֶద正ࠪݕ」はධ判
が悪く、তೋे年にはഇ止になっています。それはさておいて、高校を卒ۀするにあたって、
ਐ࿏を「文科ܥ」にしたのはこの「ਐֶద正ࠪݕ」によったものですが、もちろんこのςετが
なくても多分「文科ܥ」にしたと思います。 
  
そして、୲任の先生に「܅のではその大ֶは無理だから、地ݩの大ֶかどこかの私立大ֶの
文ֶ部にしなさい。」と、とૉ気無く言われてጬ然としたのですが、私は意地を通して何とか内
申書を書いてい、भのԬࢢにあるࠃ立大ֶの文ֶ部をडݧしたのです。もちろん、ݟ事
にෆ߹֨でした。そこで、࿘人して༧උ校に通い࠶度戦したのですが、またもや「ࢄࡩる」の
ిใをडけ取るという۶ৱを味わった次第です。 
  
ೋ年の࿘人時代は分やけっͺちで、༧උ校には行かず、あまりडݧษ強などはしないで、田舎
のષࣉのঘとަ友してࢀષのਅࣅ事をしたり、ࢻを作ることに中したり、αϯϑラϯγε
ίక݁Ҏ後෮׆した「ಓ」や「ॊಓ」のொಓ場に通ったり、֗中でෆ良たちと՞をした
りなどして前年のփ৭の࿘人生׆とうって変わった無པな࿘人生׆をաごしたのです。私は英語と
のඞਢ科ݧ語だけはかなり自৴があったのですが、ֶはまったくのۤ手でした。ಛに当時डࠃ

の「ղੳᶗɾղੳᶘ」などという科がさっͺり理ղできず、どんなに頑張ってもेҎ上取
ることはෆՄ能だったのでࠃ立大ֶは無理だから、डݧ科にֶのない東京の私立の文ֶ部を
डݧしようかな、というߟえに変わり྆も一Ԡྃղしてくれていたのです。 
  
そのようなときに、がถࢢࢠで歯科医院を経営している平林秀高先生に会いॿ言されたのだそ
うです。平林先生は、当時鳥取県歯科医師会の会長でありまた鳥取県日本歯科大ֶ校友会の初代
会長でもあった方でした。そのごॿ言はҎԼのようなものでした。平林先生のご長男の平林ࠀ೭
先生（第3�回卒）はもともとըՈࢤ望で、一度にקめられていやいやながらޚϊ水の東京高
歯科医ֶ校にਐֶされていたのですが、どうしてもըՈで身を立てたいという気࣋ちがࣺてきれ
ず、退ֶしてͿらͿらしてըをඳいていたのだそうです。お上の平林秀高先生は、本ֶの第࢛回
卒であり、中原መֶ長と同窓だったので中原መ先生に相談したところ、先生は「自分も本来ըՈ
をࢦしていたが、歯科医師の֨ࢿを取ったあと、歯科医師ڭҭにै事しながらきなըをඳき
ଓけている。܅のごࢠଉもͿらͿらさせていないでもう一度歯科のֶ校に入れて、֨ࢿを取ってか
ら、思うଘ分きなըをඳくようにさせたらどうか。」というごࣔࠦされたそうです。それに
ैって、ࠀ೭先生を歯科のಓにਐませ、ࡏݱでは立に歯科医ۀをֆըのಓを྆立させている、
とのことだったとのことでした。 
  
私は、そのときは聞き流していたのですが、その後、の同ڃ生であるӉլय़༤ڭतが来鳥され
てզがՈを訪問された時に、同じように「֨ࢿを取ってٕज़を身につけて生׆を҆定ささせてか
らきな文ֶのಓにྭめば良いのではないか。ݟたまえ、ถࢠの平林܅も࠷初は歯医者になるの
はݏだとか何とか言っていたが、ࠓではのあとをܧいで立に歯科医院経営をやりながら、
きなըのほうにも頑張っているじゃないか。」とઆ得され、歯科医師のಓにਐΉことを強くק
められました。Ӊլڭतは、日本歯科大ֶ口ߢ֎科ࣨڭのओ任ڭतであり、私の林義উと同じ
第े回卒の同ڃ生というؔでした。同ڃ生でありながら、私のがӉլڭतを৺からଚܟし
てしている姿が良く理ղできていましたので、私もڭतの威ݫに圧されて何となくその気に
なってしまった次第でした。 
  
そして、ত三े年に東京ஈݟ࢜ொの日本歯科大ֶに入ֶした次第です。Լ॓先はਆࣾ
ۙくのڇ込ိொだったので、通ֶはຖ日ਆָ坂をาいてԼり、൧田ڮから先はܰい坂ಓを上っ
てݟ࢜ொの大ֶに通いました。ਆָ坂からݟ࢜ொにかけてのք۾は、ஶ名な文人たちの
が多くされていて、ඇ常にײ度が高くとてもڥの良い地۠でした。ۙ࠷では大分༷変わり
しましたが、ࠓでもൺֱ的ੲの面Өがっているのはخしい限りです。ɹɹɹ 
  
大ֶでは、あまりਅ面なֶ生ではなく、ମҭ会ܥの部׆ಈでは硬ࣜٿ部とॊಓ部のೋވをか
け、もう一方では新聞部に所ଐしてຖ月新聞作りをしたり、の友人である高先生が発行されて
いた「日本歯科ධࣾ」でฤूのΞルόΠτをしたり、当時全だった「ຑ」に入りਁって
Ϛーδϟϯをしたりしてաごしていたものでした。また、上京した年の月よりೋ年ؒ、٢
ࢀՈષಓ場のޫཾ老師のԼでࡏのҪの಄൞にあった「ऍᷟໂೌ会ɾଂൠ若ಓ場」というࣉ
ષしましたが、݁「ੑݟ」ہすることが出来ず中్端で止めてしまったことはጘጌにえない
次第です。とにかく、あまり༏秀なֶ生ではなかったのですが、年ؒに追ݧࢼをडけたのはڭ
ཆ՝ఔの一年生の時理の前ظのݧࢼに一回こっきり経ݧしただけでした。当時の高校は選੍
だったので理を取っていなかった上に、大ֶでもतۀをまともにडけていなかったので内容が
さっͺり分からなかったのです。それでも追ݧࢼは؆୯に通り、それҎの後の年ؒは一度も追
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運だったとしできたのはまことにۀをडけることなく、また落第することもなく、無事卒ݧࢼ
か言いようがありません。ֶ生時代にはそれなりに々のい出がありますが、何といっても新
聞部での׆ಈがもっとも強くҹにっています。「日本歯科大ֶ新聞」は原ଇ的にຖ月発行で、
大ֶ当ہから新聞部員が全面的にฤूを任されて自由にه事を書くことが出来たので、当時֤方
面からされた新聞でした。もっとも、「ֶ生会」の面々には「ޚ用新聞だ」などと悪口を言
われていつも՞していたものです。֬か、初代ฤू長はࡏݱ校友会の名誉会員であるேൺಸහ行
先生（第3�回卒）で、私の前のฤू長が高ڮ先生（第�8回卒）部長は長Ԙത先生（第�8回
卒）でした。私が部長、ฤू長になったのがֶ部ೋ年生のときでしたので、その後の三年ؒは
中原መֶ長のごߘدをґཔしたりڭतɾॿڭतɾߨ師の先生方からのごߘدをґཔしたり、また
自分自身でه事を書いたりして自由にฤूɾ発行をさせてきました。「ֶ生会」の連中には、
「大ֶのݕӾがあるのだろう。」などと変なかん͙りをされていましたが、もちろん「事前ݕӾ」
などということは皆無だったことを申し上げておきます。 
  
当時の珍しい経ݧとしては、校正がऴり「ܕࢴ」を取ったあと、どういう理由だったのかهԱに
ないのですが、なͥかその「ܕࢴ」をԼ॓に࣋ってؼり、ཌ日ҹ所に行ったところҹ所の
前に前日まではなかったضが何本もり、ϐέがઃけられていて౸ఈҹなどできないঢ়態に
なってしまっていたのには、ڻ٣すると同時に大߄てしたものです。いに「ܕࢴ」を֬อしてい
たので、ଞのҹ所に࣋って行って無事発行したのですが、ࠓ思い出してもඇ常にك༗な経ݧをし
たものだという懐かしさがあります。 
  
私の次のฤू長は長Ԙത先ഐが名ͮけた通শ「ίルήϯ܅」こと൧田先生（第�3回卒）で
したが、なかなかϢχークなΩϟラクターの࣋ちओで、文ච力にも༏れており、名ฤू長と言って
もよいଘࡏでした。彼は、卒ۀ後からຽགのڀݚのために、ळ田県の先ഐの診療所にۈめなが
らे年Ҏ上ࡏしていたという変りछです。本৬の歯科医ۀのほかにる人ぞる三味ઢの大Ո
でຽགڀݚՈの大になってしまい、かなりҎ前に発ചされたຽགのϨίーυのղઆには彼が書
いたものが多くあるようです。そのあとのฤू長は、ֶݱ長で校友会の会಄でもある中原ઘ先生
（第��回卒）とଓきます。 
  
༨談ですが、中原ઘ先生の「医の小આू（第一ूʙ第三ू）」（ςーϜε）はඇ常に༏れた文ֶ
ूで、৺をଧたれる作ばかりです。とくに、「空ઊにഅۏ」「一ѩれ」「リϯダの᪐Ի」など
の時代小આは面白いこともさりながら、文ֶ的にも֨ௐが高いものばかりです。また、「三َ
圧ҟ聞」は、校友の大先ഐでありҟ৭のആ人西東山َ（本名੪౻ܟʕ第1�回卒）のಛ高εύΠ
容疑のԚ名（高名な実作Ո小ࡖত三によるもの）をઇ͙ためにҨが行った名誉回෮裁判のహ
を௲ったΦϚーδϡというべきものです。中原ઘ先生の、校友の大先ഐに対するҞܟの೦とѪ
੯ɾѩ੯のをもって書かれた、৺をଧたれるご࿑作です。これらの「中原ઘʕ医の小આू」を
ະだおಡみでない校友の方々には、ੋඇおಡみいただくことを強くおקめする次第です。 
  
卒ۀ後は、ΞルόΠτ先の「日本歯科ධࣾ」に正ࣜに入ࣾして歯科δϟーφリζϜのੈքで生
きていくつもりで྆には無断で高先生にもその旨を֬していました。これは一つには、ֶ
生時代あまりֶۀに身を入れないでいたので、正なところࠃՈݧࢼに߹֨する自৴がなく、ສ
一ࠃՈݧࢼをしくじってもࣾࢽࡶにۈめれば良いのではないか、という実に҆қでෆᆐなߟえも
あったのです。ところが、卒ۀの少し前に高先生が何かの会߹でӉլڭतとۮ然会われた際、
「鳥取の林܅は卒ۀしたらうちにۈめることになったよ」とڼしゃったので、Ӊլڭतはڻ٣さ

れ、私をڭतࣨに呼びつけ大変な幕でܹ怒してࣤされたのです。「卒ۀしたら、歯科ධなど
というやく͟なۀքࢽにۈめるとは一ମ何事だ。歯科医師の֨ࢿを取らせて一人前の歯科医師に
なっていたいとئって、年ؒۤ࿑してतۀ料とຖ月のૹりをしているご྆に顔けできる
のかね。第一そのことをきちんとご྆にしているのか。」、と٧問され、さらに「は܅の
さんにཔまれて܅のอূ人になっているのに、そのอূ人のに一言も相談もなく高܅の
「。めてඇ常識で人のಓに反しているのではないかねۃめることをܾめるとはۈにউ手にࣾࢽࡶ
とࢄ々でした。それは、まったくその通りなので、私はもう一言もなくひたすらԼをいている
Ҏ֎にはなかったのですが、ଓけてӉլ先生の「܅、卒ۀしたら大ֶの口ߢ֎科ࣨڭに入って࠷
初からษ強のししをしなさい。」という意֎な言༿に立ෆಈの姿勢で反ࣹ的に「ϋΠο」と
えてしまった次第でした。 
  
そのような次第で、ত三े年に卒ۀし、まったく自৴のなかったࠃՈݧࢼも何とか߹֨して
Ӊլڭतの口ߢ֎科ࣨڭに入ہさせてきました。因みに、この年のࠃՈݧࢼ（ত三ेޒ年度
य़）は߹֨わずかे࢛ύーηϯτというこの੍度が࢝まってҎ来ະિ༗の࠷߹֨でした
ので、ࠓ思い出してもྫྷやがでます。口ߢ֎科ࣨڭに入ہしてからしばらくたった頃、日本歯科
大ֶのϤーϩού歯科ݚमཱྀ行ஂのืूがあり、そのϝϯόーの一人が出発前に口ߢ֎科ࣨڭを
訪問されたのですが、それが当時日歯大鳥取校友会の会長の田村先生（第��回卒）でした。৭が
黒くてޫ؟がӶく、なかなか迫力のあるひとบも;たบもありそうな顔つきの先生だな、という
ҹが強かったことをهԱしています。 
  
তे࢛年のे月に鳥取にؼり、ૣ、地۠歯科医師会、県歯科医師会はもちろんのこと、校友
会に入会させてきました。田村威会長は、なかなかの分ഽの方でしたのでެ私ڞにਵ分おੈ
になりました。その時の鳥取県校友会は、田村会長ҎԼわずかീ名で、私がՃ入してやっと
名と少人でした。当時から、「ֶൊ」などということが高に言われていましたが、ೋඦ名
の県歯会員の̑ύーηϯτにもりない、ਧけば飛Ϳような人にա͗ませんでしたので、「ֶ
ൊ」などという意識はまったく露ほどもଘࡏするはずがありませんでした。当時、私はޕ前中は
鳥取県ி内にあった「県৬員歯科診療所」にۈめ、ޕ後はの診療所にۈめるというׂ߹気ָ
な生׆をૹっていたのですが、そのਧけば飛Ϳような少人の校友会が「ֶൊ」のཛྷのਅっ中
にרき込まれてしまったのです。তे࢛ೋ年のീ月頃に県歯のごたごたが起り、当時の県歯会
長の坂口৾一先生（日大）が鳥取ࢢ歯科医師会員を中৺としたグループにクーデター同然の
手口で辞任に追い込まれ、執行部が総辞৬し、े月に会長選挙が行われたのです。そして、その
選挙でまったく誰も૾もしなかった校友の清水正࢙先生（第38回卒）が当選してしまったので
すから、会員全員がڼڻ٣ఱした次第です。 
  
このؒの事をৄしくड़べると大なࢴ面をඞ要としますので、要だけをड़べますと、実はこ
れには東京本部の校友会と大いにؔがあったのです。それは、あとでったのですが、ཌ年の
三月に行われる༧定の日本歯科医師会（ҎԼ日歯）の会長選挙にབྷΉ出来事だったのです。当時
の日歯の会長は日歯大の中原መֶ長だったのですが、これに大歯大の中߃ࢯが名りをあげ
るという勢でした。そして、もちろん当時の私はまったくらなかったのですが、このे月の
時でその選挙は一票を争う選挙になるだろうというԼഅධがあったのです。当時、県歯の会員
のաは大歯大同窓会員でめられていたのですが、どうも一ຕؠではなく内部はごたごたし
ていた༷ࢠで、日大出身の坂口前会長支࣋と東部地۠を中৺とした反対に分かれていたとい
うことだったのです。े月の࠶選挙では、坂口前会長が会員に৴を問うために࠶度立ީิするだ
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運だったとしできたのはまことにۀをडけることなく、また落第することもなく、無事卒ݧࢼ
か言いようがありません。ֶ生時代にはそれなりに々のい出がありますが、何といっても新
聞部での׆ಈがもっとも強くҹにっています。「日本歯科大ֶ新聞」は原ଇ的にຖ月発行で、
大ֶ当ہから新聞部員が全面的にฤूを任されて自由にه事を書くことが出来たので、当時֤方
面からされた新聞でした。もっとも、「ֶ生会」の面々には「ޚ用新聞だ」などと悪口を言
われていつも՞していたものです。֬か、初代ฤू長はࡏݱ校友会の名誉会員であるேൺಸහ行
先生（第3�回卒）で、私の前のฤू長が高ڮ先生（第�8回卒）部長は長Ԙത先生（第�8回
卒）でした。私が部長、ฤू長になったのがֶ部ೋ年生のときでしたので、その後の三年ؒは
中原መֶ長のごߘدをґཔしたりڭतɾॿڭतɾߨ師の先生方からのごߘدをґཔしたり、また
自分自身でه事を書いたりして自由にฤूɾ発行をさせてきました。「ֶ生会」の連中には、
「大ֶのݕӾがあるのだろう。」などと変なかん͙りをされていましたが、もちろん「事前ݕӾ」
などということは皆無だったことを申し上げておきます。 
  
当時の珍しい経ݧとしては、校正がऴり「ܕࢴ」を取ったあと、どういう理由だったのかهԱに
ないのですが、なͥかその「ܕࢴ」をԼ॓に࣋ってؼり、ཌ日ҹ所に行ったところҹ所の
前に前日まではなかったضが何本もり、ϐέがઃけられていて౸ఈҹなどできないঢ়態に
なってしまっていたのには、ڻ٣すると同時に大߄てしたものです。いに「ܕࢴ」を֬อしてい
たので、ଞのҹ所に࣋って行って無事発行したのですが、ࠓ思い出してもඇ常にك༗な経ݧをし
たものだという懐かしさがあります。 
  
私の次のฤू長は長Ԙത先ഐが名ͮけた通শ「ίルήϯ܅」こと൧田先生（第�3回卒）で
したが、なかなかϢχークなΩϟラクターの࣋ちओで、文ච力にも༏れており、名ฤू長と言って
もよいଘࡏでした。彼は、卒ۀ後からຽགのڀݚのために、ळ田県の先ഐの診療所にۈめなが
らे年Ҏ上ࡏしていたという変りछです。本৬の歯科医ۀのほかにる人ぞる三味ઢの大Ո
でຽགڀݚՈの大になってしまい、かなりҎ前に発ചされたຽགのϨίーυのղઆには彼が書
いたものが多くあるようです。そのあとのฤू長は、ֶݱ長で校友会の会಄でもある中原ઘ先生
（第��回卒）とଓきます。 
  
༨談ですが、中原ઘ先生の「医の小આू（第一ूʙ第三ू）」（ςーϜε）はඇ常に༏れた文ֶ
ूで、৺をଧたれる作ばかりです。とくに、「空ઊにഅۏ」「一ѩれ」「リϯダの᪐Ի」など
の時代小આは面白いこともさりながら、文ֶ的にも֨ௐが高いものばかりです。また、「三َ
圧ҟ聞」は、校友の大先ഐでありҟ৭のആ人西東山َ（本名੪౻ܟʕ第1�回卒）のಛ高εύΠ
容疑のԚ名（高名な実作Ո小ࡖত三によるもの）をઇ͙ためにҨが行った名誉回෮裁判のహ
を௲ったΦϚーδϡというべきものです。中原ઘ先生の、校友の大先ഐに対するҞܟの೦とѪ
੯ɾѩ੯のをもって書かれた、৺をଧたれるご࿑作です。これらの「中原ઘʕ医の小આू」を
ະだおಡみでない校友の方々には、ੋඇおಡみいただくことを強くおקめする次第です。 
  
卒ۀ後は、ΞルόΠτ先の「日本歯科ධࣾ」に正ࣜに入ࣾして歯科δϟーφリζϜのੈքで生
きていくつもりで྆には無断で高先生にもその旨を֬していました。これは一つには、ֶ
生時代あまりֶۀに身を入れないでいたので、正なところࠃՈݧࢼに߹֨する自৴がなく、ສ
一ࠃՈݧࢼをしくじってもࣾࢽࡶにۈめれば良いのではないか、という実に҆қでෆᆐなߟえも
あったのです。ところが、卒ۀの少し前に高先生が何かの会߹でӉլڭतとۮ然会われた際、
「鳥取の林܅は卒ۀしたらうちにۈめることになったよ」とڼしゃったので、Ӊլڭतはڻ٣さ

れ、私をڭतࣨに呼びつけ大変な幕でܹ怒してࣤされたのです。「卒ۀしたら、歯科ධなど
というやく͟なۀքࢽにۈめるとは一ମ何事だ。歯科医師の֨ࢿを取らせて一人前の歯科医師に
なっていたいとئって、年ؒۤ࿑してतۀ料とຖ月のૹりをしているご྆に顔けできる
のかね。第一そのことをきちんとご྆にしているのか。」、と٧問され、さらに「は܅の
さんにཔまれて܅のอূ人になっているのに、そのอূ人のに一言も相談もなく高܅の
「。めてඇ常識で人のಓに反しているのではないかねۃめることをܾめるとはۈにউ手にࣾࢽࡶ
とࢄ々でした。それは、まったくその通りなので、私はもう一言もなくひたすらԼをいている
Ҏ֎にはなかったのですが、ଓけてӉլ先生の「܅、卒ۀしたら大ֶの口ߢ֎科ࣨڭに入って࠷
初からษ強のししをしなさい。」という意֎な言༿に立ෆಈの姿勢で反ࣹ的に「ϋΠο」と
えてしまった次第でした。 
  
そのような次第で、ত三े年に卒ۀし、まったく自৴のなかったࠃՈݧࢼも何とか߹֨して
Ӊլڭतの口ߢ֎科ࣨڭに入ہさせてきました。因みに、この年のࠃՈݧࢼ（ত三ेޒ年度
य़）は߹֨わずかे࢛ύーηϯτというこの੍度が࢝まってҎ来ະિ༗の࠷߹֨でした
ので、ࠓ思い出してもྫྷやがでます。口ߢ֎科ࣨڭに入ہしてからしばらくたった頃、日本歯科
大ֶのϤーϩού歯科ݚमཱྀ行ஂのืूがあり、そのϝϯόーの一人が出発前に口ߢ֎科ࣨڭを
訪問されたのですが、それが当時日歯大鳥取校友会の会長の田村先生（第��回卒）でした。৭が
黒くてޫ؟がӶく、なかなか迫力のあるひとบも;たบもありそうな顔つきの先生だな、という
ҹが強かったことをهԱしています。 
  
তे࢛年のे月に鳥取にؼり、ૣ、地۠歯科医師会、県歯科医師会はもちろんのこと、校友
会に入会させてきました。田村威会長は、なかなかの分ഽの方でしたのでެ私ڞにਵ分おੈ
になりました。その時の鳥取県校友会は、田村会長ҎԼわずかീ名で、私がՃ入してやっと
名と少人でした。当時から、「ֶൊ」などということが高に言われていましたが、ೋඦ名
の県歯会員の̑ύーηϯτにもりない、ਧけば飛Ϳような人にա͗ませんでしたので、「ֶ
ൊ」などという意識はまったく露ほどもଘࡏするはずがありませんでした。当時、私はޕ前中は
鳥取県ி内にあった「県৬員歯科診療所」にۈめ、ޕ後はの診療所にۈめるというׂ߹気ָ
な生׆をૹっていたのですが、そのਧけば飛Ϳような少人の校友会が「ֶൊ」のཛྷのਅっ中
にרき込まれてしまったのです。তे࢛ೋ年のീ月頃に県歯のごたごたが起り、当時の県歯会
長の坂口৾一先生（日大）が鳥取ࢢ歯科医師会員を中৺としたグループにクーデター同然の
手口で辞任に追い込まれ、執行部が総辞৬し、े月に会長選挙が行われたのです。そして、その
選挙でまったく誰も૾もしなかった校友の清水正࢙先生（第38回卒）が当選してしまったので
すから、会員全員がڼڻ٣ఱした次第です。 
  
このؒの事をৄしくड़べると大なࢴ面をඞ要としますので、要だけをड़べますと、実はこ
れには東京本部の校友会と大いにؔがあったのです。それは、あとでったのですが、ཌ年の
三月に行われる༧定の日本歯科医師会（ҎԼ日歯）の会長選挙にབྷΉ出来事だったのです。当時
の日歯の会長は日歯大の中原መֶ長だったのですが、これに大歯大の中߃ࢯが名りをあげ
るという勢でした。そして、もちろん当時の私はまったくらなかったのですが、このे月の
時でその選挙は一票を争う選挙になるだろうというԼഅධがあったのです。当時、県歯の会員
のաは大歯大同窓会員でめられていたのですが、どうも一ຕؠではなく内部はごたごたし
ていた༷ࢠで、日大出身の坂口前会長支࣋と東部地۠を中৺とした反対に分かれていたとい
うことだったのです。े月の࠶選挙では、坂口前会長が会員に৴を問うために࠶度立ީิするだ
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ろうというᷚがあり、前会長を߈撃して辞৬させたクーデターグループ（大歯ܥ）は中部地۠、西
部地۠に圧的な支࣋がある坂口前会長にはউてないまでも対߅അを出すべきだというを上げ
たものの、誰も手を上げないでいたのです。一同が顔をݟ߹わせて᪳しているときに、清水正࢙
先生が「が立ީิします」といって༐にも立ީิಧけを出したのです。 
  
もちろん、坂口前会長が࠶立ީิすればউちは皆無で、っ恥をかくことは໌らかでした。と
ころが、何と、坂口前会長はどういう理由かෆ໌ですが立ީิಧけを出さなかったのです。そこ
で、まるで「තからۨ」のように県歯の員歴のまったくない無名の清水正࢙先生が会長に当
選してしまったという次第でした。զ々もそうですが、多くの会員も坂口前会長を辞৬に追い込
んだ面々もただただڻくしかなかったようです。私は、故ڷにؼってからまだ一年少々しか経って
いなかったので、県歯のৄしい事など分かるはずもなく、新会長になった清水正࢙先生とはほ
とんどしいき߹いがなかったので、その時では同じ校友の先ഐが会長に当選されたことを
ただയ然とخしく思っただけのことでした。 
  
ところが、それからೋिؒくらい経った頃、田村校友会会長から「ٸۓのॏ大な相談事があるか
らू߹してきたい」という呼びかけがあり、ࢢ内の一流料亭にू߹することになったのです。
ूまったのは清水先生、田村威先生、ീඦ୩一༸先生（第3�回卒）、ࠓ田ོ先生（第3�回
卒）、それに私というわずかޒ人ほどでしたが、清水正࢙先生がਂࠁな顔をして࠲って居られた
ことをࠓでもれることが出来ません。田村会長より「ٸۓの相談事」の内容がઆ໌されたので
すが、実に思いがけないことでした。何と、清水新会長が執行部を組閣することができないとい
うことだったのです。その理由を聞いてさらにڻきました。 
  
実は、会長当選後、坂口前会長追い落としをըࡦしたグループの黒幕であるكݹをӽえたご老人
が清水新会長に、「を෭会長݉日歯༧උ代議員にࢦ名しなさい。そして、来年三月の日歯定ྫ
代議員会にはが出੮するから、܅はゆっくりとԹઘにでも入って休ཆしていなさい。」と言わ
れたとのことです。ڻいた清水先生がその理由を問いڄしたところ、「来年の三月の代議員会で
日本歯科医師会の会長選挙があり、日歯大の中原መ先生と大歯大の中߃先生との一ٍଧちと
なる༧定だが、は中先生に大きな恩義があるから中先生に入れるつもりだ。܅は中原先生
に同窓の義理があるだろうが、それはさしたることではないだろう。表きはප気ということに
して代議員会をܽ੮してきたい。」と言われてዼ然としたものの、断ݷとしてڋ否したのです。
そして、「܅がこれをڋ否するようならզ々は絶対に執行部を組閣させないつもりだから、܅も
そのつもりで֮ޛしなさい。」との実に理ෆਚな恫喝をされたとので田村校友会長に相談された
という次第だったのです。 
  
この黒幕老人の「中先生に恩義がある」というのは、実は平林秀高ݩ県歯会長と大いにؔが
あったのです。それは、তೋेീ年頃、当時の県歯会長だった平林先生がվ選時に「選挙告
ࣔ」をしないで、総会でঝೝを得て࠶度会長になったのですが、この黒幕老人が「定ҧ反」と
いう理由で正ࣜに「当選無ޮ」のຽ事裁判を起こしたのです。何度かの৹理のあと、裁判が
ղҊを出したためௐఀ作ۀに入り、ߟࢀ人として当時日本歯科医師会のઐ務理事であった中߃
ࢯが来鳥し、日本歯科医師会を代表して平林会長にෆརな裁定を出したため、実࣭的に平林会
長のഊ訴となり会長৬を退かなくてはならなくなったのです。黒幕老人は、そのときの恩義をฦ
すためにこのようなމ乱な田舎芝居をଧったというのですから、私は開いた口が࠹がりませんで
した。私は、それまでいわゆる「歯科医」にはまったくڵ味もؔ৺もなかったのですが、これ

を聞いて、とんでもない破廉恥な連中だと憤慨し、田村会長を初め日歯大校友会本部からも発破
をかけられたこともあり、端無くもこのださい田舎芝居の舞台に上がってしまったわけです。私
は何日も診療を休んで、清水先生を伴って、県の中部歯科医師会、西部歯科医師会を訪問して、坂
口前会長を追い落としたグループの内幕を暴いて新執行部を組閣することに協力してくれるように
工作したのですが、当時入会してわずか一年少々の若造のいうことなど誰も聞いてくれなかった
のは当然のことでした。そこで、このくさい田舎芝居が引き起こされた次第を暴露した「県歯の
紛争が何故起ったのか」という内容の一文（怪文書と呼ばれました）を書いて全会員に配ったの
です。東京の校友会本部からは、「とにかく三月の代議員会まで、清水さんに頑張るように皆で
支えてやってくれ」との檄が飛び、小暮山人先生（第38回卒）や日歯大出身で島根県選出の衆議
院議員中村英男先生（第16回卒）などが相次いで来鳥され「圧力に負けて辞任するようなことは
絶対にさせないように。」と強く要望をされたのです。 
  
一方クーデター側では自分たちの陰謀が怪文書によって暴露されたため、黒幕のご老人をはじめグ
ループの面々が怒り狂い、挙句の果てに「執行部の組閣は絶対にさせない」どころか、清水会長
に辞表を出すようにと強硬に迫るようになったのです。多くの人が入れ代わり立ち代り清水会長
の自宅に押しかけたり、クラブや料亭に連れ出したりして、辞表を書くようにすることに躍起と
なった次第です。そして、宥めたり賺したり恫喝したりしたのですが、清水先生は多くを語らず、
顔にうっすらと微笑を浮かべながら、「うんでもなくすんでもない」と言う態度で、否定もしない
し肯定もしない、という姿勢を貫き通されたそうです。この頃はいつも憂鬱そうな顔つきだった
清水会長が、この時は珍しく笑顔で「あの連中に大分金を使わせてやりましたよ。」と語られた
ことが懐かしく思い出されます。そして、当初は意気軒昂でかなり強気だった田村威校友会会長
は、クーデターグループにいわゆる怪文書を書かせた使嗾者ではないかと疑われ、さらに多くの
場所で黒幕老人の悪口を言ったことを理由にして「名誉毀損で告訴する」と恫喝され、すっかり
腰が引けてしまいました。そして、「林さん、あとはあんたに任せるわ」と言って表舞台から退い
てしまわれたのです。何しろ、相手の黒幕老人は平林秀高県歯会長を実際に裁判で訴えた経歴の
ある強面のご仁ですから、流石の田村先生もすっかり気後れしてしまったのです。その後、清水会
長の辞表を取ることが難しいと判断したこの黒幕のご老人は、作戦を変えて「清水会長を除名処
分にする臨時総会の開催を要求する。」などということを言い出したのです。「除名処分にす
る」理由は、何と「清水新会長は、人望がなく、執行部を組閣することが出来ないために、会を
混乱させ会務が空白になり、会および会員に多大の損害を与えている。辞任を求めても辞任しよ
うとしない。このような無能な会長は“除名処分”にしない限り会運営の正常化は得られない。」
というような趣旨でした。この件で、私はクーデターグループの陰のリーダーだった先生に会談を
申し込まれたのです。 
  
この頃では、彼らは“清水会長の突っ支い棒は田村先生ではなくどうも若造の林伸伍らしい”と察
するようになっていたので、私に会談を求めたのです。そして、「同窓であるというだけで、個人
的には大して恩義があるわけでもない人のために殉じて一票を入れることに何の意味があるので
すか。辞表を書かないで頑張っていると、除名処分になって、この地では一生涯生きていけない
ことになりますぞ。」とのことです。私は、「何をわけの分からない寝言を言っているのですか。
会を混乱させた原因はそちらのほうにあるんじゃないですか。事実をまるでねじりん棒の飴細工
のようにひん曲げてあべこべのことを言っても、良識ある会員の前には通用しませんよ。本気で
清水先生を除名処分にするというのならやればいいでしょう。できるわけなどないでしょう。」
と言って反撃したところ、その恫喝は沙汰止みになってしまいました。そういうことで、私が清
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ろうというᷚがあり、前会長を߈撃して辞৬させたクーデターグループ（大歯ܥ）は中部地۠、西
部地۠に圧的な支࣋がある坂口前会長にはউてないまでも対߅അを出すべきだというを上げ
たものの、誰も手を上げないでいたのです。一同が顔をݟ߹わせて᪳しているときに、清水正࢙
先生が「が立ީิします」といって༐にも立ީิಧけを出したのです。 
  
もちろん、坂口前会長が࠶立ީิすればউちは皆無で、っ恥をかくことは໌らかでした。と
ころが、何と、坂口前会長はどういう理由かෆ໌ですが立ީิಧけを出さなかったのです。そこ
で、まるで「තからۨ」のように県歯の員歴のまったくない無名の清水正࢙先生が会長に当
選してしまったという次第でした。զ々もそうですが、多くの会員も坂口前会長を辞৬に追い込
んだ面々もただただڻくしかなかったようです。私は、故ڷにؼってからまだ一年少々しか経って
いなかったので、県歯のৄしい事など分かるはずもなく、新会長になった清水正࢙先生とはほ
とんどしいき߹いがなかったので、その時では同じ校友の先ഐが会長に当選されたことを
ただയ然とخしく思っただけのことでした。 
  
ところが、それからೋिؒくらい経った頃、田村校友会会長から「ٸۓのॏ大な相談事があるか
らू߹してきたい」という呼びかけがあり、ࢢ内の一流料亭にू߹することになったのです。
ूまったのは清水先生、田村威先生、ീඦ୩一༸先生（第3�回卒）、ࠓ田ོ先生（第3�回
卒）、それに私というわずかޒ人ほどでしたが、清水正࢙先生がਂࠁな顔をして࠲って居られた
ことをࠓでもれることが出来ません。田村会長より「ٸۓの相談事」の内容がઆ໌されたので
すが、実に思いがけないことでした。何と、清水新会長が執行部を組閣することができないとい
うことだったのです。その理由を聞いてさらにڻきました。 
  
実は、会長当選後、坂口前会長追い落としをըࡦしたグループの黒幕であるكݹをӽえたご老人
が清水新会長に、「を෭会長݉日歯༧උ代議員にࢦ名しなさい。そして、来年三月の日歯定ྫ
代議員会にはが出੮するから、܅はゆっくりとԹઘにでも入って休ཆしていなさい。」と言わ
れたとのことです。ڻいた清水先生がその理由を問いڄしたところ、「来年の三月の代議員会で
日本歯科医師会の会長選挙があり、日歯大の中原መ先生と大歯大の中߃先生との一ٍଧちと
なる༧定だが、は中先生に大きな恩義があるから中先生に入れるつもりだ。܅は中原先生
に同窓の義理があるだろうが、それはさしたることではないだろう。表きはප気ということに
して代議員会をܽ੮してきたい。」と言われてዼ然としたものの、断ݷとしてڋ否したのです。
そして、「܅がこれをڋ否するようならզ々は絶対に執行部を組閣させないつもりだから、܅も
そのつもりで֮ޛしなさい。」との実に理ෆਚな恫喝をされたとので田村校友会長に相談された
という次第だったのです。 
  
この黒幕老人の「中先生に恩義がある」というのは、実は平林秀高ݩ県歯会長と大いにؔが
あったのです。それは、তೋेീ年頃、当時の県歯会長だった平林先生がվ選時に「選挙告
ࣔ」をしないで、総会でঝೝを得て࠶度会長になったのですが、この黒幕老人が「定ҧ反」と
いう理由で正ࣜに「当選無ޮ」のຽ事裁判を起こしたのです。何度かの৹理のあと、裁判が
ղҊを出したためௐఀ作ۀに入り、ߟࢀ人として当時日本歯科医師会のઐ務理事であった中߃
ࢯが来鳥し、日本歯科医師会を代表して平林会長にෆརな裁定を出したため、実࣭的に平林会
長のഊ訴となり会長৬を退かなくてはならなくなったのです。黒幕老人は、そのときの恩義をฦ
すためにこのようなމ乱な田舎芝居をଧったというのですから、私は開いた口が࠹がりませんで
した。私は、それまでいわゆる「歯科医」にはまったくڵ味もؔ৺もなかったのですが、これ

を聞いて、とんでもない破廉恥な連中だと憤慨し、田村会長を初め日歯大校友会本部からも発破
をかけられたこともあり、端無くもこのださい田舎芝居の舞台に上がってしまったわけです。私
は何日も診療を休んで、清水先生を伴って、県の中部歯科医師会、西部歯科医師会を訪問して、坂
口前会長を追い落としたグループの内幕を暴いて新執行部を組閣することに協力してくれるように
工作したのですが、当時入会してわずか一年少々の若造のいうことなど誰も聞いてくれなかった
のは当然のことでした。そこで、このくさい田舎芝居が引き起こされた次第を暴露した「県歯の
紛争が何故起ったのか」という内容の一文（怪文書と呼ばれました）を書いて全会員に配ったの
です。東京の校友会本部からは、「とにかく三月の代議員会まで、清水さんに頑張るように皆で
支えてやってくれ」との檄が飛び、小暮山人先生（第38回卒）や日歯大出身で島根県選出の衆議
院議員中村英男先生（第16回卒）などが相次いで来鳥され「圧力に負けて辞任するようなことは
絶対にさせないように。」と強く要望をされたのです。 
  
一方クーデター側では自分たちの陰謀が怪文書によって暴露されたため、黒幕のご老人をはじめグ
ループの面々が怒り狂い、挙句の果てに「執行部の組閣は絶対にさせない」どころか、清水会長
に辞表を出すようにと強硬に迫るようになったのです。多くの人が入れ代わり立ち代り清水会長
の自宅に押しかけたり、クラブや料亭に連れ出したりして、辞表を書くようにすることに躍起と
なった次第です。そして、宥めたり賺したり恫喝したりしたのですが、清水先生は多くを語らず、
顔にうっすらと微笑を浮かべながら、「うんでもなくすんでもない」と言う態度で、否定もしない
し肯定もしない、という姿勢を貫き通されたそうです。この頃はいつも憂鬱そうな顔つきだった
清水会長が、この時は珍しく笑顔で「あの連中に大分金を使わせてやりましたよ。」と語られた
ことが懐かしく思い出されます。そして、当初は意気軒昂でかなり強気だった田村威校友会会長
は、クーデターグループにいわゆる怪文書を書かせた使嗾者ではないかと疑われ、さらに多くの
場所で黒幕老人の悪口を言ったことを理由にして「名誉毀損で告訴する」と恫喝され、すっかり
腰が引けてしまいました。そして、「林さん、あとはあんたに任せるわ」と言って表舞台から退い
てしまわれたのです。何しろ、相手の黒幕老人は平林秀高県歯会長を実際に裁判で訴えた経歴の
ある強面のご仁ですから、流石の田村先生もすっかり気後れしてしまったのです。その後、清水会
長の辞表を取ることが難しいと判断したこの黒幕のご老人は、作戦を変えて「清水会長を除名処
分にする臨時総会の開催を要求する。」などということを言い出したのです。「除名処分にす
る」理由は、何と「清水新会長は、人望がなく、執行部を組閣することが出来ないために、会を
混乱させ会務が空白になり、会および会員に多大の損害を与えている。辞任を求めても辞任しよ
うとしない。このような無能な会長は“除名処分”にしない限り会運営の正常化は得られない。」
というような趣旨でした。この件で、私はクーデターグループの陰のリーダーだった先生に会談を
申し込まれたのです。 
  
この頃では、彼らは“清水会長の突っ支い棒は田村先生ではなくどうも若造の林伸伍らしい”と察
するようになっていたので、私に会談を求めたのです。そして、「同窓であるというだけで、個人
的には大して恩義があるわけでもない人のために殉じて一票を入れることに何の意味があるので
すか。辞表を書かないで頑張っていると、除名処分になって、この地では一生涯生きていけない
ことになりますぞ。」とのことです。私は、「何をわけの分からない寝言を言っているのですか。
会を混乱させた原因はそちらのほうにあるんじゃないですか。事実をまるでねじりん棒の飴細工
のようにひん曲げてあべこべのことを言っても、良識ある会員の前には通用しませんよ。本気で
清水先生を除名処分にするというのならやればいいでしょう。できるわけなどないでしょう。」
と言って反撃したところ、その恫喝は沙汰止みになってしまいました。そういうことで、私が清
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水会長を支えて会務を行うというҟ常なঢ়گԼでೋϲ月が経աしたわけですが、ឯ༨曲ંのあ
と、݁的には年が໌けた一月のに臨時総会を開催することになり、事態は何とかऴଉにう
ようになったのです。理事会も開催しないで出されたҟྫの総会通でしたが、ࠓから思えば誰
も文句を言った人がいないのがෆ思議なくらいです。その臨時総会の議Ҋは、会務などまったく
やったこともない私が、ೋϲ月ほど前に新しく県歯事務ہ長にब任したばかりの事務ঠ理にはת
能だった島ۨ男（ݩ鳥取ࢢ総務部長）さんに、会長のࣔࢦだと言って作させたものでした。
しかしこれも、理事でもない私が事務ہ長にࣔࢦし、実際にそのように行われたなどいうこと
は、ࠓから思うと実にح怪ۃࢸなでした。その議Ҋは、第一߸議Ҋとして「三月に行われる日
歯代議員会における代議員ݖの์غ」第ೋ߸議Ҋとして「会務正常化について」というೋつの議
Ҋでしたが、そのओ旨は「ࠓ回の県歯のごたごたは、日本歯科医師会の会長選挙に起因している
ので、清水会長は辞任するが新しく選任された会長は三月の代議員会には代議員ݖを์غして出
੮しない。」という内容だったわけです。この議Ҋについて、あらかじめクーデターグループのご
仁たちと根回しをしたのですが、「議Ҋೋ߸を第一߸に変ߋして࠷初に議ܾすべきだ」と強硬に
ओ張する彼らに、「何を言っているのですか。先に会長辞任の議Ҋを議ܾしたあと代議員غ์ݖ
する議Ҋを否ܾされたら、会長が辞任する意味がないのではないではないですか。」などと݁ߏ
ܹしいやり取りがあったものの、すでに清水会長からいていた「会長辞任ಧけ」をݟせたので
何とかこのॱংの議Ҋで臨Ήことをྃঝさせて臨時総会が開催される運びとなったのです。そして
その臨時総会で、理事でもなんでもない私がこの議ҊのఏҊ理由のઆ໌をしたことに対して、出
੮者の誰もҟ議をএえなかったことも、ࠓから思うとこれも実に変なでした。 
  
何はともあれ、無事、ೋつの議Ҋが議ܾされ清水会長は࢛ϲ月のࡏ任で辞任されたわけです。
いわば「こちらの一票もࣦうが、相手にも一票を与えない」という「௧み分け」でこの֨の悪
い田舎芝居は幕引きとなったのですが、݁果的には೦ながら三票のࠩで中ࢯが日歯会長選挙
にউってしまったのです。この݁果を聞いて、年Ҏ上前から「一票ࠩを争う選挙になる」などと
༧されていたことにվめてڻかされたものです。私は、「三月の選挙まで頑張る」という清水会
長に対して、「それも、中原ֶ長や校に対する৺かも分かりませんが、選挙まで頑張って
一票を入れたとしても、もしも負けたとしたら彼らの言うとおりもうこの地ではまともに生きて
は行けませんよ。Ήしろ、相手に一票を入れさせないようにしてܿく身を引いたほうが良いので
はないですか。」とઆ得してこのようなҊを出したのを聞き入れていただいたわけです。三月の代
議員会まで頑張って一票をじたとしても݁ہೋ票ࠩで負けていたわけですから、݁果的にはそれ
で良かったと思っている次第です。因みに、清水先生はそのご年ؒ会員の前に姿をݟせることな
くṧ࠹されていたのですが、তे࢛ീ年に県歯新会長となった上田務会長執行部の第一回定ྫ
理事会で、正ࣜに「ސ問」にब任されれて会員の前に姿をݱされるようになったことは、私に
とって大変にخしいことでした。 
  
さて、その後、ত࢛े࢛年には、ৄしい事は長くなるのでলུしますが、私はひょんなこと
から県歯の会ܭ୲当常務理事にब任することになり、その後はতेޒ年に県歯ઐ務理事にब
任、さらに平ޒ年に県歯会長にब任、平ೋे三年に会長৬を辞任するまでのे࢛ೋ年ؒにわ
たって県歯の員を୲当させていただきました。一方、地۠歯科医師会では、তे࢛ೋ年より
鳥取ࢢ歯科医師会理事、তेޒ年より東部歯科医師会෭会長、ত࢛ेޒ年より三ظ年東部
歯科医師会長を務めさせてきました。東部歯科医師会は、তे年よりീඦ୩一༸先生（第
38回卒）、清水ത先生（第�1回卒）、林先生（第�8回卒）がそれぞれೋظあるいは三ظめられ
たのですが、少ない校友会員でありながら地۠歯科医師会長としてこのように多くの校友会の先

たのですが、少ない校友会員でありながら地۠歯科医師会長としてこのように多くの校友会の先
生方がब任されたということは、校友会にとって名誉なことであると৺からخしく思っていると
ころです。

少ない校友会員と申しましたものの、私がڷؼして入会させていたときはわずか名にしか
ա͗なかったのですが、一時はೋे名に૿えたこともありました。鳥取県という山陰のธᮾの
地からԕくれた東京、新ׁの大ֶにਐֶすることはかなりࠔ難ですが、それでもࡏݱೋे名前
後の校友を༗してޓいに強く݁ばれていることは、「݂は水よりもೱし」というܯ句の通りで大
変に৺強いことだと思っています。

校友会長は、初代平林秀高先生から、田村威先生、ീඦ୩一༸先生、清水ത先生、上村ః先生
（第3�回卒）のあと私がতेޒ年から平ೋे年まで三े年ؒにわたって会長৬を務め
させてきました。そのؒは、たまに行うֶज़ݚम会のほかは、ただただກ一్というあまり
㟒ষ先生（第6�回卒）にٶえない校友会長でした。そのあと平ೋे年月より新ਐ気Ӷのࡓ
引きܧいできࡏݱにࢸっていますが、ब任後から大いに׆躍されていることはまことにཔも
しくまたتばしい限りです。

少々長いѫࡰの辞となりましたが、私の歯科医師のಓもすべて初代会長平林秀高先生ҎԼ校
友会のॾ先ഐがたとのػԑによるものであり、また校友の皆さまの一方なら͵ご支࣋ɾご支ԉに
よってࠓ日にࢸっているということを৺よりँײしてᎭචする次第です。

ত��（����）ࡀ���の頃�本学ߢޱ֎Պ学教त�Ӊլय़༤ઌ生͝དྷௗのંのه೦ࡱӨ
ࣗにて�ٛউ（��ճଔ）とɺܑととに

生方がब任されたということは、校友会にとって名誉なことであると৺からخしく思っていると
ころです。 
  
少ない校友会員と申し上げましたが、私がڷؼして入会させていたときはわずか名にしかա
͗なかったのですが、一時はೋे名に૿えたこともありました。鳥取県という山陰のธᮾの地
からԕくれた東京の大ֶにਐֶすることはかなりࠔ難ですが、それでもࡏݱೋे名前後の校友
を༗してޓいに強く݁ばれていることは、「݂は水よりもೱし」というܯ句の通りで大変に৺強
いことだと思っています。校友会長は、初代平林秀高先生から、田村威先生、ീඦ୩一༸先生、
清水ത先生、上村ః先生（第3�回卒）のあと私がতेޒ年から平ೋे年まで三े年ؒ
にわたって会長৬を務めさせてきました。そのؒは、たまに行うֶज़ݚम会のほかは、ただた
だກ一్というあまりࡓえない校友会長でした。そのあと平ೋे年月より新ਐ気Ӷのٶ
㟒ষ先生（第6�回卒）に引きܧいできࡏݱにࢸっていますが、ब任後から大いに׆躍されて
いることはまことにཔもしくまたتばしい限りです。 
  
少々長いѫࡰの辞となりましたが、私の歯科医師のಓもすべて初代会長平林秀高先生ҎԼ校友
会のॾ先ഐがたとのػԑによるものであり、また校友の皆さまの一方なら͵ご支࣋ɾご支ԉに
よってࠓ日にࢸっているということを৺よりँײしてᎭචする次第です。 
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水会長を支えて会務を行うというҟ常なঢ়گԼでೋϲ月が経աしたわけですが、ឯ༨曲ંのあ
と、݁的には年が໌けた一月のに臨時総会を開催することになり、事態は何とかऴଉにう
ようになったのです。理事会も開催しないで出されたҟྫの総会通でしたが、ࠓから思えば誰
も文句を言った人がいないのがෆ思議なくらいです。その臨時総会の議Ҋは、会務などまったく
やったこともない私が、ೋϲ月ほど前に新しく県歯事務ہ長にब任したばかりの事務ঠ理にはת
能だった島ۨ男（ݩ鳥取ࢢ総務部長）さんに、会長のࣔࢦだと言って作させたものでした。
しかしこれも、理事でもない私が事務ہ長にࣔࢦし、実際にそのように行われたなどいうこと
は、ࠓから思うと実にح怪ۃࢸなでした。その議Ҋは、第一߸議Ҋとして「三月に行われる日
歯代議員会における代議員ݖの์غ」第ೋ߸議Ҋとして「会務正常化について」というೋつの議
Ҋでしたが、そのओ旨は「ࠓ回の県歯のごたごたは、日本歯科医師会の会長選挙に起因している
ので、清水会長は辞任するが新しく選任された会長は三月の代議員会には代議員ݖを์غして出
੮しない。」という内容だったわけです。この議Ҋについて、あらかじめクーデターグループのご
仁たちと根回しをしたのですが、「議Ҋೋ߸を第一߸に変ߋして࠷初に議ܾすべきだ」と強硬に
ओ張する彼らに、「何を言っているのですか。先に会長辞任の議Ҋを議ܾしたあと代議員غ์ݖ
する議Ҋを否ܾされたら、会長が辞任する意味がないのではないではないですか。」などと݁ߏ
ܹしいやり取りがあったものの、すでに清水会長からいていた「会長辞任ಧけ」をݟせたので
何とかこのॱংの議Ҋで臨Ήことをྃঝさせて臨時総会が開催される運びとなったのです。そして
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いわば「こちらの一票もࣦうが、相手にも一票を与えない」という「௧み分け」でこの֨の悪
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任、さらに平ޒ年に県歯会長にब任、平ೋे三年に会長৬を辞任するまでのे࢛ೋ年ؒにわ
たって県歯の員を୲当させていただきました。一方、地۠歯科医師会では、তे࢛ೋ年より
鳥取ࢢ歯科医師会理事、তेޒ年より東部歯科医師会෭会長、ত࢛ेޒ年より三ظ年東部
歯科医師会長を務めさせてきました。東部歯科医師会は、তे年よりീඦ୩一༸先生（第
38回卒）、清水ത先生（第�1回卒）、林先生（第�8回卒）がそれぞれೋظあるいは三ظめられ
たのですが、少ない校友会員でありながら地۠歯科医師会長としてこのように多くの校友会の先

たのですが、少ない校友会員でありながら地۠歯科医師会長としてこのように多くの校友会の先
生方がब任されたということは、校友会にとって名誉なことであると৺からخしく思っていると
ころです。

少ない校友会員と申しましたものの、私がڷؼして入会させていたときはわずか名にしか
ա͗なかったのですが、一時はೋे名に૿えたこともありました。鳥取県という山陰のธᮾの
地からԕくれた東京、新ׁの大ֶにਐֶすることはかなりࠔ難ですが、それでもࡏݱೋे名前
後の校友を༗してޓいに強く݁ばれていることは、「݂は水よりもೱし」というܯ句の通りで大
変に৺強いことだと思っています。

校友会長は、初代平林秀高先生から、田村威先生、ീඦ୩一༸先生、清水ത先生、上村ః先生
（第3�回卒）のあと私がতेޒ年から平ೋे年まで三े年ؒにわたって会長৬を務め
させてきました。そのؒは、たまに行うֶज़ݚम会のほかは、ただただກ一్というあまり
㟒ষ先生（第6�回卒）にٶえない校友会長でした。そのあと平ೋे年月より新ਐ気Ӷのࡓ
引きܧいできࡏݱにࢸっていますが、ब任後から大いに׆躍されていることはまことにཔも
しくまたتばしい限りです。

少々長いѫࡰの辞となりましたが、私の歯科医師のಓもすべて初代会長平林秀高先生ҎԼ校
友会のॾ先ഐがたとのػԑによるものであり、また校友の皆さまの一方なら͵ご支࣋ɾご支ԉに
よってࠓ日にࢸっているということを৺よりँײしてᎭචする次第です。

ত��（����）ࡀ���の頃�本学ߢޱ֎Պ学教त�Ӊլय़༤ઌ生͝དྷௗのંのه೦ࡱӨ
ࣗにて�ٛউ（��ճଔ）とɺܑととに
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私は、ত�3年に日本歯科大ֶに入ֶகしました。私にとって入ֶݧࢼは難しくۤ࿑して߹֨し
たのを֮えております。入ֶ後はر望にຬちた大ࢤを๊きتんで大ֶに行ったことをࠓでもやか
に思い出します。

あれからੈࡏݱ、لは歯科診療を引退しဿのҏ౻ଠ（��回卒）も卒ۀ後東京でのۈ務医生׆
をऴえ、݁ࠗし地ݩถࢠで開ۀしたのをػに引退しのんびりと日常をָしくաごしております。

このੈلのؒに多くの友人に出会い、多くの思い出をもらいܹײしている次第です。良き友、
良き݈߁、良き人生、何をとっても日本歯科大ֶよりたくさんのଃりをいただきました。ॆ実
した診療をૹることができたのも大ֶでのڥ、先生方のڭえから得られたものだと思っており
ます。

えるところはありますが、全て平ຌな人生をߟ人生のऴணにۙͮき自分としてはいろいろ、ࠓ
選して生きてきたように思います。しかしྩの時代は歯科のࣾ会もࠓまでとҧい、よりະ来
�なֶ問としてその意義を大いに前ਐさせるඞ要があるのではないでしょうか。これからの1ࢤ
年後、1��年後、それҎ上先の時代とऴわりのない前ਐをして、よりϋΠϨϕルな診療を求めて
ゆくのが日本歯科大ֶのະ来だと思っております。

私もり人生わずかとなりましたが、校の発లと歯科医療のより上をࢦしたಓに、༐気と力
とԌのようなΤωルΪーをײじております。ࠓこそ、これまでとはҧう歯科քが実ݱし、全ࠃຽ
がより良い࣏療をडけられることになってくれるとئっておりますし、そうなってゆくと֬৴して
おります。

生໋あ;れる歯ֶ部、生໋あ;れる歯科࣏療、生໋あ;れる若者ୡ、生໋あ;れるಓఔ、まさに
後の歯科քは新たに変わっていくでしょう。新しいٕज़が開発され、私ୡの時代にはない多くࠓ
のػ、ࡐثց、ༀなど、まったく૾すらできないものも出てくると思います。

そんななかで校の日本歯科大ֶもੈքにけて大きく発৴していく大ֶとしてますます発లを
ଓけているということをっております。ྩになり、ত平と生きてきた私にとって校の׆
躍はָしみであり、ເでもあります。

日本歯科大ֶにӬԕのがあらんことを。࠷後となりましたが、この度は日本歯科大ֶ校友会ઃ
立1��प年ه೦、におめでとうご͟います。

学生時代のࢥいग़。ࢁ࢜のの本ބにてಉظの間たͪとのҰίϚ（ӈ）
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鳥取県日本歯科大ֶ校友会ઃ立1��प年まことにおめでとうご͟います。 

り、大ࣀめております。多くの方にご臨੮を࢝こうして書き、ࠓ೦ॕլ会もऴえたه、೦ࣜయه
なࣜయ、ॕլ会でした。४උされたٶ㟒会長ҎԼ員の先生方には಄がԼがります。ಛに、平林
ઐ務理事をはじめ若い先生方は、8か月前から४උされているとのことをいました。当日のਐ
行もݟ事でした。当日やって来たお٬༷校友をおڐしください。 

私が日本歯科大ֶ新ׁ歯ֶ部に入ֶしたのは、1���年、��年前になります。入ֶ当時はֶ生が̏
ֶ年しかなく、いֶ内は੩かでしたが、ڭतҎԼ先生方は��代3�代の方が多く、ΤωルΪο
γϡでした。 

義をडけておりߨえになっていた中原ઘ校友会会಄からはֶ生時代ݟ೦ॕլ会におه、೦ࣜయه
ます。ࠨ手でث用に൘書され、少しこわもての顔つきで	大変ࣦྱでした
、力強くߨ義されていた
お姿がにমきいております。ه೦ࣜయあと࠙会の際に、ごѫࡰにいがいましたが、やさ
しく対Ԡいただきました。1��年という歴࢙の中で、先ഐ方のご力にँײし、若い先生方のこ
れからのご׆躍を৺よりف೦いたします。 

先日、の日にଉࢠからଃりがಧいたので、おྱの言༿とڞに、「 ۙ࠷は、Ψーデχϯグ、自
సं、ΰルϑ、φϯプϨ、でしい。」と-*/&をいれました。ฦ事がฦってきて「ੑײ、ମ、
ੑをόラϯεよくえているようだ。すばらしい。」とありました。あまりਂくߟえていな
かったが、֬かにそのようであります。 

私も、あと�か月で6ࡀ�、年金डڅ者です。ମ力、力のԼを実ײするࠓࡢです。歯科医師に定
年੍は無いのですが、༨力をして定年を自分でܾめる日が来ると思います。その日はۙいと思
いますが、その日まで力、ମ力のҡ࣋をਤり、日々の生׆にָしみを求めております。 

Ψーデχϯグと言えば聞こえがいいのですが、ओな事は取りです。കӍ時ظはの長ஶし
く、ۙ࠷はຖே事前3�分ؒ、取りにྭんでいます。ࡶというはないそうですが、छྨ
のࡶとೃછみになりました。取りが一ஈ落すると、২えてある々のႩ定です。ݟたに悪
くෆ要と思われるࢬはどんどん落としຬしています。一৭の空ؒで৭気がないので、Ֆを২え
てみようと、Ϙタϯ、όラ。ΞδαΠ、ϖνϡχΞ、ϕΰχΞ、θラχϜとؒが૿えています。
ϩーζϚリー、ラϕϯダー、εϖΞϛϯτ、όδルとϋーブもؒ入りしました。Ψーデχ、ۙ࠷

ϯグに識もٕज़もない私ですが、ここの空ؒにいると৺が༊され時をれます。そしてੑײがཆ
われているような気がします。 

ϲαΠクリϯグίーεがඋされています。全長16Ωϩϝーτル。ถٷのؒにߓڥとࢠถ、ࡏݱ
されました。ૣってみましたが෩ޫ໌࢝用開ڙ側��8̺̼ߓڥ。先日側���ᶳはすでにࢠ
ᇪな日本ւと大山྆方をோめることができ、࠭やদ林の中をるなど変化にとんだίーεでし
た。り���̺̼来年3月のがたれます。αΠクリϯグはମをきたえるには࠷高です。 

ΰルϑを࢝めて��年ۙくになります。ٕज़的にはਐาがないのですが、それでいいのです。ମ 
力、力がཆわれ、多くの友人が出来ました。ۙ࠷はφϯプϨにはまって年です。使用している
本は���問あり、難қ度のϨϕルが1ڃ�からਆまで1�ஈ֊。ຖ日1ʙ�問ղいています。ࠓ、ਆの
Ϩϕルあと�問でऴྃです。ۙ࠷、಄の回సが良くなっているような気もしますが、φϯプϨのお
かげでしょうか。 

ମ、಄、৺は生きていくうえでඞ要なものだと思います。6ࡀ�をの前にしてਰえようとしてい
る自分を自֮し、無意識のうちに༡びの中でิおうとしていました。まだまだ༡びますよ。け
が、ೝ༧に。ଞにおもしろいことないかなとߟえるࠓ日この頃です。 

これからも校ならびに鳥取県日本歯科大ֶ校友会のご発లを৺よりف೦いたします。 

  
ઌഐʂएいで͢⽏͜Ε͔Βझຯを૿してָしいਓ生を͓ա͝しͩ͘͞い。
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ϩーζϚリー、ラϕϯダー、εϖΞϛϯτ、όδルとϋーブもؒ入りしました。Ψーデχ、ۙ࠷

ϯグに識もٕज़もない私ですが、ここの空ؒにいると৺が༊され時をれます。そしてੑײがཆ
われているような気がします。 

ϲαΠクリϯグίーεがඋされています。全長16Ωϩϝーτル。ถٷのؒにߓڥとࢠถ、ࡏݱ
されました。ૣってみましたが෩ޫ໌࢝用開ڙ側��8̺̼ߓڥ。先日側���ᶳはすでにࢠ
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が、ೝ༧に。ଞにおもしろいことないかなとߟえるࠓ日この頃です。 

これからも校ならびに鳥取県日本歯科大ֶ校友会のご発లを৺よりف೦いたします。 

  
ઌഐʂएいで͢⽏͜Ε͔Βझຯを૿してָしいਓ生を͓ա͝しͩ͘͞い。
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ௗऔݝ日本ࣃՊେ学ߍ༑会ઃཱ���पにࡍして

౦ژ��ճଔ�ീ഼�හ行

はじめまして。新ׁ8�回卒のീ഼ਅ࢘のఋの東京��回卒のീ഼හ行と申します。

鳥取県日本歯科大ֶ校友会ઃ立1��प年という言༿をࣖにした時、長い年月、અの年、歴࢙の
ॏみ、といった言༿が思い浮かびます。ઃ立1��प年という一言の中に、長いؒ、その時代、時代
に߹わせた組৫をஙき上げていくための、先ഐ方の日々のฒ々なら͵力は、大変なものがあっ
たであろうと思われます。このたび、校友会入会と同時に、ઃ立1��प年ه೦ࣜయならびにॕլ会
にࢀՃさせていただくにあたり、ٶ㟒ষ校友会会長をはじめとした員の皆༷におがけきま
して、大変ޫӫに思います。

私が日本歯科大ֶに入ֶしたのは、ࠓから��年前になります。ֶࡏ中は水ӭ部に所ଐし、歯ֶମ
をࢦして࿅शにྭんでいました。と言いたいところですが、どちらかというとおञをҿんでいた
時ؒの方が長かった༷に思います。

鳥取から上京して初めての会での一人暮らしの中で、先ഐから生׆の事、大ֶの事、おञの
事、々༷々な事をڭわりました。とてもܹ的でָしい6年ؒでした。ݧࢼさえなければもう一
度、ֶ生時代にりたいです。

大ֶを卒ۀしてݚम医を経て、1�年ほど東京でۈ務医をしていました。その歯科医院の院長も日
本歯科大ֶ出身でした。私が日本歯科大ֶ出身だと分かるとଈ࠾用となり、診療のج本を一から
。じましたײえてきました。վめて日本歯科大ֶの校友のឺの強さ、ありがたさをڭ

その後、東京をれ、鳥取、ೌ࡚、大ࡕを々としたのち、࠶び鳥取にり、ܑが院長を務めて
いるやはた歯科医院にۈ務している際に、この度のおがけがありまして恥ずかしながらこの時
初めて鳥取県日本歯科大ֶ校友会という組৫がある事をりました。

日本歯科大ֶ校友会については、ଘじ上げておりましたが、��ಓ県すべてに組৫があり、
しっかりと運営されていることり、日本歯科大ֶのૉらしさをվめてײじました。
ֶ生時代、ଞ県には県人会がありましたが、鳥取県人会というものはなく少しऐしく思っていま
した。しかし、鳥取県日本歯科大ֶ校友会がある事をり、ࠓ後、鳥取県内で歯科医院開ۀを
。しく、པもしく思えますخしていくうえで、とてもࢦ

このػ会に鳥取県日本歯科大ֶ校友会に入会させてきたく思い、先日、ܑに連れられて理事の
方々のूまりにごあいさつにわせていただきました。その時、理事の先生方がとても気さくに
しかけてくださり、շく校友会の入会をঝೝしてきとてもありがたかったです。

まだ鳥取にؼってきたばかりのӈもࠨも分からない若ഐ者ではご͟いますが、先ഐ方がஙき上げ
てこられた日本歯科大ֶの歴࢙をԚさない༷、ܑڞ々日々ਫ਼ਐしてまいりたいと思います。

ごࢦಋご佃Ꭺのほどよろしくおئいகします。

での学生生活でしたʂ（ӈ）ژʁのΑ͏ͳ౦ڕ௨りਫをಘたࣈがਫӭ෦での写真。จ্ࠨ
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大ֶを卒ۀしてݚम医を経て、1�年ほど東京でۈ務医をしていました。その歯科医院の院長も日
本歯科大ֶ出身でした。私が日本歯科大ֶ出身だと分かるとଈ࠾用となり、診療のج本を一から
。じましたײえてきました。վめて日本歯科大ֶの校友のឺの強さ、ありがたさをڭ

その後、東京をれ、鳥取、ೌ࡚、大ࡕを々としたのち、࠶び鳥取にり、ܑが院長を務めて
いるやはた歯科医院にۈ務している際に、この度のおがけがありまして恥ずかしながらこの時
初めて鳥取県日本歯科大ֶ校友会という組৫がある事をりました。

日本歯科大ֶ校友会については、ଘじ上げておりましたが、��ಓ県すべてに組৫があり、
しっかりと運営されていることり、日本歯科大ֶのૉらしさをվめてײじました。
ֶ生時代、ଞ県には県人会がありましたが、鳥取県人会というものはなく少しऐしく思っていま
した。しかし、鳥取県日本歯科大ֶ校友会がある事をり、ࠓ後、鳥取県内で歯科医院開ۀを
。しく、པもしく思えますخしていくうえで、とてもࢦ

このػ会に鳥取県日本歯科大ֶ校友会に入会させてきたく思い、先日、ܑに連れられて理事の
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しかけてくださり、շく校友会の入会をঝೝしてきとてもありがたかったです。

まだ鳥取にؼってきたばかりのӈもࠨも分からない若ഐ者ではご͟いますが、先ഐ方がஙき上げ
てこられた日本歯科大ֶの歴࢙をԚさない༷、ܑڞ々日々ਫ਼ਐしてまいりたいと思います。
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ௗऔݝ日本ࣃՊେ学ߍ༑会ઃཱ���पにΑͤて

౦ژ��ճଔ�ҏ౻�ଠ

この度は、鳥取県日本歯科大ֶ校友会ઃ立1��प年ه೦ࢽの発ץ、におめでとうご͟います。৺
よりおॕい申し上げます。このようなه೦すべきઅのه೦ࢽにߘدさせていただけることを大
変خしく思います。い文ষではありますがஆかいでݟていただければいです。

まず࢝めに、実は私と校友会は大ֶ卒ۀ後、ۙ࠷までほとんどはご͟いませんでした。卒ۀ
後、校友会に所ଐはしていたものの、自分がಛに何か׆ಈをしていたわけではご͟いませんで
した。Ήしろ校友会がどのような׆ಈしているのかさえよくわかっていないঢ়態でした。

私は大ֶを卒ۀしてからؔ東でۈめ、故ڷのถࢠには1�年ほどしてからりました。ҏ౻൏三
（63回卒）はҎ前より鳥取県日本歯科大ֶ校友会に所ଐしており、校友会のおはっていたの
ですが、ようやくこのたびの故ڷでの開ۀをظに、私も校友会の੮にՃえさせていただくこと
となりました。そんな経Ңで、いままで校友会の方々とಛにがあったわけではなかったので
すが、会長のٶ㟒ষ先生（6�回卒）をはじめ、会員の皆さまがとてもஆかくܴえいれていただい
て大変خしかったことを֮えております。

まだまだ入会して日もઙいですが、ࡢ年の中ࠃ地۠歯ֶݚम会などの४උや開催もお手いさせ
ていただき、وॏな経ݧをさせていただきました。その時にたくさんの先生方とおをさせてい
ただいたのですが、日々の診療のことや大ֶ時代のおを多々いました。その中でも部׆ಈの
が一൪り上がったと思います。校友会の先生方の人が多かったため、年ྸࠩがあります
が、ڞ通のとしてあがる部׆ಈのはとてもおもしろいものばかりでした。

私はֶ生時代少林ݓࣉ๏部だったのですが、少林ݓࣉ๏部に所ଐされていた先生方はもちろん、
ଞのクラブの先生方も当時の少林ݓࣉ๏部はこんなײじだったよとか、あの先生とは会ったこと
あるのかとか、あの先生はੲはもっと૫せていて֨良かった、などなどࠓまでらなかったこ
とやֶ生時代のࣦഊが出てきてはਚきませんでした。

そんな校友会の先生方とお会いして思ったことは、東京、新ׁとΩϟϯύεがҟなっても、所ଐす
る校友会がҟなっても、年ྸࠩがあっても、分けִてなく日本歯科大ֶ校友会の一員としてԹかく
ܴえ入れてくださったということです。このような校友会だからこそઃ立1��प年という歴࢙と文
化をいでいったのだということをありがたくײじました。

入会したて、開ۀしたてでまだ地にがついてないঢ়態ではご͟いますが、まずは個の力を高め
ながら校友会の一員として微力ながらݙߩしてまいりたいとߟえております。

೦いたしましف後のますますのごӫをࠓ後にはなりましたが、鳥取県日本歯科大ֶ校友会の࠷
ておॕいの言༿とさせていただきます。վめてઃ立1��प年、におめでとうご͟います。

গྛݓࣉ๏෦の間たͪとのࢥいग़の�ຕ。ݹܤにྭΈઅをຏした�間でした。
（列ӈ͔Β�൪ޙ）
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ただいたのですが、日々の診療のことや大ֶ時代のおを多々いました。その中でも部׆ಈの
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ௗऔݝ日本ࣃՊେ学ߍ༑会ઃཱ���पをॕして

౦ژ��ճଔٶ�㟒�ষଠ

このたび、鳥取県日本歯科大ֶ校友会がઃ立1��प年をܴえるとったときは࠷初ڻዼいたしま
した。やはり歴࢙のある校であるとしみじみとײじておりますと同時に、はもちろんです
が、故ڷを同じくするॾ先ഐ方がஙき上げてこられたこの「鳥取県日本歯科大ֶ校友会」は私た
ち若いੈ代がしっかりと引きܧいでकっていかなければならないとײじています。また、ًかしい
歴࢙と౷を1��年の長きにわたり連໖とഓってこられたॾ先ഐ方にこの場をおआりしてਂくँײ
の意を表したいと思います。

ֶ生時代は、6年ؒ硬ࣜٿ部に所ଐしておりֶۀҎ上にฃಆしておりました。その中でもهԱに
一൪っているのは、私が�年生の時、全ࠃ歯科ֶ生ମҭ大会で४༏উをした時のことです。ࠅॵ
の中、দ本の地にて̍िؒ戦いൈいたことはいい思い出です。また、ٿ部ではとてもૉらし
い友人、先ഐにܙまれ、ֶۀの面でも大変おੈになりました。友人とはޓいにྭまし߹い、先
ഐ方にはςετࢿ料などをきながら無事にετϨーτで卒ۀすることができました。私にとっ
て硬ࣜٿ部に所ଐしたことが、6年ؒの大ֶ生׆の中で1൪の”ޭ”であったと思います。おか
げさまでֶ生生׆全てがॱௐだったように思います。

鳥したં、鳥取県日本歯科大ֶ校友会に入会させていただきました。まだまだ入会してؒؼ年ࡢ
もないですが、先ഐ方はとても݁ଋが強く、会員同࢜のກと相ޓැॿのਫ਼ਆを何よりもଚび、
ご一ॹさせていただいたંにはָしい時ؒをաごさせていただき、居৺地の良い組৫とײじてお
ります。人が少ない分、とても会員同࢜のڑがඇ常にۙいとײじています。

まで自分ࠓは、ととともに診療にै事しております。時代のҧいはありますが、やはりࡏݱ
がֶんできたこととはҧう診療がなされており、࠷初はᷤ౻もありました。は�1年ؒの経ݧで
自分の診療εタΠルを֬立しておりますので、それぞれの診療εタΠルでױ者さんも分けて診療し
ています。ただ、このٶ㟒歯科医院を作り上げてきたのはؒҧいなくそれはとなので、ڥ
にँײしつつ地Ҭの方々にݙߩできるよう日々ݚᮎしてまいりたいと思います。歯科医師、校友
会、人生の先ഐでもあるのഎ中を追いながら長していきたいです。

し、ະख़ではご͟いँײ年少ではご͟いますが、੮にՃえていただいたことのごԑに৺より࠷
ますがその一員としてしっかり先ഐ方のαϙーτができるよう頑張ります。また、ސ問の林伸伍
先生（��回卒）は言うまでもありませんが、ઐ務理事の平林先生（8�回卒）は硬ࣜٿ部の大

先ഐでもありますのでたくさんՄѪがっていただけますよう、平林先生のお力になれるようᬏਐし
ていきたいと思います。 入会したてでӈもࠨもわかりませんがのഎ中を追いながら鳥取県日本
歯科大ֶ校友会の発లに微力ながらਚくしてまいりたいと思います。

皆༷のごࢦಋご佃Ꭺのほど何卒よろしくおئい申し上げます。

。いग़の�ຕࢥ生とڃ෦にॴଐしていました。େͳಉٿࣜߗとฏྛઐॴଐしていたސྛ
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ಛผߘد
৽作ຽӡಈの�٢ాᘱ

ௗऔݝຊࣃՊେֶߍ༑ձ෭ձ��٢ా�ষೋ

私の٢田ᘱ（18�8ʙ1���）について少し৮れておきましょう。
新ׁ医ઐ（ݱ新ׁ大ֶ医ֶ部）ֶࡏ中、文ܳ同人αークル「ΞダϜࣾ」
を݁し、๎友であるࣜ場ོ三（山Լ清のը࠽をҭてたਫ਼ਆ科医）と
ઍ༿のզଙࢠに༄फӻを訪ねます。

白אの༄を生涯の師と͙ڼ事となり。文߽ࢤլ࠸、者小࿏実ಞ
ともݾを得ます。༄はேのຽثのཥேの白࣓のඒしさに「ඒの本
࣭」をݟ出し、「ຽ衆的工ܳ」つまり「ຽ」という言༿を作りຽ理
を֬立して׆ಈをめます。そして、東京ۨ場に「日本ຽؗ」をݐ
し、時ظを同じくしてόーφーυɾリーν、ᖛ田ঙ࢘、ՏҪ次、۔
ܓհなどຽ作Ոのࢦಋ者ୡが全ࠃ的に׆躍していきます。 ٢ా�ᘱ

ত6年鳥取にったᘱは地ݩのڇのށ༼に新たなデβΠϯのثを作らせます。ࠃలに出し、
にわたりすべてങい入れ、流通ൢചذなど入選を果たしました。工、金工、છ৭など多ށのڇ
するγεςϜを֬立しました。ত�年鳥取にΦープϯした「たくみ工ܳళ」は日本初のຽઐ
ళで、ཌ年にۜ࠲に「東京たくみ」を鳥取からのΞϯςφγϣοプとして開きます。༄をして、「٢
田܅は新作ຽ運ಈの」であると言わしめたҐです。 

ᘱは自らを「ຽのプϩデϡーαー」と表ݱしています。ত13年から��年まで܉医として
京にࡏし、ຽだけではなく文化ڀݚをల開します。ࠃؼして、京でेೋஈを開く西֞ޫ
Թࢯにある༁料理をఏҊします。もともとこちらはお௮けをఏڙしていたのですが、もとも
と「ڇの水ਬき」という名前で、回ెڭの「䘛༽（γϡϫϯϠϯϩ）」という༽のುをڇ
にΞϨϯδして、ΰϚダϨで৯べる「ڇのすす͗ು」として発表します。たちまちධ判となり、
後に大ࡕのεςーΩ「εΤώϩ」の三宅一ࢯが「γϟブγϟブ」とඪొします。ࠓやੈք
的におೃછみの日本料理γϟブγϟブとなりました。

ग़ोςーϧεーϓを༻していΔのがಛ。γϟキγϟキࡊとඒຯしい͓でいた͖ͩま͢。�
㟒会が͜͜でುไ行にมしま͢（স）ٶの͖༑会でΑ͓͘ੈにͳͬてま͢。ುߍ

ত��年鳥取ؼり自らઃܭした٢田医院を開院します。ຽݐஙを手がけ自らઃܭしたত�3
年鳥取ຽඒज़ؗ（ؗଂ����）、たくみ工ܳళ、ত3�年たくみׂ๑を次々にΦープϯさせ
ます。たくみׂ๑では地ݩのૉࡐのڷ料理や鳥取ڇの「γϟブγϟブ」をຽのثで出してい
ます。「৬人の作った݈全でૉで、頑ৎでඒしいこそがຽである。」ຽにғまれた生
 。しましたࢦをᘱは「ࠃඒのԦ」この、׆

文化׆ಈでは、戦後ࡦࢪۀの২林によ
りอଘػةに面していた鳥取ٰ࠭をఱ然
定とಋきましࢦ立ެԂࠃ、定ࢦ೦ه
た。ত31年にはそのためにΞϐールし
ようと山Լ清を鳥取呼びٰ࠭を書か
せ、ଞにはࢤլ࠸、όーφーυɾリー
ν、ݓもটいています。                               

                                                                   ௗऔຽඒज़ؗɺた͘Έܳళɺた͘Έׂ๑�

大正ఱߖがߖଠࢠ時代に山陰८行で॓ധされたݐ「仁෩閣」は、取りյしੇ前のところでし
た。これを્止しようとᘱが中৺となりอଘ׆ಈを行いました。ࠃのॏ要文化ࢦࡒ定をडけ、
 。然とًき、鳥取の代表的な名所ですࢆや鳥取のでࠓ

ᘱが͜Αͳ͘愛しɺਫ਼ྗతにอଘ活ಈを行ͳͬたௗऔٰ࠭とਔ෩ֳ�

ᘱが自らઃܭしたຽඒज़ؗはࠃの༗ܗ文化ࢦࡒ定をडけています。ຽඒज़ؗ、たくみ工ܳ
ళ、たくみׂ๑ళ3つのຽίーφーは鳥取の大な࢈ࢿとしてされているのです。 

そして、後�年が経ったত��年に生前のޭをೝめられ、鳥取ࢢ名誉ࢢຽのশ߸をଃられまし
た。
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（൪֎�）౦ࣜߗߍژٿ෦�代�

ઃཱ���पをه೦して৽ௐした৽ߍ༑会ض

平林 律 東京84回卒、林 伸伍 50回卒、宮崎 章太 東京99回卒
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日本ࣃՊେ学ߍ༑会のϗームϖーδの中に)PCCZͳਓʑとい͏ίーφーが͟͝いま͢。�
શࠃのߍ༑のઌ生ํのଟ࠼ͳझຯをࡌܝしていΔので͢がɺࠓճௗऔݝ日本ࣃՊେ学ߍ༑会൛
として会員の͝հを݉ͶͳがΒ作してΈました。গʑઢした༰͟͝いま͢がɺ͜Ε��
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࣏໌
日本ࣃՊେ学ߍ༑会の生

をཱߍՊҩ学ࣃཱڞཱࢲொ۠に߿ࢢژ�౦ޒࢢݪ��（����）�݄�日�ཱऀ���中࣏໌
ൃ（ߍՊҩ学ࣃཱڞ時）༑会ߍՊେ学ࣃ��（����）�݄�日�日本࣏໌

日本歯科大ֶは立者中原ޒࢢ先生らによって東京߿ࢢொ۠に໌࣏��年（1���年）6月1日私立
��年（1���年）6月6日 日本歯科大ֶ校友࣏立歯科医ֶ校として立され、校友会は�年後の໌ڞ
会（当時私立日本歯科医ֶ校）として発し、同年1�月3日に、発会ࣜを挙行しました。ࠨから
立当時の校、�൪が東京大手ொにݐ立されました本ֶ発の地のه೦ൾです。3൪が立者
中原ޒࢢ先生（186�ʙ1��1）ӈ端は中原ޒࢢ先生の生涯をهした小આۨ山のୋ（く͟んの
たか）
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େਖ਼
ௗऔݝ日本ࣃՊେ学ߍ༑会の生

େਖ਼�（����）本࠷ݝॳのଔۀ生�ฏྛलߴ�（�ճ）時ཱࢲ�日本ࣃՊҩ学ߍをଔۀ
େਖ਼�（����）ฏྛलߴ�ถࢢࢠにて։ۀ
時代は大正に変わり、大正�年（1�1�年）本県࠷初の卒ۀ生�回卒の平林秀高先生が大正8年
（1�1�年）地ݩの山陰のถࢢࢠにてご開ۀされました。鳥取県日本歯科大ֶ校友会の会と
して校友会初代会長を3�年ؒめ、第�代鳥取県歯科医師会会長としても1ظ�年ご׆躍されまし
た。このޭをশえられত��年3月��日にࡏݱでも鳥取県歯科医師会でただ1人の名誉会員のӫ
誉にཋしました。

Δ平林ձ、ӈの͡ڵʹ先生、̎൪目はߴ༑ձձ、ॳձ平林लߍՊେֶࣃຊݝΒௗऔ͔ࠨ
̎ຕ͕先生のڷނ、େਖ਼時のถࢠຊ௨りళ֗ͱถࢠᅿ。

࣏໌
日本ࣃՊେ学ߍ༑会の生

をཱߍՊҩ学ࣃཱڞཱࢲொ۠に߿ࢢژ�౦ޒࢢݪ��（����）�݄�日�ཱऀ���中࣏໌
ൃ（ߍՊҩ学ࣃཱڞ時）༑会ߍՊେ学ࣃ��（����）�݄�日�日本࣏໌

日本歯科大ֶは立者中原ޒࢢ先生らによって東京߿ࢢொ۠に໌࣏��年（1���年）6月1日私立
��年（1���年）6月6日 日本歯科大ֶ校友࣏立歯科医ֶ校として立され、校友会は�年後の໌ڞ
会（当時私立日本歯科医ֶ校）として発し、同年1�月3日に、発会ࣜを挙行しました。ࠨから
立当時の校、�൪が東京大手ொにݐ立されました本ֶ発の地のه೦ൾです。3൪が立者
中原ޒࢢ先生（186�ʙ1��1）ӈ端は中原ޒࢢ先生の生涯をهした小આۨ山のୋ（く͟んの
たか）

― 57 ―

大正
鳥取県日本歯科大学校友会の誕生

大正4年（1915年）本県最初の卒業生 平林秀高 （4回）当時 私立日本歯科医学校を卒業
大正8年（1919年）平林秀高 米子市にて開業
時はେਖ਼ʹมΘり、େਖ਼̐ʢ�9�5ʣຊ࠷ݝॳの卒ۀ生̐回卒の平林लߴ先生͕େਖ਼̔ʢ�9�9ʣ
ݩのࢁӄのถࢢࢠʹてご։͞ۀΕました。ௗऔݝຊࣃՊେֶߍ༑ձのձͱしてߍ༑ձॳ
ձΛ�5ؒΊ、ୈ̎ௗऔࣃݝՊҩࢣձձͱして̍̎ظご׆༂͞Εました。͜のޭΛশ
͑ΒΕত45݄̏�9ʹࡏݱでௗऔࣃݝՊҩࢣձでただ̍ਓの໊༪ձһのӫ༪ʹཋしました。

1909年（明治42年）　・伊藤博文、ハルピンで安重根に殺害される
1910年（明治43年）　・日韓併合条約締結
1912年（明治45年）　・[７月29日]明治天皇崩御
　　　　　　　　　　　・[７月30日]大正に改元

1914年（大正3年）　・第一次世界大戦開戦
1917年（大正6年）　・ロシア革命
1920年（大正9年）　・（１月）国際連盟発足（本部はスイスのジュネーブ）
1922年（大正11年）　・（12月）ソビエト社会主義共和国連邦が誕生する
1923年（大正12年）　・[９月１日]関東大震災（Ｍ8.1）発生 死者10万人超



ฏྛࠀ�೭（��ճ）ݩௗऔࣃݝՊҩ師会෭会�

そして中原መ先生のֆըの࠽能は平林秀高先生のごࢠଉ3�回卒のࠀ೭先生（ࠨ）にडけܧがれ、
々にֆの手ほどきをडけたࠀ೭先生はఱොの࠽をさらに開Ֆさせ、ඒज़年ؑにもࠀ೭先生の作
がࡌܝされるなどܳज़քでもご׆躍されました。代表的な作としては、中ԝの鳥取県歯科師
会ؗにدଃされた൘ญとೣ、ӈ側の鳥取県西部歯科医師会にدଃされた金߶力૾࢜。

ত�
ত�（����）日本ࣃՊҩ学ߍଐපӃޱࢁ�จࢯઃݐܭங�

そして、ܹಈの時代তになり、መ先生は高ᯄಓで༗名な黒部第�発ి所（ࠨ）をઃܭした山
口文ࢯと意気߹し、ত�年に当時東༸一の歯科ප院とᨳわれたچଐප院（中ԝ）をݐஙさ
れました。これは戦前の名ݐஙと高くධՁされており、ত��年にԬ田新一ࢯがઃݐ、ܭஙされ
た新ׁ生໋歯ֶ部（ӈ）とڞにݐஙؔ連のを多くडしております。

ฏྛࠀ�೭（��ճ）ݩௗऔࣃݝՊҩ師会෭会�

そして中原መ先生のֆըの࠽能は平林秀高先生のごࢠଉ3�回卒のࠀ೭先生（ࠨ）にडけܧがれ、
々にֆの手ほどきをडけたࠀ೭先生はఱොの࠽をさらに開Ֆさせ、ඒज़年ؑにもࠀ೭先生の作
がࡌܝされるなどܳज़քでもご׆躍されました。代表的な作としては、中ԝの鳥取県歯科師
会ؗにدଃされた൘ญとೣ、ӈ側の鳥取県西部歯科医師会にدଃされた金߶力૾࢜。

ত�
ত�（����）日本ࣃՊҩ学ߍଐපӃޱࢁ�จࢯઃݐܭங�

そして、ܹಈの時代তになり、መ先生は高ᯄಓで༗名な黒部第�発ి所（ࠨ）をઃܭした山
口文ࢯと意気߹し、ত�年に当時東༸一の歯科ප院とᨳわれたچଐප院（中ԝ）をݐஙさ
れました。これは戦前の名ݐஙと高くධՁされており、ত��年にԬ田新一ࢯがઃݐ、ܭஙされ
た新ׁ生໋歯ֶ部（ӈ）とڞにݐஙؔ連のを多くडしております。

じる平林会長、ӈڵから鳥取県日本歯科大ֶ校友会会、初代会長平林秀高先生、�൪は舞にࠨ
の�ຕが先生の故ڷ、大正時代のถࢠ本通りళ֗とถࢠᅿ。 

第2代学長 中原 實 日本歯科大学名誉学長、元日本歯科医師会会長 

ܳज़ɺ教ҭɺҩྍɺେ学ਓとしてҰ生をૹΔ。�
ࣗΒֆචをऔりɺೋՊ会ཧࣄのにब͘。�

平林秀高先生は、中原ޒࢢ先生のごࢠଉで第�代
ֶ長、中原መ先生（18�3ʙ1���）と第�回卒の同
生でもあります。中原መ先生は日本歯科医師会会ڃ
長を長年務められたのをはじめܳज़、ڭҭ、医療、
大ֶ人として一生をૹられました。ಛにֆըにおい
てはϋーόーυ大ֶ歯ֶ部ご卒ۀ後、Ԥしたϑラ
ϯεにて西༸のֆըܳज़にັせられֆචを取り、౻
田࣏࢚、ϞξリΞχや若きϐΧιともݾを得て、
後年ೋ科会理事の任にもबかれました。「આの中
原መ」という書੶はごࢠଉの中原ઘ先生が、、            日本ࣃՊେ学໊༪学�中ݪ�መઌ生
中原ઘ先生が、、መ先生をهしたஶ書でご͟います。 

と中ԝ、平林会長と中原መ先ࠨ
生。ӈが中原ઘ先生ஶ、આの 
中原መ 

中原መ先生の代表的なֆը。ࠨから大正13年（1���年）作のಛに代表的な作ϰΟーφεの
生、ଓいて同じく大正13年作のւ水ཋ、そして、大正1�年（1���年）作のࠕס、同じく大正1�
年作のΞτϛοク/P�。࠷後に、ত�年（1�3�年）作のೣのࢠ。であるޒࢢ先生はこのֆ
をࢹڽし、ଉࢠのըՈとしての࠽能をޛったと言われる作です。ϑラϯεからࠃؼ後、前Ӵܳज़
運ಈに先ۦ、大正、ত前ظのΞόϯΪϟルυֆըのض手とᨳわれました。 

じる平林会長、ӈڵから鳥取県日本歯科大ֶ校友会会、初代会長平林秀高先生、�൪は舞にࠨ
の�ຕが先生の故ڷ、大正時代のถࢠ本通りళ֗とถࢠᅿ。 

第2代学長 中原 實 日本歯科大学名誉学長、元日本歯科医師会会長 

ܳज़ɺ教ҭɺҩྍɺେ学ਓとしてҰ生をૹΔ。�
ࣗΒֆචをऔりɺೋՊ会ཧࣄのにब͘。�

平林秀高先生は、中原ޒࢢ先生のごࢠଉで第�代
ֶ長、中原መ先生（18�3ʙ1���）と第�回卒の同
生でもあります。中原መ先生は日本歯科医師会会ڃ
長を長年務められたのをはじめܳज़、ڭҭ、医療、
大ֶ人として一生をૹられました。ಛにֆըにおい
てはϋーόーυ大ֶ歯ֶ部ご卒ۀ後、Ԥしたϑラ
ϯεにて西༸のֆըܳज़にັせられֆචを取り、౻
田࣏࢚、ϞξリΞχや若きϐΧιともݾを得て、
後年ೋ科会理事の任にもबかれました。「આの中
原መ」という書੶はごࢠଉの中原ઘ先生が、、            日本ࣃՊେ学໊༪学�中ݪ�መઌ生
中原ઘ先生が、、መ先生をهしたஶ書でご͟います。 

と中ԝ、平林会長と中原መ先ࠨ
生。ӈが中原ઘ先生ஶ、આの 
中原መ 

中原መ先生の代表的なֆը。ࠨから大正13年（1���年）作のಛに代表的な作ϰΟーφεの
生、ଓいて同じく大正13年作のւ水ཋ、そして、大正1�年（1���年）作のࠕס、同じく大正1�
年作のΞτϛοク/P�。࠷後に、ত�年（1�3�年）作のೣのࢠ。であるޒࢢ先生はこのֆ
をࢹڽし、ଉࢠのըՈとしての࠽能をޛったと言われる作です。ϑラϯεからࠃؼ後、前Ӵܳज़
運ಈに先ۦ、大正、ত前ظのΞόϯΪϟルυֆըのض手とᨳわれました。 
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第2代学長 中原 實 日本歯科大学名誉学長、元日本歯科医師会会長

芸術、教育、医療、大学人として一生を送る。
自ら絵筆を取り、二科会理事の任にも就く。

平林लߴ先生は、தޒࢢݪ郎先生のごࢠଉでୈֶ̎
、தݪመ先生ʢ�89� ʙ �990ʣͱୈ̐回卒のಉڃ生で
あります。தݪመ先生はຊࣃՊҩࢣձձΛ
ΊΒΕたのΛは͡Ίܳज़、ڭҭ、ҩྍ、େֶਓͱし
て一生ΛૹΒΕました。特ʹֆըʹ͓いてはϋʔόʔ
υେֶֶࣃ෦ご卒ޙۀ、Ԥしたϑϥϯεʹて༸の
ֆըܳज़ʹັͤΒΕֆචΛऔり、౻ా࣏࢚、ϞξϦΞ
χए͖ϐΧιͱݾΛಘて、ޙೋՊձཧࣄの
ʹब͔Εました。ʮઆのதݪመʯͱい͏ॻ੶はごࢠ
ଉのதݪઘ先生͕、、መ先生Λ記したஶॻでご͟い
ます。

தݪመ先生のදతͳֆը。͔ࠨΒେਖ਼��ʢ�9�4ʣ࡞の特ʹදతͳ࡞ϰΟʔφεの生、ଓ
いてಉ͘͡େਖ਼��࡞のւਫཋ、ͦ して、େਖ਼�4ʢ�9�5ʣ࡞のࠕס、ಉ͘͡େਖ਼�4࡞のΞτϛο
Ϋ/P�。ޙ࠷ʹ、ত̐ʢ�9�0ʣ࡞のೣのࢠ。であΔޒࢢ郎先生は͜のֆΛࢹڽし、ଉࢠのը
Ոͱしての࠽ΛͬޛたͱݴΘΕΔ࡞です。ϑϥϯε͔Βޙࠃؼ、લӴܳज़ӡಈʹ先ۦ、େਖ਼、ত
લظのΞόϯΪϟϧυֆըのضखͱᨳΘΕました。

。መ先生ݪͱதԝ、平林ձͱதࠨ
ӈ͕தݪઘ先生ஶ、આのதݪመ



ฏྛࠀ�೭（��ճ）ݩௗऔࣃݝՊҩ師会෭会�

そして中原መ先生のֆըの࠽能は平林秀高先生のごࢠଉ3�回卒のࠀ೭先生（ࠨ）にडけܧがれ、
々にֆの手ほどきをडけたࠀ೭先生はఱොの࠽をさらに開Ֆさせ、ඒज़年ؑにもࠀ೭先生の作
がࡌܝされるなどܳज़քでもご׆躍されました。代表的な作としては、中ԝの鳥取県歯科師
会ؗにدଃされた൘ญとೣ、ӈ側の鳥取県西部歯科医師会にدଃされた金߶力૾࢜。

ত�
ত�（����）日本ࣃՊҩ学ߍଐපӃޱࢁ�จࢯઃݐܭங�

そして、ܹಈの時代তになり、መ先生は高ᯄಓで༗名な黒部第�発ి所（ࠨ）をઃܭした山
口文ࢯと意気߹し、ত�年に当時東༸一の歯科ප院とᨳわれたچଐප院（中ԝ）をݐஙさ
れました。これは戦前の名ݐஙと高くධՁされており、ত��年にԬ田新一ࢯがઃݐ、ܭஙされ
た新ׁ生໋歯ֶ部（ӈ）とڞにݐஙؔ連のを多くडしております。

ฏྛࠀ�೭（��ճ）ݩௗऔࣃݝՊҩ師会෭会�

そして中原መ先生のֆըの࠽能は平林秀高先生のごࢠଉ3�回卒のࠀ೭先生（ࠨ）にडけܧがれ、
々にֆの手ほどきをडけたࠀ೭先生はఱොの࠽をさらに開Ֆさせ、ඒज़年ؑにもࠀ೭先生の作
がࡌܝされるなどܳज़քでもご׆躍されました。代表的な作としては、中ԝの鳥取県歯科師
会ؗにدଃされた൘ญとೣ、ӈ側の鳥取県西部歯科医師会にدଃされた金߶力૾࢜。

ত�
ত�（����）日本ࣃՊҩ学ߍଐපӃޱࢁ�จࢯઃݐܭங�

そして、ܹಈの時代তになり、መ先生は高ᯄಓで༗名な黒部第�発ి所（ࠨ）をઃܭした山
口文ࢯと意気߹し、ত�年に当時東༸一の歯科ප院とᨳわれたچଐප院（中ԝ）をݐஙさ
れました。これは戦前の名ݐஙと高くධՁされており、ত��年にԬ田新一ࢯがઃݐ、ܭஙされ
た新ׁ生໋歯ֶ部（ӈ）とڞにݐஙؔ連のを多くडしております。

ฏྛࠀ�೭（��ճ）ݩௗऔࣃݝՊҩ師会෭会�

そして中原መ先生のֆըの࠽能は平林秀高先生のごࢠଉ3�回卒のࠀ೭先生（ࠨ）にडけܧがれ、
々にֆの手ほどきをडけたࠀ೭先生はఱොの࠽をさらに開Ֆさせ、ඒज़年ؑにもࠀ೭先生の作
がࡌܝされるなどܳज़քでもご׆躍されました。代表的な作としては、中ԝの鳥取県歯科師
会ؗにدଃされた൘ญとೣ、ӈ側の鳥取県西部歯科医師会にدଃされた金߶力૾࢜。

ত�
ত�（����）日本ࣃՊҩ学ߍଐපӃޱࢁ�จࢯઃݐܭங�

そして、ܹಈの時代তになり、መ先生は高ᯄಓで༗名な黒部第�発ి所（ࠨ）をઃܭした山
口文ࢯと意気߹し、ত�年に当時東༸一の歯科ප院とᨳわれたچଐප院（中ԝ）をݐஙさ
れました。これは戦前の名ݐஙと高くධՁされており、ত��年にԬ田新一ࢯがઃݐ、ܭஙされ
た新ׁ生໋歯ֶ部（ӈ）とڞにݐஙؔ連のを多くडしております。
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平林 克之（35回）元鳥取県歯科医師会副会長

ͦしてதݪመ先生のֆըの࠽は平林लߴ先生のごࢠଉ�5回卒のࠀ೭先生ʢࠨʣʹड͚͕ܧΕ、ʑ
ʹֆのख΄Ͳ͖Λड͚たࠀ೭先生はఱොの࠽Λ͞Βʹ։Ֆͤ͞、ඒज़ؑʹࠀ೭先生の࡞͕ܝ載
͞ΕΔͳͲܳज़քでご׆༂͞Εました。දతͳ࡞ͱしては、தԝのௗऔࣃݝՊࢣձؗʹ寄ଃ͞
Εた൘ญͱೣ、ӈଆのௗऔݝ෦ࣃՊҩࢣձʹ寄ଃ͞Εたۚ߶ྗ૾࢜。

1925年（大正14年）　・（４月）治安維持法が制定される
1926年（大正15年）　・[12月25日]大正天皇崩御　・[12月25日]昭和に改元

昭和
昭和9年（1934年）日本歯科医学校付属病院 山口文象氏設計建築

ͦして、ܹಈの時তʹͳり、መ先生はߴᯄಓで༗໊ͳࠇ෦ୈ̎ൃిॴʢࠨʣΛઃܭしたࢁ口
จࢯͱҙؾ߹し、ত̕ʹ時東༸一のࣃՊපӃͱᨳΘΕたچଐපӃʢதԝʣΛݐங͞Εま
した。͜Εはઓલの໊ݐஙͱ͘ߴධՁ͞Εて͓り、ত4�ʹԬా৽一͕ࢯઃݐ、ܭங͞Εた৽ׁ生
。ஙؔ࿈のΛଟ͘डして͓りますݐʹڞ෦ʢӈʣͱֶࣃ໋



ত��（����）ฏྛलߴ�ୈ�代ௗऔࣃݝՊҩ師会にब（ত��まで）

戦前のࣸਅの大が鳥取大ՐのӨڹでমࣦ、ࣦしたのが੯しまれますが、ࠨのࣸਅは、ত�6
年、平林秀高先生が会長時代の校友会のԅ会ࣸਅです。後ྻ中ԝが林伸伍先生のお༷の1�回卒
の林義উ先生、ӈから3൪が3�回卒ࠓ田࠸先生のお༷のࠓ田ོ先生です。なお、ত�6
年に平林秀高先生は第�代鳥取県歯科医師会会長にब任いたしました。ӈのࣸਅは大山に༡Ϳ校友
会の先生方のࣸਅです。とεςοΩをܞえるお姿に時代をײじさせます。

平林秀高先生が鳥取県歯科医師会長と校友会会長を༐退され、ত��年よりࠨ端ࣸਅ中ԝの田村
威先生が第�代校友会長にब任されました。林伸伍先生が卒ۀ後入ہした口ߢ֎科の大先ഐだった
そうで大変ՄѪがっていただいたそうです。中ԝ�ຕ同じ頃中原መ先生がҏ౻歯科医院（ࠓݱ田歯
科医院）においでになった時のࣸਅです。ӈ端のࣸਅは林義উ先生と同ڃ生の本ֶ口ߢ֎科ֶڭ
तӉլय़༤先生が先生のご実Ոに訪問された時のه೦ࣸਅです。後ྻࠨがࡀ��の時の林伸伍先生
です。 

ত3�年に鳥取県、島根県྆校友会の߹同༗ࢤ校友会の1日を追ったࣸਅです。林義উ先生の書き
込みがฃっているࣸਅです。 

ত3�年に開催された平林秀高先生のرݹのॕいの会のࣸਅです。舞にڵじる秀高先生、ӈԼの
日本ञをἤっている方が第6代鳥取県歯科医師会会長を務められた38回卒の清水正࢙先生です。 

平林秀高先生が鳥取県歯科医師会長と校友会会長を༐退され、ত��年よりࠨ端ࣸਅ中ԝの田村
威先生が第�代校友会長にब任されました。林伸伍先生が卒ۀ後入ہした口ߢ֎科の大先ഐだった
そうで大変ՄѪがっていただいたそうです。中ԝ�ຕ同じ頃中原መ先生がҏ౻歯科医院（ࠓݱ田歯
科医院）においでになった時のࣸਅです。ӈ端のࣸਅは林義উ先生と同ڃ生の本ֶ口ߢ֎科ֶڭ
तӉլय़༤先生が先生のご実Ոに訪問された時のه೦ࣸਅです。後ྻࠨがࡀ��の時の林伸伍先生
です。 

ত3�年に鳥取県、島根県྆校友会の߹同༗ࢤ校友会の1日を追ったࣸਅです。林義উ先生の書き
込みがฃっているࣸਅです。 

ত3�年に開催された平林秀高先生のرݹのॕいの会のࣸਅです。舞にڵじる秀高先生、ӈԼの
日本ञをἤっている方が第6代鳥取県歯科医師会会長を務められた38回卒の清水正࢙先生です。 

ত��（����）ฏྛलߴ�ୈ�代ௗऔࣃݝՊҩ師会にब（ত��まで）

戦前のࣸਅの大が鳥取大ՐのӨڹでমࣦ、ࣦしたのが੯しまれますが、ࠨのࣸਅは、ত�6
年、平林秀高先生が会長時代の校友会のԅ会ࣸਅです。後ྻ中ԝが林伸伍先生のお༷の1�回卒
の林義উ先生、ӈから3൪が3�回卒ࠓ田࠸先生のお༷のࠓ田ོ先生です。なお、ত�6
年に平林秀高先生は第�代鳥取県歯科医師会会長にब任いたしました。ӈのࣸਅは大山に༡Ϳ校友
会の先生方のࣸਅです。とεςοΩをܞえるお姿に時代をײじさせます。

― 60 ―

太平༸ઓ૪த、��回卒のాࠓོ先生はେຊఇࠃ܉܉ҩগҗͱしてै܉し、ʢࠨଆ̎ຕʣʢதԝは
ઓでࢺ࡞したࢻʣഊઓޙはγϕϦΞでัྂͱしてۤの時Λ͓աごしʹͳΒΕました͕、աࠅͳ
ঢ়گのத܉ҩͱしてのΛશ͏しແࣄ生ؐいたしました。ʢӈଆ�ຕʣ

1927年（昭和2年）　・（３月）昭和金融恐慌
1929年（昭和4年）　・世界恐慌
1931年（昭和6年）　・満州事変
1932年（昭和7年）　・（５月15日）五・一五事件→海軍の青年将校が犬養毅を暗殺。
1936年（昭和11年）　・（２月26日）二・二六事件→陸軍の青年将校が要人を襲撃。
1939年（昭和14年）　・（９月１日）第二次世界大戦開戦
1940年（昭和15年）　・（９月）日独伊の三国同盟が成立
1941年（昭和16年）　・（12月８日）真珠湾攻撃→太平洋戦争開戦
1945年（昭和20年）　・（８月６日）広島に原爆投下　・（８月９日）長崎に原爆投下
　　　　　　　　　　　・（８月15日）太平洋戦争終結

昭和26年（1951年）平林秀高 第2代鳥取県歯科医師会長に就任（昭和28年まで）

ઓલのࣸਅのେ͕ௗऔେՐのӨڹでমࣦ、ࣦしたの͕੯しまΕます͕、ࠨのࣸਅは、ত��、
平林लߴ先生͕ձ時のߍ༑ձのԅձࣸਅです。ྻޙதԝ͕林伸伍先生の͓༷の�9回卒の林ٛউ
先生、ӈ͔Β̏൪目͕��回卒ాࠓ࠸先生の͓༷のాࠓོ先生です。ͳ͓、ত��ʹ平林लߴ
先生はୈ̎ௗऔࣃݝՊҩࢣձձʹबいたしました。ӈのࣸਅはେࢁʹ༡Ϳߍ༑ձの先生ํのࣸ
ਅです。ͱεςοΩΛ͑ܞΔ͓࢟ʹ時Λͤ͞͡ײます。

1946年（昭和21年）　・（11月３日）日本国憲法公布（施行は1947年５月３日）
1950年（昭和25年）　・（６月25日）朝鮮戦争勃発
1951年（昭和26年）　・ （９月８日）サンフランシスコ平和条約締結→連合国による占領が終結、

日本は主権回復
　　　　　　　　　　　・（９月８日）日米安全保障条約締結
1954年（昭和29年）　・自衛隊設置



ত��（����）ฏྛलߴ�ୈ�代ௗऔࣃݝՊҩ師会にब（ত��まで）

戦前のࣸਅの大が鳥取大ՐのӨڹでমࣦ、ࣦしたのが੯しまれますが、ࠨのࣸਅは、ত�6
年、平林秀高先生が会長時代の校友会のԅ会ࣸਅです。後ྻ中ԝが林伸伍先生のお༷の1�回卒
の林義উ先生、ӈから3൪が3�回卒ࠓ田࠸先生のお༷のࠓ田ོ先生です。なお、ত�6
年に平林秀高先生は第�代鳥取県歯科医師会会長にब任いたしました。ӈのࣸਅは大山に༡Ϳ校友
会の先生方のࣸਅです。とεςοΩをܞえるお姿に時代をײじさせます。

平林秀高先生が鳥取県歯科医師会長と校友会会長を༐退され、ত��年よりࠨ端ࣸਅ中ԝの田村
威先生が第�代校友会長にब任されました。林伸伍先生が卒ۀ後入ہした口ߢ֎科の大先ഐだった
そうで大変ՄѪがっていただいたそうです。中ԝ�ຕ同じ頃中原መ先生がҏ౻歯科医院（ࠓݱ田歯
科医院）においでになった時のࣸਅです。ӈ端のࣸਅは林義উ先生と同ڃ生の本ֶ口ߢ֎科ֶڭ
तӉլय़༤先生が先生のご実Ոに訪問された時のه೦ࣸਅです。後ྻࠨがࡀ��の時の林伸伍先生
です。 

ত3�年に鳥取県、島根県྆校友会の߹同༗ࢤ校友会の1日を追ったࣸਅです。林義উ先生の書き
込みがฃっているࣸਅです。 

ত3�年に開催された平林秀高先生のرݹのॕいの会のࣸਅです。舞にڵじる秀高先生、ӈԼの
日本ञをἤっている方が第6代鳥取県歯科医師会会長を務められた38回卒の清水正࢙先生です。 

平林秀高先生が鳥取県歯科医師会長と校友会会長を༐退され、ত��年よりࠨ端ࣸਅ中ԝの田村
威先生が第�代校友会長にब任されました。林伸伍先生が卒ۀ後入ہした口ߢ֎科の大先ഐだった
そうで大変ՄѪがっていただいたそうです。中ԝ�ຕ同じ頃中原መ先生がҏ౻歯科医院（ࠓݱ田歯
科医院）においでになった時のࣸਅです。ӈ端のࣸਅは林義উ先生と同ڃ生の本ֶ口ߢ֎科ֶڭ
तӉլय़༤先生が先生のご実Ոに訪問された時のه೦ࣸਅです。後ྻࠨがࡀ��の時の林伸伍先生
です。 

ত3�年に鳥取県、島根県྆校友会の߹同༗ࢤ校友会の1日を追ったࣸਅです。林義উ先生の書き
込みがฃっているࣸਅです。 

ত3�年に開催された平林秀高先生のرݹのॕいの会のࣸਅです。舞にڵじる秀高先生、ӈԼの
日本ञをἤっている方が第6代鳥取県歯科医師会会長を務められた38回卒の清水正࢙先生です。 

ত��（����）ฏྛलߴ�ୈ�代ௗऔࣃݝՊҩ師会にब（ত��まで）

戦前のࣸਅの大が鳥取大ՐのӨڹでমࣦ、ࣦしたのが੯しまれますが、ࠨのࣸਅは、ত�6
年、平林秀高先生が会長時代の校友会のԅ会ࣸਅです。後ྻ中ԝが林伸伍先生のお༷の1�回卒
の林義উ先生、ӈから3൪が3�回卒ࠓ田࠸先生のお༷のࠓ田ོ先生です。なお、ত�6
年に平林秀高先生は第�代鳥取県歯科医師会会長にब任いたしました。ӈのࣸਅは大山に༡Ϳ校友
会の先生方のࣸਅです。とεςοΩをܞえるお姿に時代をײじさせます。
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ত��ʹௗऔݝ、ౡࠜߍ྆ݝ༑ձの߹ಉ༗ߍࢤ༑ձの̍Λͬたࣸਅです。林ٛউ先生のॻ͖ࠐ
Έ͕ฃͬていΔࣸਅです。

平林लߴ先生͕ௗऔࣃݝՊҩࢣձͱߍ༑ձձΛ༐ୀ͞Ε、ত�9ΑりࠨࣸਅதԝのాଜҖ先
生͕ୈ̎ߍ༑ձʹब͞Εました。林伸伍先生͕卒ޙۀೖہした口ߢ֎Պのେ先ഐだͬたͦ͏で
େมՄѪ͕ͬていただいたͦ͏です。தԝ̎ຕಉ͡ࠒதݪመ先生͕ҏ౻ࣃՊҩӃʢࣃాࠓݱՊҩӃʣ
ʹ͓いでʹͳͬた時のࣸਅです。ӈのࣸਅは林ٛউ先生ͱಉڃ生のຊֶ口ߢ֎ՊֶڭतӉլय़༤先
生͕先生のご࣮Ոʹ๚͞Εた時の記೦ࣸਅです。ࡀ�0͕ࠨྻޙの時の林伸伍先生です。

ত�4ʹ։͞࠵Εた平林लߴ先生のرݹのॕいのձのࣸਅです。ʹ͡ڵΔलߴ先生、ӈԼのຊ
ञΛઞͬていΔํ͕ୈ�ௗऔࣃݝՊҩࢣձձΛΊΒΕた�8回卒のਗ਼ਫਖ਼࢙先生です。



ত��（����）৽ׁࣃ学෦（ݱ৽ׁ生໋ࣃ学෦）։ઃ  

ত3�年代後頃はࠃ内全ମの歯科大ֶ、大ֶ歯ֶ部は本ֶをؚめଏにいうچઃ6校と大ࡕ大ֶ
歯ֶ部の�校しかありませんでしたが、歯科医師ෆがۓ٤の՝となりѪֶ院大ֶ歯ֶ部をൽ
りに新ઃラογϡが࢝まりました。日本歯科大ֶもࠃからの要をडけ第�歯ֶ部として日本ւ
側࠷大のࢢ新ׁࢢに新ׁ歯ֶ部（ݱ新ׁ生໋歯ֶ部）をত��年に開ઃしました。 

ত��（����）৽ׁࣃ学෦（ݱ৽ׁ生໋ࣃ学෦）։ઃ  

ত3�年代後頃はࠃ内全ମの歯科大ֶ、大ֶ歯ֶ部は本ֶをؚめଏにいうچઃ6校と大ࡕ大ֶ
歯ֶ部の�校しかありませんでしたが、歯科医師ෆがۓ٤の՝となりѪֶ院大ֶ歯ֶ部をൽ
りに新ઃラογϡが࢝まりました。日本歯科大ֶもࠃからの要をडけ第�歯ֶ部として日本ւ
側࠷大のࢢ新ׁࢢに新ׁ歯ֶ部（ݱ新ׁ生໋歯ֶ部）をত��年に開ઃしました。 

ত3�年頃の歯科医師会の中ޒࠃ県のٿ大会の෩ܠです。ࣜٿ࢝は平林秀高先生が務めていま
す。ϢχϑΥーϜ姿が時代をײじさせます。

 。ですࢴ歯科医ֶ大会のύϯϑϨοτの表ࠃのࣸਅはত3�年に鳥取県で開催されました中ࠨ
田村先生とࠓ田ོ先生のお名前がݟられます。ӈのࣸਅはত��年頃のԬ山県で開催されまし
た歯ֶݚम会のू߹ࣸਅです。ަ通事がෆศの中これだけ多くの校友がूうのは校友会の݁ଋ
の強さを語っています。この頃中原መ先生は日本歯科医師会会長としてご׆躍されています。 

ত3�年頃の歯科医師会の中ޒࠃ県のٿ大会の෩ܠです。ࣜٿ࢝は平林秀高先生が務めていま
す。ϢχϑΥーϜ姿が時代をײじさせます。

 。ですࢴ歯科医ֶ大会のύϯϑϨοτの表ࠃのࣸਅはত3�年に鳥取県で開催されました中ࠨ
田村先生とࠓ田ོ先生のお名前がݟられます。ӈのࣸਅはত��年頃のԬ山県で開催されまし
た歯ֶݚम会のू߹ࣸਅです。ަ通事がෆศの中これだけ多くの校友がूうのは校友会の݁ଋ
の強さを語っています。この頃中原መ先生は日本歯科医師会会長としてご׆躍されています。 

です。 ాଜ先ࢴՊҩֶେձのύϯϑϨοτのදࣃࠃΕましたத͞࠵で։ݝのࣸਅはত�0ʹௗऔࠨ
生ͱాࠓོ先生の໊͓લ͕ݟΒΕます。ӈのࣸਅはত40ࠒのԬݝࢁで։͞࠵Εましたݚֶࣃम
ձのू߹ࣸਅです。ަ௨ࣄ͕ෆศのத͜Εだ͚ଟ͘のߍ༑͕ू͏のはߍ༑ձの݁ଋの͞ڧΛͬޠ
ています。͜のࠒதݪመ先生はຊࣃՊҩࢣձձͱしてご׆༂͞Εています。
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ত�5ࠒのࣃՊҩࢣձのதݝޒࠃのٿେձの෩ܠです。ࣜٿ࢝は平林लߴ先生͕Ίています。
ϢχϑΥʔϜ͕࢟時Λͤ͞͡ײます。

1956年（昭和31年）　・（12月）国際連合に加盟する
1962年（昭和37年）　・（10月）キューバ危機
1964年（昭和39年）　・（10月１日）東海道新幹線開業　・（10月10日）東京オリンピック開催



ত��（����）৽ׁࣃ学෦（ݱ৽ׁ生໋ࣃ学෦）։ઃ  

ত3�年代後頃はࠃ内全ମの歯科大ֶ、大ֶ歯ֶ部は本ֶをؚめଏにいうچઃ6校と大ࡕ大ֶ
歯ֶ部の�校しかありませんでしたが、歯科医師ෆがۓ٤の՝となりѪֶ院大ֶ歯ֶ部をൽ
りに新ઃラογϡが࢝まりました。日本歯科大ֶもࠃからの要をडけ第�歯ֶ部として日本ւ
側࠷大のࢢ新ׁࢢに新ׁ歯ֶ部（ݱ新ׁ生໋歯ֶ部）をত��年に開ઃしました。 

ত��（����）৽ׁࣃ学෦（ݱ৽ׁ生໋ࣃ学෦）։ઃ  

ত3�年代後頃はࠃ内全ମの歯科大ֶ、大ֶ歯ֶ部は本ֶをؚめଏにいうچઃ6校と大ࡕ大ֶ
歯ֶ部の�校しかありませんでしたが、歯科医師ෆがۓ٤の՝となりѪֶ院大ֶ歯ֶ部をൽ
りに新ઃラογϡが࢝まりました。日本歯科大ֶもࠃからの要をडけ第�歯ֶ部として日本ւ
側࠷大のࢢ新ׁࢢに新ׁ歯ֶ部（ݱ新ׁ生໋歯ֶ部）をত��年に開ઃしました。 

ত3�年頃の歯科医師会の中ޒࠃ県のٿ大会の෩ܠです。ࣜٿ࢝は平林秀高先生が務めていま
す。ϢχϑΥーϜ姿が時代をײじさせます。

 。ですࢴ歯科医ֶ大会のύϯϑϨοτの表ࠃのࣸਅはত3�年に鳥取県で開催されました中ࠨ
田村先生とࠓ田ོ先生のお名前がݟられます。ӈのࣸਅはত��年頃のԬ山県で開催されまし
た歯ֶݚम会のू߹ࣸਅです。ަ通事がෆศの中これだけ多くの校友がूうのは校友会の݁ଋ
の強さを語っています。この頃中原መ先生は日本歯科医師会会長としてご׆躍されています。 

ত3�年頃の歯科医師会の中ޒࠃ県のٿ大会の෩ܠです。ࣜٿ࢝は平林秀高先生が務めていま
す。ϢχϑΥーϜ姿が時代をײじさせます。

 。ですࢴ歯科医ֶ大会のύϯϑϨοτの表ࠃのࣸਅはত3�年に鳥取県で開催されました中ࠨ
田村先生とࠓ田ོ先生のお名前がݟられます。ӈのࣸਅはত��年頃のԬ山県で開催されまし
た歯ֶݚम会のू߹ࣸਅです。ަ通事がෆศの中これだけ多くの校友がूうのは校友会の݁ଋ
の強さを語っています。この頃中原መ先生は日本歯科医師会会長としてご׆躍されています。 
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昭和47年（1972年）新潟歯学部（現新潟生命歯学部）開設

ত�0ޙࠒはࠃશମのࣃՊେֶ、େֶֶࣃ෦はຊֶΛؚΊଏʹい͏چઃ̒ߍͱେࡕେֶֶࣃ
෦の̓ߍし͔ありまͤΜでした͕、ࣃՊҩࢣෆ͕ۓ٤の՝ͱͳりѪֶӃେֶֶࣃ෦Λൽりʹ
৽ઃϥογϡ͕࢝まりました。ຊࣃՊେֶ͔ࠃΒのཁΛड͚ୈֶ̎ࣃ෦ͱしてຊւଆ࠷େの
ࢢ৽ׁࢢʹ৽ֶׁࣃ෦ʢݱ৽ׁ生ֶ໋ࣃ෦ʣΛত4�ʹ։ઃしました。



この頃ٶ㟒会長、٢田෭会長、ࠓ田先生などのੈ代が東京、新ׁでֶ生生׆をᨳՎしておりまし
た。会長はϫϯダーϑΥーήル部、෭会長は硬ࣜςχε部、ࠓ田先生は入ֶ当時അज़部に所ଐし、
端ࠨ躍されておりました。ӈ上の׆るものを変え、それぞれごލも1൪の趣味であるόΠクにࡏݱ
が会長、ӈ上ӈから�൪が෭会長、ࠨԼのࣸਅがࠓ田先生、ӈԼのӈ側のࣸਅが会長の当院時代
のࣸਅでご͟います。グループαϯζ全の時代、会長と෭会長のܕが時代をײじさせます。 

このࣸਅ、何気ない山でのू߹ࣸਅですが、後ྻӈより�人が高ڮ連ໍ会長、ӈ端がӋ村ষ前生
໋歯ֶ部長、後ྻӈ側が࣏ななえ前日本歯科医師会常務理事、後ྻࠨ端のϝΨωをかけている

方が島根県日本歯科大ֶ校友会長の٢田ܟ先生です。そして、後ྻ中ԝのΦϨϯδのγϟπをணて
いる長の男ੑが会長です。そしてত�6年より第6代校友会会長に林伸伍先生がब任しました。

こちらはত��年に開催された島根県との߹同の校友会総会のू߹ࣸਅです。前ྻࠨから3൪の
方は中原ઘ先生のおܑ༷の��回卒の中原先生です。先生は本ֶ卒ۀ後日本大ֶ医ֶ部をご卒
त、歯ֶ部長、ֶ長、理事長を歴任されたڭちです。日本歯科大ֶຑਲֶ࣋もおڐされ医師໔ۀ
後、日本歯科医師会会長にब任しࢀ議院議員もظ�お務めになりました。ࢠ�代で日本歯科医師
会会長にब任されたのはこのおೋ人のみです。

この頃田村会長より第3代会長に3�回卒ീඦ୩一༸
先生、第�代会長に3�回卒の上村ః先生、第�代会長
に�1回卒の清水ത先生にडけܧがれております。 

この頃ٶ㟒会長、٢田෭会長、ࠓ田先生などのੈ代が東京、新ׁでֶ生生׆をᨳՎしておりまし
た。会長はϫϯダーϑΥーήル部、෭会長は硬ࣜςχε部、ࠓ田先生は入ֶ当時അज़部に所ଐし、
端ࠨ躍されておりました。ӈ上の׆るものを変え、それぞれごލも1൪の趣味であるόΠクにࡏݱ
が会長、ӈ上ӈから�൪が෭会長、ࠨԼのࣸਅがࠓ田先生、ӈԼのӈ側のࣸਅが会長の当院時代
のࣸਅでご͟います。グループαϯζ全の時代、会長と෭会長のܕが時代をײじさせます。 

このࣸਅ、何気ない山でのू߹ࣸਅですが、後ྻӈより�人が高ڮ連ໍ会長、ӈ端がӋ村ষ前生
໋歯ֶ部長、後ྻӈ側が࣏ななえ前日本歯科医師会常務理事、後ྻࠨ端のϝΨωをかけている
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ͪ͜Βはত50ʹ։͞࠵Εたౡࠜݝͱの߹ಉのߍ༑ձ૯ձのू߹ࣸਅです。લྻ͔ࠨΒ̏൪目のํ
はதݪઘ先生のܑ͓༷の49回卒のதݪ先生です。先生はຊֶ卒ޙۀຊେֶҩֶ෦Λご卒͞ۀΕ
ҩࢣ໔ڐ͓ͪ࣋です。ຊࣃՊେֶຑਲֶڭत、ֶࣃ෦、ֶ、ཧࣄΛྺ͞Εたޙ、ຊࣃ
ՊҩࢣձձʹबしٞࢀӃٞһ͓̎ظΊʹͳりました。ࢠ�でຊࣃՊҩࢣձձʹब
͞Εたのは͜の͓ೋਓのΈです。

1969年（昭和44年）　・（１月）東大安田講堂事件　・（７月）アポロ11号が人類初月面着陸
1970年（昭和45年）　・（３月）日本万国博覧会（大阪万博）開催（3/14～ 9/13の183日間）
1972年（昭和47年）　・（２月）札幌オリンピック開催　・（２月）あさま山荘事件
　　　　　　　　　　　・（５月15日）沖縄がアメリカから返還される

͜のాࠒଜձΑりୈ�ձʹ�9回卒ീඦ୩一༸
先生、ୈ̐ձʹ�5回卒の্ଜః先生、ୈ̑ձ
ʹ4�回卒のਗ਼ਫത先生ʹड͚͕ܧΕて͓ります。

͜のࠒ宮ձ、٢ా෭ձ、ాࠓ先生ͳͲのੈ͕東京、৽ׁでֶ生生׆ΛᨳՎして͓りました。
ձはϫϯμʔϑΥʔήϧ෦、෭ձはࣜߗςχε෦、ాࠓ先生はೖֶ時അज़෦ʹॴଐし、ࡏݱ
̍൪のझຯであΔόΠΫʹލΔのΛม͑、ͦΕͧΕご׆༂͞Εて͓りました。ӈ্のࠨ͕ձ、
ӈ্ӈ͔Β̎൪目͕෭ձ、ࠨԼのࣸਅ͕ాࠓ先生、ӈԼのӈଆのࣸਅ͕ձのӃ時のࣸਅでご
͟います。άϧʔϓαϯζશの時、ձͱ෭ձの͕ܕ時Λͤ͞͡ײます。



この頃ٶ㟒会長、٢田෭会長、ࠓ田先生などのੈ代が東京、新ׁでֶ生生׆をᨳՎしておりまし
た。会長はϫϯダーϑΥーήル部、෭会長は硬ࣜςχε部、ࠓ田先生は入ֶ当時അज़部に所ଐし、
端ࠨ躍されておりました。ӈ上の׆るものを変え、それぞれごލも1൪の趣味であるόΠクにࡏݱ
が会長、ӈ上ӈから�൪が෭会長、ࠨԼのࣸਅがࠓ田先生、ӈԼのӈ側のࣸਅが会長の当院時代
のࣸਅでご͟います。グループαϯζ全の時代、会長と෭会長のܕが時代をײじさせます。 

このࣸਅ、何気ない山でのू߹ࣸਅですが、後ྻӈより�人が高ڮ連ໍ会長、ӈ端がӋ村ষ前生
໋歯ֶ部長、後ྻӈ側が࣏ななえ前日本歯科医師会常務理事、後ྻࠨ端のϝΨωをかけている

方が島根県日本歯科大ֶ校友会長の٢田ܟ先生です。そして、後ྻ中ԝのΦϨϯδのγϟπをணて
いる長の男ੑが会長です。そしてত�6年より第6代校友会会長に林伸伍先生がब任しました。

この頃ٶ㟒会長、٢田෭会長、ࠓ田先生などのੈ代が東京、新ׁでֶ生生׆をᨳՎしておりまし
た。会長はϫϯダーϑΥーήル部、෭会長は硬ࣜςχε部、ࠓ田先生は入ֶ当時അज़部に所ଐし、
端ࠨ躍されておりました。ӈ上の׆るものを変え、それぞれごލも1൪の趣味であるόΠクにࡏݱ
が会長、ӈ上ӈから�൪が෭会長、ࠨԼのࣸਅがࠓ田先生、ӈԼのӈ側のࣸਅが会長の当院時代
のࣸਅでご͟います。グループαϯζ全の時代、会長と෭会長のܕが時代をײじさせます。 

このࣸਅ、何気ない山でのू߹ࣸਅですが、後ྻӈより�人が高ڮ連ໍ会長、ӈ端がӋ村ষ前生
໋歯ֶ部長、後ྻӈ側が࣏ななえ前日本歯科医師会常務理事、後ྻࠨ端のϝΨωをかけている
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͜のࣸਅ、Կؾͳいࢁでのू߹ࣸਅです͕、ྻޙӈΑり̎ਓ目͕ڮߴ࿈ໍձ、ӈ͕Ӌଜ章લ生໋
のϝΨωΛ͔͚ていΔํ͕ౡࠨྻޙ、ࣄձৗཧࢣՊҩࣃͳͳ͑લຊ࣏ӈଆ͕ྻޙ、෦ֶࣃ
தԝのΦϨϯδのγϟπΛணていΔྻޙ、先生です。ͦしてܟ༑ձの٢ాߍՊେֶࣃຊݝࠜ
のஉੑ͕ձです。ͦしてত5�Αりୈ̒ߍ༑ձձʹ林伸伍先生͕बしました。

1976年（昭和51年）　・（２月）ロッキード事件
1986年（昭和61年）　・（４月）チェルノブイリ原発事故（ソ連）
1989年（昭和64年）　・[１月７日]昭和天皇崩御　・[１月８日]平成に改元

ͪ͜Β͕େਖ਼、তʹご׆༂͞Εて͓ΒΕたߍ༑の先生ํです。



こちらが大正、তにご׆躍されておられた校友の先生方です。 

ฏ�
ฏ�（����）ྛ�৳ޔ（��ճ）ୈ��代ௗऔࣃݝՊҩ師会にब（ฏ��まで）

時代は平に変わり、��回卒の林伸伍先生が平�年から18年ؒにわたり、第1�代鳥取県歯科医
師会会長としてご׆躍され、多大なޭをし平�3年に༐退されました。 
林先生といえば、ٿ、空手、ङྌ、ϫΠϯなどあまたの趣味をお࣋ちですが、その中でも校友
会のϗーϜϖーδの「)PCCZな人々」にもごհされておりますが何と言ってもୡ人と言われる
ほどの、ࢻ文でご͟います。

のࣸਅは会長ब任当時のࣸਅで前ྻӈから�൪にീඦ୩先生、後ྻӈ端が清水ത先生。ӈのࣸࠨ
ਅは�ྻࠨから�൪にٶ㟒会長、3ྻࠨから�൪にኍ田先生のお顔もݟられます。 

こちらが大正、তにご׆躍されておられた校友の先生方です。 

ฏ�
ฏ�（����）ྛ�৳ޔ（��ճ）ୈ��代ௗऔࣃݝՊҩ師会にब（ฏ��まで）

時代は平に変わり、��回卒の林伸伍先生が平�年から18年ؒにわたり、第1�代鳥取県歯科医
師会会長としてご׆躍され、多大なޭをし平�3年に༐退されました。 
林先生といえば、ٿ、空手、ङྌ、ϫΠϯなどあまたの趣味をお࣋ちですが、その中でも校友
会のϗーϜϖーδの「)PCCZな人々」にもごհされておりますが何と言ってもୡ人と言われる
ほどの、ࢻ文でご͟います。

のࣸਅは会長ब任当時のࣸਅで前ྻӈから�൪にീඦ୩先生、後ྻӈ端が清水ത先生。ӈのࣸࠨ
ਅは�ྻࠨから�൪にٶ㟒会長、3ྻࠨから�൪にኍ田先生のお顔もݟられます。 
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平成
平成５年（1993年）林 伸伍（50回）第10代鳥取県歯科医師会長に就任（平成23年まで）

時は平ʹมΘり、50回卒の林伸伍先生͕平͔̑Β�8ؒʹΘたり、ୈ�0ௗऔࣃݝՊҩࢣձ
ձͱしてご׆༂͞Ε、ଟେͳޭΛし平��ʹ༐ୀ͞Εました。
林先生ͱい͑、ٿ、ۭख、ङྌ、ϫΠϯͳͲあまたのझຯΛ͓ͪ࣋です͕、ͦのதでߍ༑ձの
ϗʔϜϖʔδのʮ)PCCZͳਓʑʯʹごհ͞Εて͓ります͕ԿͱͬݴてୡਓͱݴΘΕΔ΄Ͳの
。จでご͟います、ࢻ

ӈ͕ਗ਼ਫത先生。ӈのࣸਅྻޙ、のࣸਅはձब時のࣸਅでલྻӈ͔Β̎൪目ʹീඦ୩先生ࠨ
は̎ྻ目͔ࠨΒ̎൪目ʹ宮ձ、̏ྻ目͔ࠨΒ̎൪目ʹኍా先生の͓إݟΒΕます。



ฏ��（����）日本ࣃՊେ学ཱ���प
林先生が会長ࡏ任中の���6年、日本歯科大ֶは、1��प年のه೦ࣜయをఇࠃϗςルにて大に行
いました。��16年には11�प年ه೦ࣜయも、ϗςルχϡーΦータχにて全ࠃから校友がूい、こ
れまた大に行われました。ӈԼのおࣸਅは中原ઘ先生です。 

中ݪ�ઘઌ生の͝հ�
中原ઘ先生は、中原መ先生のご次男でֶ生時代は林伸伍先生とڞに日本歯科大ֶ新聞のฤूにܞ
わっておりました。本ֶ��回卒ۀ後、新ׁ歯ֶ部のઃ立४උにごਚ力され、新ׁ歯ֶ部長ののち
日本歯科大ֶ理事長、ֶ長、校友会会಄にब任されました。また、新ׁ歯ֶ部内の医のതؗと
いうࢪઃのؗ長も務めています。平ݩ年	1�8�
 �月�日、開ؗ。ॡ工後、ຖ日ྻέーεにలࣔ
をฒべるのに3ϱ月かかったそうです。ݹ医書や医療ث۩が、くはないがϞダϯなࣨ内を所
�しとຒめつくし、ऩଂはڱ���。 すべて本で、すべてدɾدଃに由りました。ެڞ
のതؗとして県のࢦ定をうけわが࠷ࠃ初の医ֶതؗであり、3�年たったࡏݱでも།一の医ֶ
തؗであります。新ׁにお立ちدりの際はੋඇごཡいただきたく思います。文ֶをこよなくѪ
し、中原ઘのϖϯωーϜにて々のஶ書を出൛されております。大ֶߏػվֵやֶ部名শ変ߋも
行いࡏݱ、日本歯科大ֶの総としておݩ気にご׆躍されてます。 

こちらが大正、তにご׆躍されておられた校友の先生方です。 

ฏ�
ฏ�（����）ྛ�৳ޔ（��ճ）ୈ��代ௗऔࣃݝՊҩ師会にब（ฏ��まで）

時代は平に変わり、��回卒の林伸伍先生が平�年から18年ؒにわたり、第1�代鳥取県歯科医
師会会長としてご׆躍され、多大なޭをし平�3年に༐退されました。 
林先生といえば、ٿ、空手、ङྌ、ϫΠϯなどあまたの趣味をお࣋ちですが、その中でも校友
会のϗーϜϖーδの「)PCCZな人々」にもごհされておりますが何と言ってもୡ人と言われる
ほどの、ࢻ文でご͟います。

のࣸਅは会長ब任当時のࣸਅで前ྻӈから�൪にീඦ୩先生、後ྻӈ端が清水ത先生。ӈのࣸࠨ
ਅは�ྻࠨから�൪にٶ㟒会長、3ྻࠨから�൪にኍ田先生のお顔もݟられます。 

こちらが大正、তにご׆躍されておられた校友の先生方です。 

ฏ�
ฏ�（����）ྛ�৳ޔ（��ճ）ୈ��代ௗऔࣃݝՊҩ師会にब（ฏ��まで）

時代は平に変わり、��回卒の林伸伍先生が平�年から18年ؒにわたり、第1�代鳥取県歯科医
師会会長としてご׆躍され、多大なޭをし平�3年に༐退されました。 
林先生といえば、ٿ、空手、ङྌ、ϫΠϯなどあまたの趣味をお࣋ちですが、その中でも校友
会のϗーϜϖーδの「)PCCZな人々」にもごհされておりますが何と言ってもୡ人と言われる
ほどの、ࢻ文でご͟います。

のࣸਅは会長ब任当時のࣸਅで前ྻӈから�൪にീඦ୩先生、後ྻӈ端が清水ത先生。ӈのࣸࠨ
ਅは�ྻࠨから�൪にٶ㟒会長、3ྻࠨから�൪にኍ田先生のお顔もݟられます。 
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1989年（平成元年）　・[11月10日]ベルリンの壁が壊される
1990年（平成２年）　・[10月３日]東西ドイツ統一
1991年（平成３年）　・（１月）湾岸戦争勃発（～２月）　・（12月）ソ連崩壊　・バブル経済崩壊
1995年（平成７年）　・[１月17日]阪神淡路大震災（Ｍ7.3）発生
2001年（平成13年）　・[９月11日]アメリカ同時多発テロ

平成18年（2006年）日本歯科大学創立100周年
林先生͕ձࡏதの�00�、ຊࣃՊେֶは、�00पの記೦ࣜయΛఇࠃϗςϧʹてେʹߦいま
した。�0��ʹは��0प記೦ࣜయ、ϗςϧχϡʔΦʔλχʹてશ͔ࠃΒߍ༑͕ूい、͜Εまた
େʹߦΘΕました。ӈԼの͓ࣸਅはதݪઘ先生です。

中原 泉先生のご紹介
தݪઘ先生は、தݪመ先生のご次உでֶ生時は林伸伍先生ͱڞʹຊࣃՊେֶ৽ฉのฤूʹܞΘͬ
て͓りました。ຊֶ54回卒ޙۀ、৽ֶׁࣃ෦のઃཱ४උʹごਚྗ͞Ε、৽ֶׁࣃ෦ののͪຊࣃՊ
େֶཧࣄ、ֶ、ߍ༑ձձ಄ʹब͞Εました。また、৽ֶׁࣃ෦のҩのതؗͱい͏ࢪઃのؗ
Ίています。平ݩʢ�989ʣ݄̐̕、։ؗ。ॡޙ、ຖྻέʔεʹలࣔΛฒΔの
ʹ̏ϱ݄͔͔ͬたͦ͏です。ݹҩॻҩྍث۩͕、͘はͳい͕ϞμϯͳࣨΛॴڱしͱຒΊͭ͘
し、ऩଂは5000。 すてຊで、すて寄ɾ寄ଃʹ༝りました。ެڞのതؗͱしてݝの
で།一のҩֶതؗであります。৽ׁࡏݱॳのҩֶതؗであり、�0たͬた࠷ࠃఆΛ͏͚Θ͕ࢦ
ʹཱ͓ͪ寄りのࡍはੋඇごཡいただ͖た͘ࢥいます。จֶΛ͜Αͳ͘Ѫし、தݪઘのϖϯωʔϜʹて
ʑのஶॻΛग़൛͞Εて͓ります。େֶߏػվֵֶ෦໊শมߋߦいࡏݱ、ຊࣃՊେֶの૯ͱ
して͓ؾݩʹご׆༂͞Εてます。



ଟࣃଟ࠽のߍ༑ 達�多歯多才の校友達
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平18年（���6年）の࢈経新聞のه事ですが多ࡁ࢜々の校友がごհされております。中原መ先
生はもちろんですが、ಛචすべきは、ശ根Ӻに1�回出場経ݧのある上部、1���年にϕルΪー
ΞϯτϫープΦリϯϐοクに出場した上部0#のଘࡏです。

平に֤クラブで׆躍する校友
たちのࣸਅです。ࠨが硬ࣜٿ
部の平林、ӈ側上が水ӭ部の
ീ഼හ行、ਅん中が少林ݓࣉ๏
部のҏ౻ଠ、Լが硬ࣜٿ部
のٶ㟒ষଠ。 

ٶ端のࣸਅはീඦ୩先生と県歯常務理事時代のࠨ。から1�年ʙ1�年ほど前の校友会のࣸਅですࠓ
㟒会長とのԅ会でのࣸਅ。�൪はそして県歯新入会員入会ѫࡰを݉ねたΧラΦέを൸露している
のが入会当時の平林。ӈ端は林伸伍先生とఋのᛕᏩ先生のごܑఋのوॏな�γϣοτ。 

平18年（���6年）の࢈経新聞のه事ですが多ࡁ࢜々の校友がごհされております。中原መ先
生はもちろんですが、ಛචすべきは、ശ根Ӻに1�回出場経ݧのある上部、1���年にϕルΪー
ΞϯτϫープΦリϯϐοクに出場した上部0#のଘࡏです。

平に֤クラブで׆躍する校友
たちのࣸਅです。ࠨが硬ࣜٿ
部の平林、ӈ側上が水ӭ部の
ീ഼හ行、ਅん中が少林ݓࣉ๏
部のҏ౻ଠ、Լが硬ࣜٿ部
のٶ㟒ষଠ。 

ٶ端のࣸਅはീඦ୩先生と県歯常務理事時代のࠨ。から1�年ʙ1�年ほど前の校友会のࣸਅですࠓ
㟒会長とのԅ会でのࣸਅ。�൪はそして県歯新入会員入会ѫࡰを݉ねたΧラΦέを൸露している
のが入会当時の平林。ӈ端は林伸伍先生とఋのᛕᏩ先生のごܑఋのوॏな�γϣοτ。 
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平�8ʢ�00�ʣのܦ࢈৽ฉの記ࣄです͕ଟࡁ࢜ʑのߍ༑͕ごհ͞Εて͓ります。தݪመ先生は
ͪΖΜです͕、特චす͖は、ശࠜӺʹ��回ग़ݧܦのあΔ্෦、�9�0ʹϕϧΪʔΞϯτϫʔ
ϓΦϦϯϐοΫʹग़した্෦0#のଘࡏです。

平ʹ֤Ϋϥϒで׆༂すΔߍ༑た
ͪのࣸਅです。ࣜߗ͕ࠨٿ෦の
平林律、ӈଆ্͕ਫӭ෦のീ഼හ
౻๏෦のҏݓࣉਅΜத͕গ林、ߦ
。෦の宮章太ٿࣜߗ太、Լ͕

Β�0ʙ͔ࠓ �5΄Ͳલのߍ༑ձのࣸਅです。ࠨのࣸਅはീඦ୩先生ͱࣃݝৗཧࣄ時の宮ձ
ͱのԅձでのࣸਅ。̎൪目はͦしてࣃݝ৽ೖձһೖձѫࡰΛ݉ͶたΧϥΦέΛ൸࿐していΔの͕ೖ
ձ時の平林律。ӈは林伸伍先生ͱఋのᛕᏩ先生のごܑఋのوॏͳ̎γϣοτ。



քのトッϓϦーμーとしてࢩ
卒ۀ生も�1���名をえ、ۀք�ஂମのτοプまた�名のࠃ会議員をはじめ、ࢩքのτοプリー
ダーとして多くの校友がご׆躍されているのはզ々のތりであり、ྭみでもあります。

ฏを͚ۦൈ͚たߍ༑達�
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2005年（平成17年）　・[４月25日]ＪＲ福知山線脱線事故
2008年（平成20年）　・（９月）リーマンショック
2011年（平成23年）　・[３月11日]東日本大震災（Ｍ9.0）発生
2016年（平成28年）　・[４月16日]熊本地震（Ｍ7.3）発生
2019年（平成31年）　・[４月１日]新元号「令和」を発表

斯界のトップリーダーとして
卒ۀ生��000໊Λ͑、ۀք4ஂମのτοϓまた໊̎のࠃձٞһΛは͡Ί、ࢩքのτοϓϦʔμʔͱ
してଟ͘のߍ༑͕ご׆༂͞ΕていΔのはզʑのތりであり、ྭΈであります。



ฏ��（����）ྛ�৳ޔ�༐ୀにΑりɺߍݱ༑会ٶ�㟒�ষ�がब�

林伸伍先生が、36年ؒの会長৬にϐリΦυをଧち第�代会長にٶ㟒ষ先生がब任しました。これ
はҚ࿑会の෩ܠです。いつも変わらず威෩ಊ々とࣸਅにऩまっておりますがຬ面の笑顔をした林先
生がとてもҹ的でした。

ฏ��（����）中ࠃ۠員࿈བྷٞڠ会�ฏ��（����）ࣃ学ݚम会�൪ݝ୲�

地۠員連བྷ協議会の当൪県ࠃ新執行部がεターτし、ब任ૣ々平��年には中、ݩ㟒会長のٶ
をつとめ、ࡢ年は中ࠃ地۠歯ֶݚम会の当൪県を員一同一கஂ݁し、ॏを果たしました。 
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こちらはࠓ年の新年に行われた鳥取県歯科医師会新年会で来ෂでおいでになった日歯連ໍ会長の
高ڮ先生と同じく同窓で日歯連ໍ常任理事の東京��回卒の小西ঘ先生との一ίϚです。 

�写真إ༑会会員��໊のߍՊେ学ࣃ日本ݝのௗऔࡏݱ

そしてࡏݱは1�名の会員の先生方で組৫されてます。3�回卒のീඦ୩先生と��回卒のٶ㟒ষଠま
でちょうど6�年のࠩがあります。これからも皆で次の1��年の歴࢙を͗、౷をഓってまいり
ます。 

そして࠷後にوॏなおࣸਅとֆըをշくごఏڙいただいたࠓ田࠸先生に৺よりྱޚ申し上げま
す。 

༑会にΑ͏ͦ͜ʂߍ。弟のೖ会がଓ͘ࢠ༑ߍ

この頃から校友のࢠఋの東京��回卒ീ഼හ行、東京��回卒ҏ౻ଠ、東京��回卒ٶ㟒ষଠの若手
の会員が相次いで入会し、会が׆気ͮいてきました。ক来がָしみな3人をこれから大にҭてて
行きたいと思います。 

ฏ��ௗऔࣃݝՊҩ師会৽ॕլ会
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こちらはࠓ年の新年に行われた鳥取県歯科医師会新年会で来ෂでおいでになった日歯連ໍ会長の
高ڮ先生と同じく同窓で日歯連ໍ常任理事の東京��回卒の小西ঘ先生との一ίϚです。 

�写真إ༑会会員��໊のߍՊେ学ࣃ日本ݝのௗऔࡏݱ

そしてࡏݱは1�名の会員の先生方で組৫されてます。3�回卒のീඦ୩先生と��回卒のٶ㟒ষଠま
でちょうど6�年のࠩがあります。これからも皆で次の1��年の歴࢙を͗、౷をഓってまいり
ます。 

そして࠷後にوॏなおࣸਅとֆըをշくごఏڙいただいたࠓ田࠸先生に৺よりྱޚ申し上げま
す。 

༑会にΑ͏ͦ͜ʂߍ。弟のೖ会がଓ͘ࢠ༑ߍ

この頃から校友のࢠఋの東京��回卒ീ഼හ行、東京��回卒ҏ౻ଠ、東京��回卒ٶ㟒ষଠの若手
の会員が相次いで入会し、会が׆気ͮいてきました。ক来がָしみな3人をこれから大にҭてて
行きたいと思います。 

ฏ��ௗऔࣃݝՊҩ師会৽ॕլ会

ͦしてوʹޙ࠷ॏͳ͓ࣸਅͱֆըΛշ͘ごఏڙいただいたాࠓ࠸先生ʹ৺Αりྱޚਃし্͛ます。
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親睦と相互扶助の会訓を忘れずに、 皆が仲良く助け合う伝統を今も昔もこれからの100年も…D 鳥取県 H 本歯科大学校友会
TOTTORI Prefecture The Nippon Dental University Alumni Society 

これからもどうぞよろしくお願いいたします

鳥取県日本歯科大学校友会会員紹介令和元年7月現在19名（卒回順）
t -- � � 

39回卒八百谷一洋
名誉会長、 顧問
50回卒林伸伍

今

63回卒伊藤隼三

新潟69回卒廣田吉明 新潟70回卒清水恵子 新潟73回卒平林洋
新潟77回卒
監事今田哲哉

東京67回卒
会長宮崎章

新潟77回卒南場美弥

東京84回卒
専務理事平林律

新潟84回卒
常務理事八幡真司

新潟85回卒水口好胤 東京92回卒八幡敏行

新潟68回卒
副会長吉田童二

I-"•�-:::.:: 

新潟69回卒芹田章

新潟79回卒林篤志 新潟80回卒王秀樹

東京97回卒伊藤幸太 東京99回卒宮崎章太
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親睦と相互扶助の会訓を忘れずに、 皆が仲良く助け合う伝統を今も昔もこれからの100年も…D 鳥取県 H 本歯科大学校友会
TOTTORI Prefecture The Nippon Dental University Alumni Society 

これからもどうぞよろしくお願いいたします

鳥取県日本歯科大学校友会会員紹介令和元年7月現在19名（卒回順）
t -- � � 

39回卒八百谷一洋
名誉会長、 顧問
50回卒林伸伍

今

63回卒伊藤隼三

新潟69回卒廣田吉明 新潟70回卒清水恵子 新潟73回卒平林洋
新潟77回卒
監事今田哲哉

東京67回卒
会長宮崎章

新潟77回卒南場美弥

東京84回卒
専務理事平林律

新潟84回卒
常務理事八幡真司

新潟85回卒水口好胤 東京92回卒八幡敏行

新潟68回卒
副会長吉田童二

I-"•�-:::.:: 

新潟69回卒芹田章

新潟79回卒林篤志 新潟80回卒王秀樹

東京97回卒伊藤幸太 東京99回卒宮崎章太
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鳥取県日本歯科大ֶ校友会ઃ立1��प年ه೦ࣜయ、ه೦ॕլ会 
  
  
ɹྩݩ年6月��日（）ޕ後�時より「ϗςルχϡーΦータχ鳥取ɹ႗西のؒ」にԙいて、「鳥
取県日本歯科大ֶ校友会ઃ立1��प年ه೦ࣜయ、ه೦ॕլ会」が鳥取県日本歯科大ֶ校友会平林
ઐ務理事（8�回）の࢘会ਐ行により開催された。 
  
ɹ初めに、鳥取県日本歯科大ֶ校友会٢田ষೋ෭会長（68回）より開会の辞があり、ଓいて、鳥
取県日本歯科大ֶ校友会ٶ㟒ষ会長（6�回）よりओ催者ѫࡰが行われた。 
  
ʻओ催者ѫࡰʼ 
日本歯科大ֶ理事長ɾֶ長݉日本歯科大ֶ校友会中原ઘ会಄（��回）、日本歯科大ֶ校友会ۙ౻
উߑ会長（��回）をはじめご臨੮いた先生方にँ辞をड़べられた。 

まず、鳥取県校友会の歴࢙について;れ、1�1�年に平林秀高先生（�回）がถࢠで開ۀをされ、
その年、平林先生をؚめた�名の先生により、鳥取県日本歯科大ֶ校友会がઃ立されたことをड़べ
られた。次に、校友のΤϐιーυとして平林秀高先生のごࢠଉであるࠀ೭先生（3�回）が中原
先生（�回）にֆの手ほどきをडけ、歯科医師でありながらըՈとして個లを開き多くのֆをさ
れており、鳥取県歯科医師会と西部歯科医師会にدଃされたֆըは、ࠓも会ؗに০られている。 
ަのਂかったࠓ田ོ先生にૹられた大山のֆをஃ上に上げհした。そして、ࡏݱのこのֆ
の࣋ちओであるࠓ田࠸先生のお༷はོ先生、おじいさまは本会のઃ立者の1人であるҏ౻ৎ
平先生（8回）であり、ご長男のོ先生（1�8回）はࠓ年卒ۀされました。ࠓ田Ո�代すべて日
本歯科大ֶ出身であり、おじい༷のご卒ۀからご長男のご卒ۀまでちょうど1��年になることを
հした。࠷後に、ه೦ࢽにߘدいた先生方のおྱを申し上げ、本日はָしい時ؒをաごし
てきたいとకめくくった。 
  
次に平林、ീ഼ਅ࢘（8�回）、ീ഼හ行（��回）、ҏ౻ଠ（��回）、ٶ㟒ষଠ（��回）に
よる1��प年ه೦のリーυが൸露されたのち、校Վ੪এが行われた。ଓいて、本校友会1��年のؒ
にご੦ڈされた会員の先生方にீ意が๋げられた。 
  
この後、来ෂとして初めに日本歯科大ֶ校友会中原ઘ会಄、ଓいて日本歯科大ֶ校友会ۙ౻উߑ
会長、日本歯科医師連ໍ高ڮ英ొ会長、鳥取県歯科医師会ลོ会長、日本大ֶ歯ֶ部同窓会
鳥取県支部Ṥ口ᆹ一支部長、東京歯科大ֶ同窓会鳥取県支部田本ߊ支部長のॱにごѫࡰい
た。 
  
ʻ日本歯科大ֶ校友会中原ઘ会಄ѫࡰʼ 
鳥取県日本歯科大ֶ校友会ઃ立1��प年、そしてݱ༗1�名という会員の先生方が、1��年の歴࢙
を௲って本日このようなه೦の会を開かれたことに大変ܹײしײしているとड़べられた。そして
鳥取県の校友との思い出として、ੈلほど前のࡇݟ࢜で、ֶ生であった林伸伍先生（��回）
たちが中৺となり、ࢼࠃෆ要をςーϚに議し大変り上がったֶࡇをݟて、ֶ生なのにすご
い人がいるものだとײじた事、そしてご長男の林ಞࢤ先生（��回）が1年生の頃、ڭतࣨにটき言
༿をަわした事などされた。 

さらに、1��प年ه೦ࢽのԾりをಡんだ中に、平林先生をؚΉෆ良のֶ生ୡをֶ長ࣨに
呼び出しࣤした。とあるが、ֶ生をࣤしたهԱはないのだが、そのことが彼のܹになった
という事は大変うれしくײじる。とのしをされ࠷後に1��प年おめでとうご͟いますと݁ばれ
た。 
  
ʻ日本歯科大ֶ校友会ۙ౻উߑ会長ѫࡰʼ 
ɹ鳥取県日本歯科大ֶ校友会ઃ立1��प年ه೦ࣜయฒびにه೦ॕլ会開催についておॕいをड़べら
れた。そして、歴࢙は先ഐがは͙くみҭて、ݱੈ代がいかにক来語りܧいでいくかであり、
その意味で鳥取県はいい先ഐにܙまれ、いい後ഐがҭっていることがૉらしいとされた。࠷
後に鳥取県校友会ઃ立1��प年というૉらしい会におটきいただきありがとうご͟います。これ
からも校の発లをおفりくようおئいを申し上げます。おめでとうご͟います。とごѫࡰされ
た。 
  
次に来ෂの先生方と、ごࢀՃいただいた県内の先生方の֤歯科大ֶ、大ֶ歯ֶ部の同窓会、校友
会名がごհされた。ଓいて本日ࢀՃの鳥取県日本歯科大ֶ校友会会員のհが行われた後、ॕ
ి൸露が行われた。それにଓき、「鳥取県日本歯科大ֶ校友会のあゆみ」とし、平林ઐ務理事
のφϨーγϣϯのもと、鳥取県日本歯科大ֶ校友会の歴࢙がεラΠυでհされた。 
  
そして、Ԭ山県日本歯科大ֶ校友会ԣݟ由و会長（6�回）によるסഋでॕԅとなった。 
ॕԅがਐΉ中、表জࣜが行われ、林伸伍先生が鳥取県日本歯科大ֶ校友会名誉会長にਪ挙され、
 。ঢ়がଃられた。これに対し林伸伍名誉会長よりँ辞がड़べられたँײまでのޭに対しࠓ
三এの後、鳥取県日本歯科ࡀ島県日本歯科大ֶ校友会田行༤会長（6�回）によるສ、後に࠷
大ֶ校友会ീ഼ਅ࢘常務理事によるด会の辞でऴྃした。ɹ 

そのあと�次会、3次会、�次会とଓき、ਂまで会であった。ご臨੮をࣀった来ෂの先生方を
はじめ、総勢��名のૉらしい会になりましたこと、この場をおआりして৺よりྱޚ申し上げま
す。 
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鳥取県日本歯科大ֶ校友会ઃ立1��प年ه೦ࣜయ、ه೦ॕլ会 
  
  
ɹྩݩ年6月��日（）ޕ後�時より「ϗςルχϡーΦータχ鳥取ɹ႗西のؒ」にԙいて、「鳥
取県日本歯科大ֶ校友会ઃ立1��प年ه೦ࣜయ、ه೦ॕլ会」が鳥取県日本歯科大ֶ校友会平林
ઐ務理事（8�回）の࢘会ਐ行により開催された。 
  
ɹ初めに、鳥取県日本歯科大ֶ校友会٢田ষೋ෭会長（68回）より開会の辞があり、ଓいて、鳥
取県日本歯科大ֶ校友会ٶ㟒ষ会長（6�回）よりओ催者ѫࡰが行われた。 
  
ʻओ催者ѫࡰʼ 
日本歯科大ֶ理事長ɾֶ長݉日本歯科大ֶ校友会中原ઘ会಄（��回）、日本歯科大ֶ校友会ۙ౻
উߑ会長（��回）をはじめご臨੮いた先生方にँ辞をड़べられた。 

まず、鳥取県校友会の歴࢙について;れ、1�1�年に平林秀高先生（�回）がถࢠで開ۀをされ、
その年、平林先生をؚめた�名の先生により、鳥取県日本歯科大ֶ校友会がઃ立されたことをड़べ
られた。次に、校友のΤϐιーυとして平林秀高先生のごࢠଉであるࠀ೭先生（3�回）が中原
先生（�回）にֆの手ほどきをडけ、歯科医師でありながらըՈとして個లを開き多くのֆをさ
れており、鳥取県歯科医師会と西部歯科医師会にدଃされたֆըは、ࠓも会ؗに০られている。 
ަのਂかったࠓ田ོ先生にૹられた大山のֆをஃ上に上げհした。そして、ࡏݱのこのֆ
の࣋ちओであるࠓ田࠸先生のお༷はོ先生、おじいさまは本会のઃ立者の1人であるҏ౻ৎ
平先生（8回）であり、ご長男のོ先生（1�8回）はࠓ年卒ۀされました。ࠓ田Ո�代すべて日
本歯科大ֶ出身であり、おじい༷のご卒ۀからご長男のご卒ۀまでちょうど1��年になることを
հした。࠷後に、ه೦ࢽにߘدいた先生方のおྱを申し上げ、本日はָしい時ؒをաごし
てきたいとకめくくった。 
  
次に平林、ീ഼ਅ࢘（8�回）、ീ഼හ行（��回）、ҏ౻ଠ（��回）、ٶ㟒ষଠ（��回）に
よる1��प年ه೦のリーυが൸露されたのち、校Վ੪এが行われた。ଓいて、本校友会1��年のؒ
にご੦ڈされた会員の先生方にீ意が๋げられた。 
  
この後、来ෂとして初めに日本歯科大ֶ校友会中原ઘ会಄、ଓいて日本歯科大ֶ校友会ۙ౻উߑ
会長、日本歯科医師連ໍ高ڮ英ొ会長、鳥取県歯科医師会ลོ会長、日本大ֶ歯ֶ部同窓会
鳥取県支部Ṥ口ᆹ一支部長、東京歯科大ֶ同窓会鳥取県支部田本ߊ支部長のॱにごѫࡰい
た。 
  
ʻ日本歯科大ֶ校友会中原ઘ会಄ѫࡰʼ 
鳥取県日本歯科大ֶ校友会ઃ立1��प年、そしてݱ༗1�名という会員の先生方が、1��年の歴࢙
を௲って本日このようなه೦の会を開かれたことに大変ܹײしײしているとड़べられた。そして
鳥取県の校友との思い出として、ੈلほど前のࡇݟ࢜で、ֶ生であった林伸伍先生（��回）
たちが中৺となり、ࢼࠃෆ要をςーϚに議し大変り上がったֶࡇをݟて、ֶ生なのにすご
い人がいるものだとײじた事、そしてご長男の林ಞࢤ先生（��回）が1年生の頃、ڭतࣨにটき言
༿をަわした事などされた。 

さらに、1��प年ه೦ࢽのԾりをಡんだ中に、平林先生をؚΉෆ良のֶ生ୡをֶ長ࣨに
呼び出しࣤした。とあるが、ֶ生をࣤしたهԱはないのだが、そのことが彼のܹになった
という事は大変うれしくײじる。とのしをされ࠷後に1��प年おめでとうご͟いますと݁ばれ
た。 
  
ʻ日本歯科大ֶ校友会ۙ౻উߑ会長ѫࡰʼ 
ɹ鳥取県日本歯科大ֶ校友会ઃ立1��प年ه೦ࣜయฒびにه೦ॕլ会開催についておॕいをड़べら
れた。そして、歴࢙は先ഐがは͙くみҭて、ݱੈ代がいかにক来語りܧいでいくかであり、
その意味で鳥取県はいい先ഐにܙまれ、いい後ഐがҭっていることがૉらしいとされた。࠷
後に鳥取県校友会ઃ立1��प年というૉらしい会におটきいただきありがとうご͟います。これ
からも校の発లをおفりくようおئいを申し上げます。おめでとうご͟います。とごѫࡰされ
た。 
  
次に来ෂの先生方と、ごࢀՃいただいた県内の先生方の֤歯科大ֶ、大ֶ歯ֶ部の同窓会、校友
会名がごհされた。ଓいて本日ࢀՃの鳥取県日本歯科大ֶ校友会会員のհが行われた後、ॕ
ి൸露が行われた。それにଓき、「鳥取県日本歯科大ֶ校友会のあゆみ」とし、平林ઐ務理事
のφϨーγϣϯのもと、鳥取県日本歯科大ֶ校友会の歴࢙がεラΠυでհされた。 
  
そして、Ԭ山県日本歯科大ֶ校友会ԣݟ由و会長（6�回）によるסഋでॕԅとなった。 
ॕԅがਐΉ中、表জࣜが行われ、林伸伍先生が鳥取県日本歯科大ֶ校友会名誉会長にਪ挙され、
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す。 
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 全員ू߹ࣸਅ 日本歯科大ֶ出身者ू߹ࣸਅ

中原会಄とۙ౻会長を中৺に県内校友会員ू߹ࣸਅ
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県内校友会員ू߹ࣸਅ

開会までのひと時。開会の辞 ෭会長�٢田ষೋ
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ओ催者ѫࡰ 会長 ٶ㟒 ষ

会長のѫࡰを聞き入るࠓ�ࣄ�田࠸
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ॕࣙɺओ͋͝ऀ࠵いͭ͞�

ௗऔݝ日本ࣃՊେ学ߍ༑会�会�
౦ژ��ճଔٶ�㟒�ষ�

本日は月のおしい中、鳥取県日本歯科大ֶ校友会立1��प年ه೦ࣜయ、ه೦ॕլ会に多く
の皆༷方にごྻ੮をࣀりましたこと、৺よりおྱ申し上げます。ओ催者として一言ごあいさつ申
し上げます。 

本日は多くのご来ෂにおӽしいておりますが、まず、日本歯科大ֶֶ長、日本歯科大ֶ校友会
会಄であります中原ઘ先生におかれましては、大変ご多の中ご来鳥き、ご臨੮ࣀりました事
は、鳥取県日本歯科大ֶ校友会にとりまして、この上ない名誉であります。৺よりँײ申し上げ
ます。 
  
次に全ࠃ����名ۙい校友のτοプであります、日本歯科大ֶ校友会会長であるۙ౻উߑ先生にお
かれましては、ଞ県にも出張ґཔがある大変おしいなか、この鳥取県におӽしきました事、
これもまた、にخしくޫӫにଘじます。 
  
そして、日本歯科医師連ໍ会長の高ڮ英ొ先生にもご臨੮をࣀりました。高ڮ会長は本ֶの校友
であり、私がֶ生時代所ଐしておりましたϫϯダーϑΥーήル部の一ֶ年上の先ഐでもご͟いま
す。໌日は鳥取県歯科医師会ओ催のֶज़ߨԋ会でごߨԋきますが、高ڮ先生、何卒ٓしくおئ
いいたします。また、皆༷もੋඇともごࢀՃのほどおئい申しあげます。 
  
また、中ࠃ地۠の֤県の校友会会長にもԕ࿏おӽしきました。Ԭ山県ԣݟ会長、島県田会
長、島根県٢田会長、ありがとうご͟います。 
  
そのଞ、鳥取県歯科医師会を代表して部ོ会長にご臨੮ࣀりました。ँײ申しあげます。そし
て本日はಛผに13校もの歯科大ֶ、大ֶ歯ֶ部出身の県内の先生方にも多ご臨੮きました。
にありがとうご͟います。৺よりँײ申し上げます。 
  
さて、この度立1��प年をܴえるにあたって、本校友会の歴࢙を؆୯にごհさせてきます。
1�1�年大正�年にถࢢࢠの平林秀高先生が、日本歯科大ֶの前身である日本歯科医ֶઐֶ校を
ご卒ۀされました。この第�回卒ۀ者の中に中原መ名誉ֶ長がいらっしゃいます。その後1�1�年
大正8年に平林先生がถࢢࢠでご開ۀされ、この年に୩ণढ़先生（第6回）ҏ౻ৎ平先生（第8
回）、؛本ࢤ先生（第8回）の�名の先生方が鳥取県校友会をઃ立したهがされておりま

す。本校友会のาみ、歴࢙につきましては後ほどεラΠυにて、本校友会の平林ઐ務理事よりઆ໌
がありますのでごཡいただければと思います。 
  
ここで皆༷に、ひとつのΤϐιーυをごհகします。本日εςーδのԣに一ຕのֆըをஔかせ
てきました。このֆの作者は、第3�回ご卒ۀの平林ࠀ೭先生です。 
平林ࠀ೭先生は、日本ඒज़年ؑにその名前をされており、ըूも多出されております。私ڞ校
友会のތれる大先ഐのお一人でご͟います。私がお聞きしたおしですが、平林ࠀ೭先生のֆの
ಋ者は、何と中原መ名誉ֶ長とのことであります。中原መ先生は、当時、ֆըのੈքにおいてࢦ
は、ೋ科లでられるೋ科会の理事をされておられ、؛田ཱུ生とฒびশされるほど༗名なըՈで
ありました。その後、中原መ先生は日本歯科医師会会長としても手を発شされ、長きにわたり
ご׆躍されました。まさに歯科քのڊ人であります。 
  
このֆの名は大山ですが、༤大な大山の姿がඳかれているૉらしいֆでご͟います。このֆ
ըは、平林ࠀ೭先生とަのあった第3�回ご卒ۀのࠓ田ོ先生に、ଃఄされたものでありま
す。本日はಛผにごࢠଉの第��回ご卒ۀのࠓ田先生にお࣋ちきました。 
  
౻田ོ先生、ごさまが鳥取県校友会のઃ立者のお一人であるҏࠓ先生のお༷が࠸田ࠓ
ৎ平先生であり、ࠓ田࠸先生のご長男、第1�8回ご卒ۀのོ先生は、ࠓ年日本歯科大ֶ新ׁ
生໋歯ֶ部をご卒ۀされました。第8回卒ۀのごさま、第1�8回卒ۀのごࢠଉと、ݟ事にͽっ
たり1��年の年が一கいたします。この事実は、1��प年に;さわしい事であり、ࠓ田Ոࢠ
�代が、全て日本歯科大ֶ出身者というのは、言ってみればح的な८りあわせではないでしょう
か。そして何よりこの一ຕのֆを通して、校のҒ大なる中原መ名誉ֶ長と本校友会とのؔわり
にڻきと同時に大きなތりをײじる次第です。 

この1��प年をه೦して、هࡏݱ೦ࢽを作中でご͟います。本日のおࣸਅをฤूしたらで
す。本に少し時ؒがかかりますが、くても8月中には皆༷のお手ݩにおಧけできると思ってい
ますのでࠓくおちきたいとଘじます。 
  
きました中原ֶ長、ۙ౻校友会会長をはじめ、ॾ先生方にこの場ߘدにごࢽ೦ه後に、この࠷
をおआりしておྱ申し上げます。 
  
本日は限られた時ؒではありますが、時ؒのڐす限り皆༷とָしい時ؒをご一ॹできればとଘじ
ます。それでは、これをもちましてओ催者としてのごѫࡰとࢦせていただきます。 
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校Վリーυ、校Վ੪এ
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故者ீ意

来ෂѫࡰ 日本歯科大ֶ校友会 会಄ 中原 ઘ先生
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来ෂѫࡰ 日本歯科大ֶ校友会 会長 ۙ౻ উߑ先生

来ෂѫࡰ 日本歯科医師連ໍ 会長 高ڮ 英ొ先生
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来ෂѫࡰ  
 鳥取県歯科医師会 会長 部 ོ先生    ࠨ
中ԝ 日本大ֶ歯ֶ部同窓会鳥取県支部長 Ṥ口 ᆹ一先生 
ӈ    東京歯科大ֶ同窓会鳥取県支部長 田本 ߊ先生

鳥取県日本歯科大ֶ校友会 会員հ
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会ਐ行の大を୲った ઐ務理事 平林  と会場の方々࢘
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先生و由 ݟഋ Ԭ山県日本歯科大ֶ校友会 会長 ԣס

各テーブルで記念撮影
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֤ςーブルでه೦ࡱӨ

皆様それぞれ楽しくご歓談

֤ςーブルでه೦ࡱӨ
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皆༷それぞれָしくաごされました

校友ୡそれぞれのつながりでه೦ࡱӨ
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表জ
表জ

花束を受け取り破顔一笑の林名誉会長
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いつも通り威෩ಊ々の林名誉会長

ສࡀ三এ 島県日本歯科大ֶ校友会 会長 田 行༤先生
ด会の辞 常務理事 ീ഼ ਅ࢘

いつも通り威෩ಊ々の林名誉会長

ສࡀ三এ 島県日本歯科大ֶ校友会 会長 田 行༤先生
ด会の辞 常務理事 ീ഼ ਅ࢘
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�次会 סഋ 島根県日本歯科大ֶ校友会 会長 ٢田 ܟ 先生

ԅはਂ�時までଓきました。皆༷ありがとうご͟いましたʂ

ฤूهޙ
記念誌の校正がすべて終わり、締めの一文をしたためておりますが、林名誉会長をはじめ、会員
の皆様の文章力の高さに改めて脱帽…。若い頃から読む、書く、聞く、話すを徹底的に叩き込ま
れた賜物と心より感謝申し上げます。

故郷東京から鳥取に移住し開業し、そして校友会に入会させていただいてからの日々は、日常生
活、歯科医師会も併せて、楽しく、嬉しく、苦しく、悲しく、悔しい思い出が多々入り混じりな
がらの15年でした。会員の中で、唯一地縁のない他所者の私が一番の心の拠り所にしていたのは
家族はもちろんのことですが、なんといっても鳥取県日本歯科大学校友会でした。

一昨年の中国地区役員連絡協議会、昨年の中国地区歯学研修会、そして今回の校友会100周年
事業。たった2年でこれだけの大きなイベントがあった時期が、我が校友会の歴史であっただろう
かと顧みると出来不出来は別として、本当に濃厚な2年間でした。

これらの仕事に携われたことは非常に名誉なことであり、今後の人生にも貴重な経験になったと
思っているのは私だけではないことは疑いの余地はありません。多大なエネルギーと長い時間を
費やしましたが、それを補って余りある楽しい思い出、貴重な経験、素敵な出会いができたと思っ
ています。

“数より質！”宮﨑会長が就任して間もない頃の役員会で誰が発言したかは失念しましたが、その
言葉で我々は奮い立ち、ひとつににまとまり今日の佳き記念の日を迎えることができました。
そして先人たちが築き上げた歴史に培われた伝統を再確認し、失われかけた誇りを取り戻し、
次の100年も歩んでいけることを確信したのではないでしょうか？

たったひとつの言葉が人の人生、組織の運命をも良くも悪くも一変させることは歴史が証明して
おりますが、私個人の思い出として、中原泉先生（以下学長）との初めての出会いは、今から30
年前の4月に、3年生にギリギリで進級して胸をなでおろして間もない時、新学長として新潟から
東京に赴任された折、我々をお呼びになり、後にも先にも入室することはないであろう学長室で
中原實先生のレリーフの直下の席で憤怒の形相でお掛けになり、我々の学年の成績不良者へのキ
ツ～いお叱りの言葉と最後通告であったことを覚えています。途中からなぜかずっと私の正面に移
動され20分ほどお言葉を頂戴したせいか、退出する時にひどい2日酔いが短時間でものの見事に抜
けていたことを更に鮮明によく覚えています。（冷汗）

その時のお言葉の内容はさすがに申し上げられませんが、そのおかげで私は一念発起し、紆余曲
折ありましたが、歯科医師となりこの文章を書いています。私の人生の分かれ道を正しい道に導
いていただいたのは紛れもなく学長であり、私の人生の恩人のひとりでもあります。ありがとう
ございました。

そして、昨年の歯学研修会で労いのお言葉をいただき、そして今回ご臨席いただいたことは自分
の中で万感の思いであり、30年という長くもあり短くもある時を感じさせてくれた瞬間でした。
そして改めてあの時の“喝”に感謝申し上げる次第です。そして何よりも喜寿を経て変わらずお元気
なことは母校の発展とともに喜ばしい限りです。

学長とは30歳違いなので、30年後の私はどんな壮年になっているのだろうか？また、楽しみがひ
とつ増えました。まずは来年のジュビリー25でご挨拶できることを楽しみにしています。そして
林伸伍名誉会長には前人未到のジュビリー75を目指していただき、これからも長生きしていただ
きたく思います、

縁あって入会させていただいてから、常に威風堂々で、怒るときは誰よりも怖く、頼みごとをお
願いするときは誰よりも頼りになり、優しいときは誰よりも優しかった峻岳のような林名誉会長
に読む、書く、聞く、話す、闘うことを13年鍛えられ、親分肌で、人一倍思慮深く、穏やかな海
のような宮﨑会長に2年育てていただきながらたくさんの景色を見ることができ、経験を積むこと

― 94 ―



ฤूهޙ
記念誌の校正がすべて終わり、締めの一文をしたためておりますが、林名誉会長をはじめ、会員
の皆様の文章力の高さに改めて脱帽…。若い頃から読む、書く、聞く、話すを徹底的に叩き込ま
れた賜物と心より感謝申し上げます。

故郷東京から鳥取に移住し開業し、そして校友会に入会させていただいてからの日々は、日常生
活、歯科医師会も併せて、楽しく、嬉しく、苦しく、悲しく、悔しい思い出が多々入り混じりな
がらの15年でした。会員の中で、唯一地縁のない他所者の私が一番の心の拠り所にしていたのは
家族はもちろんのことですが、なんといっても鳥取県日本歯科大学校友会でした。

一昨年の中国地区役員連絡協議会、昨年の中国地区歯学研修会、そして今回の校友会100周年
事業。たった2年でこれだけの大きなイベントがあった時期が、我が校友会の歴史であっただろう
かと顧みると出来不出来は別として、本当に濃厚な2年間でした。

これらの仕事に携われたことは非常に名誉なことであり、今後の人生にも貴重な経験になったと
思っているのは私だけではないことは疑いの余地はありません。多大なエネルギーと長い時間を
費やしましたが、それを補って余りある楽しい思い出、貴重な経験、素敵な出会いができたと思っ
ています。

“数より質！”宮﨑会長が就任して間もない頃の役員会で誰が発言したかは失念しましたが、その
言葉で我々は奮い立ち、ひとつににまとまり今日の佳き記念の日を迎えることができました。
そして先人たちが築き上げた歴史に培われた伝統を再確認し、失われかけた誇りを取り戻し、
次の100年も歩んでいけることを確信したのではないでしょうか？

たったひとつの言葉が人の人生、組織の運命をも良くも悪くも一変させることは歴史が証明して
おりますが、私個人の思い出として、中原泉先生（以下学長）との初めての出会いは、今から30
年前の4月に、3年生にギリギリで進級して胸をなでおろして間もない時、新学長として新潟から
東京に赴任された折、我々をお呼びになり、後にも先にも入室することはないであろう学長室で
中原實先生のレリーフの直下の席で憤怒の形相でお掛けになり、我々の学年の成績不良者へのキ
ツ～いお叱りの言葉と最後通告であったことを覚えています。途中からなぜかずっと私の正面に移
動され20分ほどお言葉を頂戴したせいか、退出する時にひどい2日酔いが短時間でものの見事に抜
けていたことを更に鮮明によく覚えています。（冷汗）

その時のお言葉の内容はさすがに申し上げられませんが、そのおかげで私は一念発起し、紆余曲
折ありましたが、歯科医師となりこの文章を書いています。私の人生の分かれ道を正しい道に導
いていただいたのは紛れもなく学長であり、私の人生の恩人のひとりでもあります。ありがとう
ございました。

そして、昨年の歯学研修会で労いのお言葉をいただき、そして今回ご臨席いただいたことは自分
の中で万感の思いであり、30年という長くもあり短くもある時を感じさせてくれた瞬間でした。
そして改めてあの時の“喝”に感謝申し上げる次第です。そして何よりも喜寿を経て変わらずお元気
なことは母校の発展とともに喜ばしい限りです。

学長とは30歳違いなので、30年後の私はどんな壮年になっているのだろうか？また、楽しみがひ
とつ増えました。まずは来年のジュビリー25でご挨拶できることを楽しみにしています。そして
林伸伍名誉会長には前人未到のジュビリー75を目指していただき、これからも長生きしていただ
きたく思います、

縁あって入会させていただいてから、常に威風堂々で、怒るときは誰よりも怖く、頼みごとをお
願いするときは誰よりも頼りになり、優しいときは誰よりも優しかった峻岳のような林名誉会長
に読む、書く、聞く、話す、闘うことを13年鍛えられ、親分肌で、人一倍思慮深く、穏やかな海
のような宮﨑会長に2年育てていただきながらたくさんの景色を見ることができ、経験を積むこと

― 95 ―



ができたこと、そしてڞに歩んだଚܟするॾ先ഐํ、頼りだったಉ級生、そしてこれからの校友
会を୲っていくであろう後ഐୡにこのをおआりして心より感謝いたします。ಛに、ࣜߗٿ෦の
後ഐである宮﨑章ଠ（��回ଔ）をはじめとした�0回の若खの校友の先生ํはʮ後ഐはๅʯとい
う故事に฿い大に育てていきたいと思っています。

この記念誌の歴史ฤࢊに多大なごਚ力を賜りました日本歯科大学校友会事ہ様をはじめ林伸伍
名誉会長はもちろんのこと、貴重なࣸਅをごఏڙいただきました今ా࠸先生、日本大学歯学෦
歯学෦ಉ૭会のࠤ々ߊ一先生、中෦歯科医師会長のੴُ༟通先生。そして県歯事ہと֤地区
歯科医師会事ہ様、記念誌発ߦにあたりたくさんのごແཧを聞いていただきました日のؙ࢈業

りྱޚ申し上げます。そして、ご臨席を賜った皆様にたくさんの感謝の思いを込めてこれからのま
すますのごོとご݈߁をف念いたします。

ࣜయとॕլ会をৼりฦるとなんといっても皆様の素敵なসإ、そして༗5ࢤ人のエールなどなど
の喜びとうれしい思い出、そして、当日も後日もա分なお๙めの言葉をいただき深ਙなる感謝ࢁ
の気࣋ちにたえません。100年の歴史の中でたった一瞬だったかもしれませんが、最大のًきを
์った瞬間Ͱ͋ったと確信しています。

宮﨑会長、林名誉会長をはじめҒ大な先ഐํ、素直でѪすべき後ഐたちにғまれたஸ中間であ
るಉ級生ಉ࢜のീ഼常ཧ事と私は本当に会員້རにつきた1日でございました。ಛに後ഐの若ख
3人は校友会のみならず、未来の鳥取県歯科医師会の中でもًくଘࡏになるՄੑをൿめているこ
とを信じてやみません。

最後に、この100年の歴史とશ国の校友会の先生ํにෛけずྼらずの濃厚なキϟϥΫλーの会員ୡ
のがギογリ٧まった記念誌が、ক来校友会に入会した先生や会員のࢠఋୡに時が変わっ
てもڻきとসいをަえてごཡいただけることを楽しみにしながら、そして、ࢴ面の߹上ここに
はࡌܝできなかったࢁの思い出話やϥ話やّࣜ？なども຺々と伝ঝされることも楽しみにし
ながら、これをもちまして大変長くなりましたがฤू後記とさせていただき、校Վ੪এの前に൸
࿐させていただきましたリーυの文言をఴえてキーϘーυをଧつのを終わらせていただきます。

ຊࣃՊେֶߍՎ੪এ1��पه೦Ϧʔυऀ࡞�ෆৄ

ঝ͠ɺܧ༑ͨͪͷҖ෩ΛߍʑӜʑͷࠃΑΓɺզΒ�ສͱ1���ͷશݹ
ʹɺఱແځͷޫӄΛཋ͢ɻ
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中原会಄をはじめご臨੮をࣀりました皆༷のおかげで全೩মできました。本当にありがとうご
͟いました。 

զΒがߍ日本ࣃՊେ学。ͦしてௗऔݝ日本ࣃՊେ学ߍ༑会���प�ສࡀ⽏�

ྩݩ�݄��日�
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日本歯科大学校歌斉唱100周年記念リード 作者不詳
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我らが母校日本歯科大学。そして鳥取県日本歯科大学校友会100周年 万歳‼

����Αり༻したߍچ༑会ضに中ݪ会಄を͡Ί
ض೦ه༑શ員のサΠϯをೖΕたߍ

৽しいߍ༑会のތりで͢。ޙࠓྺ代の会がอしま͢ɻ
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